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No convencen los 1
¡presupuestos
Í los tres grupos de la opo- 

sicÍM municipal de Ciudad
Riil expresaron ayer sus 

’ Kpims ai nuevo borrador 
presupuestos presentado 

i por ei Partido Socialista. Ni 
a PP, IU y CDS les con- 
Kncea las escasas modifí- 
mnes introducidas.

Para el PP, después de cono- 
leer el déficit del Ayuntamiento 
| reflejado por la auditoría, es 
lineludible que los presupuestos 
Irecojan medidas para intentar 
enjugarlo, ya que la Ley de 

IHaciendas Locales obliga a 
hilo. Izquierda Unida, cuyo 
’ Consejo Local estudió anoche 
iel nuevo proyecto, considera 
Ipobre el capítulo de inversio- 
|nes,yel CDS rechaza el borra- 
'dor porque no recoge ninguna 

^'de sus aportaciones.
ti El viernes presentarán por 
Rescrito sus enmiendas.

Í (Pág, 5)

f Don Juan de
> Bortón, en estado
] crítico

1 ^^ El estado del Conde de Bar- 
"® ^^ experimentado 

5 ™ios en las últimas horas, 
ayer por la tar- 

J a directora de Comunica- 
v '^ .^^^ “^^^ ^^V’ Asun- 
*^^^^^’ Que aseguró que 

o sigue igual”. Apuntó que 
i,J""8“encia de la Familia 

la ^1*^ P^inplona dependía de 
'^ volución de Don Juan, 
feutí^^u ®" ^ste sentido la 
to si ^V^ novedades respec- 
Bañs "^ ^^^^^ emitido por la 
íue 3^’ ^'^ ^^ ^^^ ^^ precisaba 

mantenía las 
’í*^ “dentro de 

J "”^"^ normales” y perma- 
^‘^^^do “estacionario 

a las irr^^ ¡^ gravedad” pese 
Ksoirat ^^^”^des del ritmo 

■^ brev ^''^ ^^^ sufrió durante 
Cftnr^ ^^P^^‘® ^^ tiempo.

(«1 Pri'r''° ’**®™* que el Rey 
* «^ '’*«•» h^Wa SUS- 

B^* los actos oficiales.

(Pág. 19)
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Ẑ
w
 

r'̂
 vil

Investigan la muerte del 
interno de La Atalaya

Los presupuestos del Ayuntamiento para 1993 siguen dando problemas.

El Juzgado de Instrucción 
número 2 de Ciudad Real, 
según ha podido saber LA 
TRIBUNA, de fuentes jurídi
cas, ha abierto diligencias en 
relación con la muerte del 
joven Luis Pina, que se pre
cipitó la tarde del domingo por 
una ventana del Centro de 
Rehabilitación de Disminuidos 
Psíquicos Profundos “La Ata
laya”, donde permanecía ingre
sado. Las investigaciones pre
tenden esclarecer los hechos y 
determinar si existe responsa
bilidad civil o penal ante una 
presunta negligencia por parte 

de algunas personas o institu
ciones, como la Consejería de 
Bienestar de la Junta, de la 
que depende el centro.

Por su parte, el director del 
centro emitió ayer un comu
nicado en el que, escuetamen
te, da cuenta del suceso y anun
cia que no hará más declara
ciones al respecto.

El diputado regional del PP, 
Pedro Peral, formuló ayer 
varias preguntas al gobierno 
autónomo acerca de la segu
ridad de La Atalaya.

(Pág, 6)

►*E1 Rey y el 
Príncipe 
suspenden sus 
actos oficiales

(Pág. 19)

FNoval admite 
modificaciones 
en la Ley de 
Huelga

(Pág. 20)

^El Congreso 
pide 
medidas 
en el caso 
de la 
presa de Tous

(Pág. 21)

^El Defensor del
Pueblo Alvaro 
Gil Robles, 
dispuesto a 
renunciar al 
cargo

(Pág. 23)

r

El joven murió al caer por una de las ventanas del centro.
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El ''Plan Borrell"
ANTONIO PAPELL

El contenido 
del Plan 
requiere un 
análisis 
técnico 
minucioso, 
que debe 
suscitar 
indudable 
polémica

1 ministro de Obras Públicas y Transportes, José Borrell, 
ha presentado a bombo y platillo —a su partido, a 
los gobernadores civiles y delegados del Gobierno, 

a las comunidades autónomas y a los periodistas— su Plan 
Director de Infraestructuras (PDI) que deberá regir nuestras 
inversiones en los próximos quince años. Tal anuncio coincide 
con la conclusión del Plan de Carreteras (a falta de unas 
pocas obras todavía) que, justo es reconocerlo, ha cambiado 
la faz de este país, a pesar de algunos errores de concepto 
que serán difícilmente remediables, como es —el principal 
de ellos— la construcción de autovías en lugar de autopistas. 
Hasta los liberales más conspicuos reconocen que, pese al 
descrédito de la planificación en las economías de mercado, 
la ordenación del territorio requiere de una previsión estatal 
a largo plazo. En consecuencia, resulta absolutamente plausible 
que el Gobierno diseñe un horizonte tentativo para las inver
siones en grandes obras públicas, tanto de transporte como 
hidráulicas. Y tiene razón Borrell al asegurar que el plazo 
de quince años es el mínimo que cabe plantearse en este 
sentido. Por lo demás, el propio Borrell es consciente de 
que su Plan es sólo “una propuesta para el debate” -así 
lo ha declarado con reiteración-, ya que su materialización 
ha de ser negociada con las comunidades autónomas y luego 
discutida en el Parlamento, primero de forma global y más 
tarde en cada ejercicio presupuestario. En definitiva, se trata 
de una “planificación indicativa” que sin duda sufrirá cambios 

a lo largo de su desarrollo. El contenido del Plan requ' 
un análisis técnico minucioso, que debe suscitar indudahi^ 
polémica. '

Sin embargo, su contemplación resulta estimulante: la i 
minación del mismo supondría la plena incorporación de nu 
tro país a la tónica del desarrollo comunitario: todas 1 
capitales de provincia quedarán unidas entre sí por vías des. 
dobladas., la red de ferrocarriles experimentará una notable 
modernzación., la infraestructura hidráulica se adaptará mein 
a las necesidades reales., los puertos y aerpouertos responderán 
a la demanda en términos cualitativamente aceptables.... p3fj 
la financiación se cuenta con la capacidad de autofinanciación 
de instalaciones hidráulicas, así como de la recaudación que 
pueden lograr -mediante tasas- los puertos y aeropuerto 
asimismo, tampoco se descarta la implantación de un “peaje 
blando” en ciertas autovías, y se considera factible que el 
Tren de Alta Velocidad consiga amortizar vía tarifas una 
parte de su coste de instalación. Pero el grueso de los recursos 
procederá de los presupuestos del Estado, hasta un total ten
tativo de 18 billones de pesetas en todo el plazo de vigencia 
del plan. Al margen de que, como se ha dicho, este plan 
requiere ahora una larga maduración hasta que se plasme 
en proyectos concretos, la iniciativa de Borrell es razonable 
y positiva (aun teniendo en cuenta que se le pueden oponer 
objeciones conceptuales de envergadura). Y quizá lo único 
reprochable del anuncio ministerial es su oportunismo, dado 
que el alarde tiene claras connotaciones electoralistas, tanto 
por la coyuntura como por el tono en que se ha enunciado.

CARMEN 
FERRERAS

Pederastasia Don Juan
anto rasgamos las 
vestiduras católicas 
y apostólicas por los 

casos de pederastia, vídeos 
porno incluidos, descubier
tos en Suecia y, ya ve usted, 
aquí en España, concreta
mente en Ayamonte, tenía
mos montada una historia 
parecida, eso sí, con final 
incruento.

Ya era lo que nos fal
taba, que ciudadanos de 
otras latitudes se nos ven
gan a la España comuni
taria, democrática y libre a 
jo... robar la marrana, con 
perdón. Precisamente los 
ingleses en las cosas de las 
“mariconerías^ la pornogra
fía y las redes de prosti
tución han sido siempre 
pioneros, unos adelantados 
de su tiempo. Pero, coñe, 
que se queden en la corte 
de Su Graciosa Majestad y 
que no se vengan pa Espa
ña con el cuento de que 
aquí to er mundo e güeno. 
Trabajo que le evitan al 
Yard y que le cargan a la 
poli patria. Un asco.

Lo vi en Tele-Jordi hace 
unos días. Un niño de la 
localidad afirmaba, en el 
transcurso de la entrevista, 
ir a casa del inglés donde 
a cambio de ciertas can

tidades de dinero, ropa y 
enseres “hacían guarre
rías”. Vaya usted a saber 
qué tipo de guarrerías aun
que no hace falta mucho 
esfuerzo mental para ima
ginárselas. Además de a los 
dos ciudadanos extranjeros, 
la policía española ha inves
tigado también a los padres 
de los menores que fueron 
utilizados en la filmación 
de películas “porno”. Si lle
ga a descubrirse que alguno 
consintió es como para 
lapidario, oiga. Pero, vaya, 
de momento dejemos que 
esa figura de la presunción 
de inocencia funcione 
como es debido. De 
momento que paguen quie
nes deben pagar, los dos 
ciudadanos británicos 
implicados en el caso.

La pederastia se está 
convirtiendo en un peligro 
social demasiado frecuente. 
Al paso que les llevan los 
niños de hoy van a llegar 
de vuelta de todo a su cita 
con el mañana. Y no sólo 
eso, muchos niños de hoy 
llegarán traumatizados, y 
con problemas de todo tipo 
que se reflejarán en sus 
actuaciones personales y 
profesionales, a su cita de 
mañana. ¡Manda!. 

JAVIER 
GONZALEZ 
FERRARI

S u vida fué una lucha 
continua, y los últi
mos seis meses los ha 

pasado peleando contra una 
muerte inevitable, porque su 
enfermedad era irreversible 
aunque Don Juan hacía pla
nes como si le quedaran 
muchos años por delante. 
Sólo ahora reconocerán 
algunos el papel que le ha 
tocado jugar en la historia, 
reconocerán su generosidad, 
su lealtad hacia la institu
ción que representaba sin 
perder la lealtad a su hijo; 
reconocerán ahora su capa
cidad política, su clarividen
cia, su amor a España, su 
sentido del deber. Ante la 
muerte todos reservan sus 
mejores calificativos para el 
que ha sido hijo de rey y 
padre de rey, que ha sufrido 
hasta lo indecible ante la fal
ta de apoyos y solidaridad 
de muchos que ahora le 
consideran una de las figu
ras más importantes de este 
siglo. D. Juan se va con 
pocos secretos a la espalda. 
De casi todos sus pasos y 
decisiones hay documentos, 
pues siempre fué de cara 
y con la verdad por delante. 
Se conocen hasta los meno
res detalles de su relación 
con Franco, y de las misío-

nes diplomáticas que rea 
lizaba personalmente o i 
través de sus más fieles cola
boradores. Y se conocen 
hasta los menores detalles 
de su relación con su hija 
una relación en la que hubo 
momentos de dolor y de 
desacuerdo, pero que en el 
fondo fortaleció los latís 
que les unían, y que nunca 
llegaron a rompersea pesas 
de aque hubo quien intentó 
enfrentarles definitivamen
te. Como buen marino sabía 
Don Juan capear las peores 
tormentas, y sabía que siem
pre después de la tempeslad 
llega la calma. Y esperaba 
que los acontecimientos die
ran un giro a favor. Fuerte 
de carácter, buenhumorado. 
ingenioso, no ha habido | 
nadie que se le acercara que ¡ 
no quedase atrapado por su 
enorme humanidad y atrac
tivo personal. Era un testigo 
excepcional de la histons 
actual, y era también un 
conversador ameno y 
llador, que medía a $® 
interlocutores a la priniut’ 
mirada. Precisamente esa 
conversación es lo primíi® 
que ha perdido, au^qun 
conseguía hacerse entena 
a pesar de la dichosa laau 
ge. La laringe.
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La corrupción La campeona

1

S
in duda la palabra más utili
zada, el tema más tratado en 
los medios de comunicación, 

tertulias, mesas redondas, comisio
nes y comités, es la corrupción. No 
me resisto a poner por escrito mi 
opinión por que no estoy de acuerdo 
con algunos planteamientos que de 
esta cuestión se hace. ¿Hay ahora 
más corrupción o es que como con
secuencia de la libertad de expre
sión, es más conocida?.

Los escándalos por la corrupción 
no son exclusivos de España; en 
Francia, en Italia y en Grecia, los 
sucios negocios desde el poder polí
tico llenan también las páginas de 
los periódicos.

En España la libertad de expre
sión, volvió con la Constitución en 
1978. Y aunque al cesar el gobierno 
de UCD en 1982, se anunciaron 
auditorías de infarto y levantamien
tos de alfombras ningún escándalo 
fue publicado. Y en los países antes 
citados, la libertad de expresión o 
ha tenido menos limitaciones, como 
en Francia o se ha recuperado antes 
que en España, y es ahora cuando 
se denuncian los escándalos. Luego 
si ahora se habla más, es porque 
hay más corrupción.

¿El hecho de que estos escándalos 
se hayan producido en países donde 
el partido socialista está en el poder, 
significa que los socialistas son 
corruptos?.

Esta conclusión sería errónea. Es 
verdad que cuando se está desem
peñando puestos que tienen poder, 
las ocasiones son mayores. Y se pue
de caer en ellas. Evidentemente 
dependerá la resistencia a esa ten
tación de la fuerza moral que cada 

uno tenga. Por eso la elección de 
las personas a quiénes se entrega 
una parcela más o menos importante 
de poder, es muy delicada.

Es evidente que la filosofía inter
vencionista del socialismo pone más 
poder en mano de los que gobier
nan. Hay mayor ocupación de la 
sociedad y por tanto más puestos 
con poder de decisión, fero hay 
socialistas honrados, que duda cabe, 
incluso en puestos de dirección, de 
gobierno.

Hay una degradación moral en 
la sociedad que no es exclusiva de 
los políticos. Independientemente de 
la responsabilidad que estos puedan 
tener en su propagación. Si obser
vamos el contenido de los medios 
audiovisuales comprobamos que 
reflejan un mundo de sexo, violencia 
y dinero como normal. En la vida 
diaria vemos como mucha gente ha 
perdido la serenidad, hay una vida 
apresurada. Los hijos son una carga, 
un estorbo. No hay vida familiar. 
El trabajo se hace de mala gana.

Se pierden los valores, porque, 
incluso oficialmente, se prima a 
quiénes los menosprecian y se esti
mula la permisividad. Así no es 
extraño que puedan surgir casos de 
corrupción. Todos, los de derechas 
y los de izquierda, religiosos o ateos, 
nos podemos sentir atraídos por el 
dinero, “a cualquier precio”, pero 
resistiremos mejor cuanto más claras 
tengamos las ideas de lo que está 
bien y lo que está mal. Y nuestra 
voluntad, ofrecerá mayor resistencia, 
si nuestros argumentos no son sim
plemente humanos sino también 
sobrenaturales, siempre claro está 
que no sean mera cáscara producto 
del ambiente o de la herencia.

JOSE 
GONZALEZ 
LARA

M
aría Luisa Cabañero es ya una 
campeona. Su ardor y su depor
tividad en la prueba de la pis

cina ciudarrealeña nadando más de 82 
kilómetros en 24 horas es una gesta que 
la califica, sobradamente, como la mejor 
nadadora de España en su modalidad, dig
na de figurar en el “Guiness” de este 
deporte. A La Mancha le ha nacido una 
gran campeona y pocos hemos acariciado 
la noticia y mucho menos celebrado este 
triunfo de María Luisa. Incluso los órganos 
oficiales han sido parcos al valorar la haza
ña a no ser que se reserven para el montaje 
de un acto electoral con la figura de María 
Luisa al fondo, mejor dicho, en el agua. 
Muchos campeones da esta tierra: estu
diosos, investigadores, creadores, escrito
res, poetas, artesanos, labradores, profe
sionales del gran arco de la economía, 
que llenan una gran nómina y que viven 
en silencio, con sus obras ignoradas, que 
dan valor y responden a la universalidad 
de La Mancha pero, con poco o ningún 
reconocimiento del paisanaje. Vivimos, 
esta es la causa, horas bajas en la España 
del presente y lo único que se destaca 
es el pillaje de la política; los que la han 
tomado como devoción y profesión. María 
Luisa Cabañero, de profesión bombero, 
ha desbancado a la holandesa Irene Van 
der Laan que ostentaba el récord y por 
lo tanto es la primera del mundo en esta 
prueba de natación. Podemos sentimos 
los manchegos orgullosos de compartir 
este triunfo de María Luisa. A veces La 
Mancha, hace alguna de las suyas y nos 
lleva hasta el podium de los triunfos para 
saborear la gloria, así es de generosa. La 
campeona volverá a su “bombería” con 
la sencillez de una gran deportista. Es 
hora que reconozcamos donde está la 
mujer que ha logrado echar las campanas 
al vuelo para que se entere el mundo 
como es España.

Fracaso escolar

S?
 8

ALEJANDRO 
COUS N

o hay que desesperarse, ni hacer pro
fecías lúgubres. Un niño puede sus
pender algunas asignaturas y luego 

sacar sobresaliente en la vida. Los primeros 
de la clase suelen ser criaturas poco ima
ginativas, concentradas en los arduos textos, 
incapaces de distraerse con una mosca, con 
lo distraída que es una mosca en un aula 
aterrizando sobre la calva ecuánime del pro
fesor, escalando los cristales de la ventana 
o camuflándose en la negra pizarra donde 
quedan rastros de cometas de tiza.

No. No hay que desesperarse porque el 
niño saque malas notas, ni siquiera porque 

sea un rebelde y dé la nota. Acordaros del 
pronóstico que hizo el profesor que le expli
caba matemáticas al niño Einstein: “Usted 
nunca llegará a nada”. Los padres españoles, 
incluso los familiares, esos que en las esquelas 
se llaman “y demás parientes”, están muy 
preocupados por el ascenso del fracaso esco
lar. Parece que alcanza un 45% de los jóvenes 
en enseñanza media. Cuando se habla de 
fracaso escolar, hay que hablar también de 
fracaso profesoral. Puede haber jóvenes de 
cabeza poco porosa, pero también pueden 
existir maestros de escasa capacidad per
suasiva.

Hace unos días se divulgó la triste noticia 
de que cuatrocientos escolares de un colegio 
de Jaén, pasan diariamente en su camino 
junto a un solar donde hay centenares de 
jeringuillas utilizadas por los heroinómanos. 
¿Ver tan cerca los malos ejemplos les hace 
alejarse de los libros?, ¿piensan quizá que 
el día de mañana van a convertirse en unos 
parados de provecho?. No se sabe, pero 
muchos, tienen que volver en septiembre 
pisando nuevas jeringuillas. Claro que peor 
sería que se suicidaran como los niños japo
neses, y no pudieran volver a examinarse. 
Ni a pisar jeringuillas.
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¡¡¡Gracias a todos!!!
Querido director:
Permíteme, por medio de tu 

periódico, que me dirija a 
todos los que han colaborado 
de alguna manera en que yo 
haya conseguido batir el récord 
del mundo de natación durante 
24 horas en piscina.

Quiero empezar por nom
brar a mis compañeros nada
dores de los clubs de Puerto
llano, Ciudad Real y Lantana 
que me acompañaron en la pis
cina durante, prácticamente, 
las 24 horas. Su ayuda, su com
pañía y su estímulo fueron vita
les para mí. El público, esos 
miles de personas que pasaron 
por las gradas de la piscina y 
que no dejaron de animarme 
ni un solo segundo, muy en 
especial a esos maravillosos 
chavales del tambor y las trom
petas, que me dieron alas en 
los momentos más duros; al 
personal del Patronato Muni
cipal de Deportes de Ciudad 
Real, que lo tuvo todo a punto; 
a los jueces, a mi equipo médi
co y fisioterapeuta; a mi Her
mandad de Cabezones, a las 
marcas comerciales, Surfing, El 
Aguila y Kuy que invitaron a 
los asistentes; a todos los 
medios informativos que han 
dado tanta difusión a la prue
ba; al Ayuntamiento de Ciudad 
Real que cedió sus instalacio
nes, a mis padres y hermanos 
y por supuesto, a LA TRIBU
NA, pues sin vosotros, como 
sin tanta gente más, no me 
hubiera sido posible hacer 
nada.

Tengan todas estas personas 
y entidades presente que, 
María Luisa Cabañero, siempre 
que pueda, tratará por todos 
los medios y con todas sus fuer
zas, no defraudarles nunca.

Y a los que no se acordaron 
de nada de lo que estaba 
ocurriendo en la piscina de 
Ciudad Real, decirles, simple
mente, que ya ven; nadie es 
imprescindible. Y a los enfer
mos, que se mejoren.

Con un inmenso abrazo para 
todos, mi cariño especial para 
ese periódico. Gracias, muchas 
gracias.

María Luisa Cabañero Sán
chez de León

A nuestros comunicantes
Es condición indispensable para la 

publicación de cartas o colaboraciones 
en estas páginas de opinión que vayan 
firmadas y acompañadas de una foto
copia del DNI del remitente y que 
no excedan de 60 líneas mecano
grafiadas.
En ningún caso se admiten originales 
fotocopiados y LA TRIBUNA se reser
va el derecho de extractarías o resu
mirías, sin obligación de mantener 
correspondencia sobre ellas ni devol
verías.
LA TRIBUNA no tiene necesariamen
te que compartir las ideas vertidas en 
estas páginas por sus lectores y cola
boradores por lo que no se hace res
ponsable de su contenido.

Duque de Feria: Una casa de
rancio abolengo

L
a casa Medinaceli a la 
que pertenece Rafael de 
Medina, duque de Feria, 

es la grande de las grandes de 
nuestros linajes aristocráticos. 
Más aun que la propia casa 
Alba, que aunque atesora más 
títulos nobiliarios, estos, según 
muchos expertos, ceden ante el 
abolengo de los Medinaceli. Sus 
antepasados hay que buscarlos 
en el rey Alfonso X el Sabio 
y sus hijos, los famosos infantes 
de la Cerda. La actual duquesa, 
María Victoria Fernández de 
Córdoba, “Mimi” para los ínti
mos acumula en su persona, a 
pesar de haber cedido siete a 
sus hijos, la friolera de 38 títu
los, 11 de los cuales llevan ade
más añadida la Grandeza de 
España, máximo rango aristo
crático en nuestro país. Pero 
la historia de los Medinaceli 
bien pudiera servir de base para 
una novela sobre la decadencia 
de nuestros nobles, y no solo 
por el espectáculo que está 
ofreciendo a los atónitos ojos 
de la opinión pública uno de 
sus vástagos, el citado Rafael, 
implicado en el rapto de una 
menor, sino por el deterioro 
que ha sufrido la familia en el 
corto espacio de medio siglo. 
En el año 1.937 y según los 
datos del Instituto de la Refor
ma Agraria de la República los 
Medinaceli encabezaban el ran
king absoluto de los terratenien
tes españoles con un total de 
79.164 hectáreas. Entre sus pro
piedades se encontraban fincas 
tan conocidas como “Cabañe
ros”, “Doñana” o “La Almo
raima”, amen de un sinfin de 
propiedades concentradas en el 
sur de España. Aunque no les 
faltaba tierra en otras partes de 
España, por ejemplo en Cas
tilla-La Mancha donde amen de 
Cabañeros detentaban en Gua
dalajara la propiedad de los 
pinares de 18 pueblos del Alto 
Tajo, que hace tan solo unos 
meses y tras haber pasado por 
manos de la Unión resinera y 
de Banesto volvieron a propie
dad de los habitantes de la 
zona. Pues bien, de aquella 
riqueza tan solo le quedan a 
los Medinaceli unas 2.500. Y 
¿porqué? Pues hubo, digamos, 
problemas de familia. El viejo 
duque, el abuelo de Rafael de 
Medina, Luis Jesús Fernández 
de Córdoba, estuvo casado con 
Ana María de los Dolores Fer
nández de Henestrosa, de ran
cio abolengo también con quien 
tuvo dos hijas: Maria Victoria, 
la actual duquesa de Medinaceli 
y Paz, ahora duquesa de Lerma. 
Pero a la muerte de su primera 
mujer, don Luis Jesús se casó 
de nuevo, esta vez con la que 
había sido durante muchos años 
la cocinera de la casa. Concha 
Rey. Y tuvo nueva descenden
cia, pues de este matrimonio 
nació Casilda, actual duquesa 
de Cardona, esposa que fue de 
Antonio Guerrero Burgos, fun
dador del Club Siglo XXL El 
viejo duque no mantuvo buenas 
relaciones con sus dos primeras 
hijas, que recibieron los títulos 
señeros de la familia pero a las

ANTONIO PEREZ HENARES
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que casi” desheredó dejándo-
les tan solo una pequeñísima 
parte de las tierras. La parte 
del león del patrimonio fue a 
parar, en su mayoría a Casilda. 
Y Casilda, con su patrimonio 
y su ducado de Cardona ha lle
vado siempre una vida de “gran 
Dama” paseando por todos los 
lugares de modo del mundo, 
con particular énfasis en el casi
no de Montecarlo. Quizás por 
ello las fincas fueron vendién
dose y el número de hectáreas 
mermando. La Almoraima, de 
17.000 hectáreas, fue comprada 
por José María Ruiz Mateos 
por 700 millones y finalmente, 
al igual que Cabañeros o Doña
na, acabaron en el patrimonio 
del Estado. En la casa Medi
naceli poco ha quedado, aunque 
sí está la Fundación Medinaceli, 
que va unida al poseedor del 
título y, junto, innumerables 
joyas artísticas de incalculable 
valor que lloeva aparejada la 
posesión de la Casa de Pilatos 
sevillana. Y por la Casa de Pila
tos y la Fundación medinaceli 
han existido también problemas 
entre los cuatro hijos de la 
duquesa. En concreto entre la 
mayor, Ana Medina y Luis, el 
segundo y primer varón apo
yado por sus hermanos. Según

#

La historia de los Medinaceli bien 
pudiera servir de base para una novela 
sobre la decadencia de nuestros nobles, 
por el deterioro que ha sufrido la familia 
en el corto espacio de medio siglo

el derecho tradicional nobilia
rio, el título Medinaceli y por 
tanto la Casa de Pilatos, serían 
para el primer hijo barón, Luis, 
duque de Santiesteban. Pero 
según la Constitución española 
y las últimas sentencias del Tri
bunal Supremo no puede apli
carse tal discriminación sobre 
las mujeres y el título pasaría 
a la mayor Ana, si esta se decide 
a reclamarlo a la muerte de su 
madre, cosa que ya ha dicho 
está dispuesta a hacer. Rafael 
de Medina, duque de Feria, y 
el menor de todos, Ignacio, 
duque de Segorbe, han apoyado 
a su hermano. En particular, 
Ignacio que es el más activo 
en sociedad y política. Es miem
bro del Consejo de la Dipu
tación Permanente de la Gran
deza de España y actualmente 
había ido a Brasil para hacer 
campaña en pro de la restau
ración monárquica en aquel 
país, pues está casado con una 
princesa brasileña, María Gloria 
de Orleans, cuyo padre es uno 
de los pretendientes al trono, 
si los brasileños votaran monar
quía en el próximo referéndum. 
Rafael, por su parte, se hizo 
famoso por su matrimonio con 
la modelo Nati Abascal, del que 
tiene dos hijos. Luego tras el 

Si

romance de Nati 8

Mendoza y la separación j , f 
siguiente del matrimoií Jn 
Rafael se ha seguidó hawrepK 
un hueco en las páginas oQini 
revistas del corazón pm fjipie 
paseos en la feria de Sesi| W< 
por algunos “escandalles -j pgck 
ha protagonizado. En u^j <fa{o 
Iglesia le reconvino H,^0óc 
había pedido la anubtt senUi 
matrimonial y poco nienfi- fe 
había vendido los derechos.^. 
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go estuvo mezclado en uJi 
mer asunto policial poí!^ 
presuntamente con drogí 
unas prostitutas. Estas, > 
primera declaración a 
se desdijeron ante el J 
Rafael quedó libre os 
aunque no se sabe si dep^ 
Ahora de nuevo una 
en la que al mundo de 
titución y el de la dro„ 
el que circulaban J 
andanzas del duque, ss 
do el turbio asuinío os 
de una menor, han s 
Rafael de Medina a < 
y a las portadas do lo^ Jr^n^, 
de comunicación. Es
su momento más ba j 
también, quizás el P । ^ '^las 
de desprestigio en ® jí ^rjn 
encontraba a lo W J¿,| fe 
toria la no menos his it^fuj.

fende los Medinaceli.
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Para la oposición, el nuevo 
borrador de los presupuestos no ha 
variado significativamente su 
filosofía respecto al anterior 
proyecto m m

i jto López Camarena considera prioritario que el Ayuntamiento enjugue el déñeit. Juan Barreda señaló que su grupo no ha cambiado de opinión respecto a los presupuestos.

5 !g, lUy CDS no han cambiado su opinión respecto al anterior proyecto 

la oposición rechaza los 
puevos presupuestos

Á iúngaRo de los tres grupos políticos de la oposición muni- 
j «pal les ha gustado el nuevo borrador de los presupuestos 
[ pjeseaíado por el equipo de gobierno socialista. Aunque aún 
^(mn que perfilar su postura definitiva, PP, IU y CDS 

(scueatran argumentos suficientes en la nueva oferta 
■cíaíísla como para cambiar su opinión anterior.

n Ral 
ción« 
rimoii 
hacifij 

las^i

. Carlos MUÑOZ DE LUNA 

Julián López Camarena,
OKsentante del PP en la 
^sión de Hacienda, señaló 
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sobrante a activi

dades culturales. Sin embargo, 
“esto no es suficiente para con
vencemos”, dijo López Cama
rena.

IU no ha cambiado de opinión

Por su parte, el concejal de 
lÚ Juan Barreda indicó que 
el Consejo Local de la coa
lición tenía previsto discutir en 
su reunión de anoche el nuevo 
borrador de presupuestos. Sin 
embargo, dijo que, en princi
pio, “no ha cambiado nuestra 
opinión”. Barreda añadió que 
su grupo había pedido que los 
presupuestos reflejaran una 
subida mayor para los traba
jadores municipales, pero no 
como una enmienda única. En 
este sentido, señaló que el 
segundo proyecto le parece 
pobre en el capítulo de inver
siones.

Por último, el concejal del 
CDS Manuel Muñoz manifestó 
que, a pesar de que su grupo 
aún no había perfilado la tota
lidad de sus observaciones a 
los presupuestos, un pimer 
estudio del borrador le había 
sido suficiente para comprobar 
que “son rechazables”. Muñoz 
ha constatado un ligero aumen
to de los ingresos, pero señaló 
que no pueden apoyar el pro
yecto porque “no han recogido 
nuestras aportaciones”.

Manuel Muñoz anrma que los presupuestos son “rechazables”.

EICDS pide la dimisión de Selas y el PP 
crítica a José María Barreda

El CDS de Ciudad Real apoya a su grupo 
municipal en la petición de dimisión del alcalde 
como consecuencia de los resultados de la 
auditoría. El CDS reitera su tesis de que 
Ciudad Real necesita un alcalde dedicado sólo 
al Ayuntamiento, para evitar estas situaciones 
“tercermundistas”. Asimismo, considera 
“impresentable” la actitud del PSOE, con su

apoyo “extemporáneo” a Selas, ya que cree que 
deberían haberle apoyado en el pleno. Por su 
parte, el concejal popular Julián López criticó 
las palabras de Barreda acerca de su grupo. 
Para el concejal, “es lógico que a Barreda le 
moleste nuestra actitud con Selas porque se 
la juega con él”. Además, “el acoso y derribo 
lo ha empezado el PSOE”.
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Condenado a 2 años 
por facilitar la 
heroína que acabó 
con la vida de su 
amiga

Antonia CORTES

Un joven de Alcázar de San 
Juan, Ignacio Leal Fernández, 
ha sido condenado por la sec
ción segunda de la Audiencia 
Provincial a 2 años de prisión 
menor por facilitar a su amiga, 
Berta Morales Castellanos, la 
heroína que acabó con su vida 
el 14 de enero de 1991, hecho 
que ha sido calificado como 
un delito contra la salud públi
ca con la eximente incompleta 
de enajenación mental al tener 
en cuenta la Sala la condición 
de heroinómano del acusado 
y su trastorno esquizotípico de 
la persobalidad.

La Sentencia ha considerado 
probado que el acusado el día 
en que falleció la joven por 
sobredosis estuvo en el domi
cilio de esta, .en la calle Gene
ral Alcañiz de Alcázar, junto 
al esposo de la misma, entre
gándoles dos papelinas de 
heroína que por encargo de los 
mismos había comprado en 
Madrid por las 4.000 pesetas 
que le dieron, sin que Ignacio 
Leal percibiera beneficio algu
no.

Los tres amigos consumieron 
dicha sustancia, muriendo 
sobre las dos de la madrugada 
Berta Morales por insuficiencia 
respiratoria ocasionada por el 
consumo en exceso de opiácios.

Por otro lado, el tribunal 
hace alusión al trastorno esqui
zotípico de la personalidad que 
Ignacio Leal sufre desde 
pequeño por su profunda intro
versión y la necesidad de rela
ciones sociales de las que care
ce. Asimismo indica como pro
porcionó la droga encargada 
por su propia condición de 
consumidor y como ese con
sumo en grupo era un escape 
para sus necesidades afectivas, 
adicción que el acusado ha 
abandonado yá, aunque sigue 
bajo control de los Servicios 
Sociales de Alcázar, de ahí que 
el tribunal desaconseje la pri
vación de libertad como vía 
para la reinserción social”.

Durante el acto del juicio, 
el pasado 5 de marzo, la letrada 
de la defensa pidió la abso
lución argumentando que su 
defendido no es un traficante 
y que tan sólo entregó la droga 
por encargo y “por obediencia 
de vida” a Berta Morales y su 
esposo por ser sus amigos. Sin 
embargo, la Sala rechaza dicha 
argumentación en base a que 
el Código Penal castiga a 
“quien favorezca o facilite el 
consumo ilegal de drogas tóxi
cas” y en este caso entraría 
“quien se ofrece como mero 
intermediario entre el vende
dor y el comprador, aportando 
sus conocimientos del mercado 
y de la calidad de la droga 
que pretende adquirir”. En este 
sentido señala que Ignacio Leal 
realizó personalmente la com
pra de la heroína por encargo 
de terceros y la entregó para 
su consumo, si bien también 
matiza la limitación de la liber
tad del acusado ante el encargo 
por su necesidad de esa amis
tad, circunstancia que hace que 
se atenúe la pena.

EI Centro de La Atalaya no hará ninguna declaración en relación con el suceso.

--------^,S
Absuelto de 
receptación y 
tenencia ¡licitad, 
armas al aniilat¡( 
registro a su casi'

Por si pudiera haberse producido una nedisencia

Investigan el caso 
de la Atalaya

AC./C.M.L.

El Juzgado de Instrucción 
número 2 de Ciudad Real, 
según ha podido saber LA 
TRIBUNA de fuentes jurídi
cas, ha abierto diligencias en 
relación con la muerte del 
joven Luis Pina, que se pre
cipitó la tarde del domingo por 
una de las ventanas del Centro 
de Rehabilitación de Disminui
dos Psíquicos “La Atalaya”, 
donde permanecía ingresado, a 
fin de esclarecer los hechos y 
determinar si existe responsa
bilidad civil o penal, ante una 
presunta negligencia por parte 
de algunas personas o institu
ciones, como en su caso sería 
la Junta, al depender el centro 
de la Consejería de Bienestar 
Social. Durante estos días la 
titular del Juzgado está toman
do declaración al personal del 
centro.

Por otro lado, las mismas 
fuentes informaron que todo

Hallado muerto un 
conocido vagabundo

ración del mismo ^^ 
el juicio, reconoció batí 
heroína de forma 
ocasión del consumo 
reconociendo que esta* 
es común entre consi^ 

la declaración da

libe

con 
osla 
?D|y por la aecimawv«- . 

a quien le hizo entreg
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Un hombre, que responde a 
las iniciales F.P.L., de unos 50 
años y conocido vagabundo de 
nuestra ciudad, fue hallado 
muerto por agentes de la Policía 
Local en la madrugada del 
pasado sábado al domingo en 
las inmediaciones del Parque de 
Gasset, según supo LA TRI
BUNA de fuentes solventes.

Tras el hallazgo del cuerpo 
del vagabundo, al lugar de los 

| hechos se trasladaron las auto

hace apuntar a que el joven, 
enfermo mental profundo, se 
suicidó, aunque habría que uti
lizar este término entre comi
llas, debido al estado del mis
mo, por lo que es difícil afirmar 
si esa era su intención o fue 
un impulso. No obstante, pare
cer'ser que se descarta la posi
bilidad de un accidente.

Resultado de la autopsia

Respecto ai resultado de la 
autopsia, realizada ayer lunes 
por los forenses de Ciudad 
Real, resalta que Luis Pina 
murió de un traumatismo cra
neoencefálico a consecuencia 
de la caída desde una altura 
de unos quince metros, aunque 
se está a la espera de que el 
Instituto Nacional de Toxico
logía remita un informe con 
los resultados de las muestras 
que se enviaron.

Por su parte, el parlamen
tario regional del PP Pedro 

ridades judiciales quienes orde
naron el levantamiento del 
cadáver y la practica de la 
autopsia que determinará la 
causa de la muerte. Esta fue 
realizada el pasado domingo. 
Aunque, según ha podido saber 
este diario, algunos indicios 
apuntan a que pudiera tratarse 
de un presunto homicidio o ase
sinato, ya que, al parecer, pre
sentaba un fuerte golpe en la 
cabeza. La Policía Nacional 
están realizando las gestiones 
pertinentes para esclarecimien

Peral formuló ayer al Gobierno 
autónomo tres preguntas rela
cionadas con el suceso del 
pasado domingo. Peral quiere 
saber en qué circunstancias se 
produjo la caida del joven, así 
como las medidas de seguridad 
de todo tipo con las que cuenta 
el centro para prevenir y evitar 
sucesos como este. Por último, 
preguntó por la frecuencia de 
las revisiones de las instalacio
nes de seguridad y por el tiem
po que separa la detección de 
una anomalía de su reparación.

Peral hizo hincapié en el 
abandono de la Junta respecto 
al centro y en su deficiente 
estado de conservación, que 
“contrasta con la generosidad 
y profesionalidad de los tra
bajadores”.

Por otro lado, el director de 
La Atalaya emitió ayer un 
comunicado en el que lamenta 
el hecho y en el que se indica 
que el centro no hará ninguna 
otra declaración.

La sección segunda

absuelto a Angel serráis 
cía de los delitos de 
ción y tenencia ilícita deS 
por los que el fiscal
las penas de 7 años deB 
mayor y 4 meses de 
al declarar nula la djjB 
de entrada y registro 
en la vivienda del acuB| 
parte de las Fuerzas deH 
ridad, ya que la misma B 
lizó sin la presencia del» 
pado, lo que supuso la 
ración de la prohibicinn 
titucional de indefensión 
obstante, el tribunal 
que, a pesar de dicha nS 
no se ofrecieron pnidijlií 
certificasen que los diA"" 
objetos que se hallaroiifc 
domicilio de Angel 
tuvieran una procedencXI 
y, por tanto, que ésteCJ 
autor del delito de recepí* 
Circunstancia que se reí- 
el caso de la tenencia 
de armas ya que est»| 
poder del inculpado enBI 
de encargo o ennegreciBI 
y además éste pensaba^ 
valor era puramente o» 
tal desconociendo su® 
namiento. ■

Condenado por comfniút *®2 
droga con otros toxicówí ^'

Por otro lado, la Auí I^ 
si ha dictado una sea oa 
condenatoria de tres á h 
cárcel, con privación del i^f

gocho de sugragio durante k 
dena y multa de un mili F 
pesetas para Angel Se ^ 
García, por un delito det 
de drogas, al considera

lo
biá
flac 
ÍPbado que durante Ibsaiie 

y 1989 compartió con ote 
sonas heroína que noni¿ 
te adquiría en Madrid; 
que todos eran adietó 
mismo se declara probad 
en fecha no determinada! F 
los citados años regaló! .a 
joven y a su novia dospap .J 
de heroína en el bar quíj 
taba en Tomelloso.

La Sala ha conside^ 
acusado autor de un dd^ 
tráfico de drogas por¡’

su 
en 
diri

gan

to de los hechos. También se 
están llevado a cabo las dili
gencias pertinentes en el Juz
gado número 2 de Instrucción.

La víctima, F.P.L., era cono
cido en la capital, ya que solía 
vagar por las distintas calles 
acompañado por un perro, ani
mal que cuidaba de su maleta 
mientras él pasaba a algún esta
blecimiento público. Este solía 
dormir en la puerta del Bingo, 
en el Parque de Gasset y en 
otros lugares próximos a la Pla
za del Pilar.

papelina en su bar.
Del mismo modo rej 

criterio de la d^^?.. 
sar que el Tribunal 
señala la punibi«<» 
donación de droga 
fico de drogas cuando 
ga gratuita se 
una incitación a 
hábito fisiológico y!» 
de dicha sustancia, U 
Sala resalta Que ^e •. 
to es “inexacto’ H^ 
bunal Supremo U 
transmisión gratuita 
gro de su difusión'
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; de espaldas, Carlos José Tirado. RUEDA

í inspectores asesoran que se les han arrebatado sus funciones

a inspección del
nsalud, marginada

Carlos MUÑOZ DE LUNA

EI Congreso concluirá el próximo viernes. RUEDA
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Los inspectores médicos, far- 
acéuticos y ATS del Insalud 
sienten “marginados y arrin- 
nados“ dentro de la estruc- 
ra sanitaria estatal. Según 
anifestó a LA TRIBUNA un 
po de inspectores de Ciu- 

d Real, esta marginación lle- 
6 al límite cuando, el pasado 
es de febrero, el complemen- 

1 de productividad que reci-
IM como concepto fijo desde 

bce cuatro años pasó a ser 
3sa9íHF^'^^¡2”) es decir que entre 

W15 y el 20 por ciento de 
* retribución habitual quedó 
^ manos de la voluntad del

idad' 
3 coi» 
idolU 
¡ende* 
pro'”; 
ípsio»

Más de 100 empresarios, 
a la asamblea de CEOE

archa atrás, aunque con la 
adición de que el que quiera 

ercibir el complemento debe- 
pedirlo por escrito, con la 

“rantía de que todas las peti- 
tíiones serán satisfechas. Los 
^peclores consideran que esta 
^nación, además de ser de 
Sudosa legalidad”, les resta 
E'urtad e independencia.
jLs trabas para percibir este 
implemento son el último 
jabón de una cadena que

ai.
años, cuando se inició un 

|^eso que ha dejado a los 
pelotes de las tres escalas 
^dicos, farmacéuticos y

sin la mayor parte de

O
 Z n

Félix Arce, director provincial.

sus cometidos tradicionales, en 
ocasiones por situaciones “de 
derecho“ y otras por situacio
nes “de hecho”.

Según manifestaron los 
representantes del colectivo de 
inspectores de Ciudad Real, las 
funciones que ellos han dejado 
de cumplir han pasado, en su 
mayoría, a manos de personal 
de libre designación, que se ha 
multiplicado en los últimos 
años, mientras que varias pla
zas de inspectores permanecen 
vacantes en toda la provincia.

Otro agravio que padece el 
colectivo, compuesto en la pro
vincia por 14 personas (hay 20

plazas),, es que puede acceder 
a esta especialidad cualquier 
profesional que sea funcionario 
(forenses, médicos de prisio
nes, etc), “cuando, por ejem
plo, sólo puede ejercer la ciru
gía un cirujano”. Todo este 
conjunto de factores les hace 
temer que el Insalud quiera 
acabar con el cuerpo de ins
pectores, que, en teoría, tiene 
encomendada la supervisión de 
los servicios sanitarios y la 
intervención sanitaria.

Estos profesionales recuer
dan que antes la inspección 
dependía de una Subdirección 
general, mientras que ahora se 
ha convertido en un servicio 
más, con unas personas que se 
limitan a un trabajo “rutinario 
y mecánico”.

Las recientes medidas toma
das por el Insalud y que han 
afectado mayoritariamente a 
los inspectores han movilizado 
al colectivo. Representantes de 
toda España se reunieron en 
Madrid el pasado sábado para 
analizar la situación y decidie
ron dar un plazo de quince días 
al Insalud para que retire las 
recientes instrucciones y para 
iniciar un período de negocia
ciones con el fin de clarificar 
las funciones del colectivo y 
asegurar un futuro digno. Si 
no advierten movimiento algu
no, los inspectores podrían 
convocar huelgas a partir del 
día 23 de marzo.

Entre cien y doscientos 
empresarios de la provincia 
participarán el próximo día 26 
en la asamblea extraordinaria 
que celebrará CEOE—CEPY- 
ME en el Palacio de Congresos 
y Exposiciones de Madrid. Esta 
reunión tiene la finalidad de 
hacer llegar a la sociedad espa
ñola que “en las condiciones 
actuales, esta máquina de pro
greso y empleo que es la 
empresa, corre serios riesgos 
de no poder seguir funcionan
do como España necesita”, 
según recoge textualmente la 
convocatoria, que ha sido muy 
valorada en las organizaciones 
empresariales de la provincia, 
en vista de la situación difícil 
que vive nuestra economía.

La asamblea madrileña reu
nirá a casi cinco mil empre
sarios de toda España, en un 
encuentro similar al que tuvo 
lugar el año pasado, en el que 
CEOE—CEPYME valoraron 
como un hecho histórico para 
nuestra economía el inicio del 
mercado único en la CE.

En esta ocasión, el pesimis
mo y la incertidumbre serán 
las dos principales caracterís
ticas del encuentro, ya que el 
crecimiento económico duran
te el año pasado ha sido casi 
nulo, el desempleo ha alcan
zado la cota histórica de tres 
millones y la inversión empre
sarial ha pasado a tasas nega

tivas después de situarse en el 
20 por cien.

La Confederación Provincial 
de Empresarios espera fletar al 
menos dos autocares para tras
ladar a empresarios interesados 
en asistir a esta asamblea, en 
la que también se pondrá de 
manifiesto el “dramático cre
cimiento” de los impuestos y 
cargas fiscales, él aumento de 
los costes laborales en más de 
un 70 por ciento respecto a 
la media comunitaria y la rigi
dez del mercado de trabajo 
que, en opinión de 
CEOE—CEPYME, contribuye 
a la destrucción de empleo.

Í

Primer Congreso de Lengua y 
Literatura Anglo-Norteamericana

Desde ayer y hasta el viernes 
se celebra en Ciudad Real el 
primer Congreso de Lengua y 
Literatura Anglo-Norteameri- 
cana, organizado por el depar
tamento de Filología Moderna

de la Facultad de Letras.
En el Congreso intervienen 

especialistas en lengua y lite
ratura inglesa y norteamericana 
que abordarán los más diversos 
aspectos relacionados con la 
materia.

M.C.D.2022
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Los representantes sindicales en la rueda de prensa

¡f

CANDI Jr. UGT y CC.OO presentarán una propuesta de Puertollano para paliar los efectos de las reducciones de plaoli

Los sindicatos presentarán una plataforma con sus propuestas para salir de la crisis industrial y de empleo

UGT y CCOO piden a los 
políticos que cumplan

.1

ih

Ana BARCENILLA

La lentitud de las soluciones 
para la crisis industrial y de 
empleo que padece la comarca 
de Puertollano ha hecho que 
los sindicatos UGT y Comi
siones Obreras tengan que 
unirse, después de demasiados 
meses de incertidumbre social 
sobre el futuro de Puertollano, 
para presionar al poder político 
y demandar hechos concretos 
y no sólo declaraciones de 
intenciones como han hecho 
hasta ahora. Este fue el men
saje difundido, con un lenguaje 
más tibio, por los dirigentes de 
los sindicatos UGT y Comi
siones Obreras en el transcurso 
de un rueda de prensa cele
brada el pasado lunes.

A finales de marzo UGT y 
Comisiones Obreras presenta
rán una propuesta sindical por 
la comarca de Puertollano “pa
ra paliar los efectos que pue
den estar teniendo las adap
taciones de plantilla en las 
grandes empresas, que consi
deramos a veces necesarias y 
lógicas”, según señaló Jesús 
Camacho, dirigente de Comi
siones Obreras, quien manifes
tó también que en esa plata
forma, que se presentará a la 
Administración regional y a la 

empresa pública “que tienen 
que mojarse”, se demanda un 
compromiso solidario con 
Puertollano.

Crear un tejido industrial en 
Puertollano

Esteban Fernández, respon
sable del sindicato UGT, seña
ló que se trata de crear un 
tejido industrial en Puertollano 
que permita que la población 
activa se mantenga. Para ello 
hay que exigir que se cumplan 
los compromisos adquiridos 
por los dirigentes políticos y 
dar sentido al Pacto Industrial 
de Castilla—La Mancha “la 
Administración debe arbitrar 
las fórmulas y los medios que 
permitan a la iniciativa privada 
invertir y crear infraestructura 
industrial en Puertollano, de lo 
contrario la comarca tiene el 
futuro un poco negro”. Si los 
sindicatos tuvieran capacidad 
de actuación “estaríamos 
haciendo cosas, lo que pedimos 
a los políticos es que se pongan 
a trabajar para crear puestos 
de trabajo en Puertollano”, 
señaló Fernández.

Entre otras reivindicaciones, 
demandan urgentemente que 
se haga “ya” el trasvase de agua 
del Jándula—Montoro “que va

lentísimo”, que se creen 
infraestructuras, la creación de 
una segunda fase del suelo 
industrial, ley de incentivos y 
mediante la diversificación 
industrial rompiendo la depen
dencia del Complejo Industrial 
ubicándose empresas en Puer
tollano a medida que se vayan 
reduciendo las plantillas por las

V La actitud de ¡os sindicatos, 
cuestionada

Los comentarios de diversos trabajadores individuales y otros 
colectivos cuestinando la actitud de los sindicatos a lo largo 
de la crisis fueron puntualizados durante la rueda de prensa. 
Esteban Fernández negó que los sindicatos hayan estado al 
margen de la crisis que atraviesa la ciudad, y reivindicó el 
papel de los sindicatos de clase “recalco, los de clase” en el 
movimiento obrero. Fernández dijo que en épocas de crisis 
salen los salvadores “hoy todo el mundo lucha por cosas, hace 
muchos años no sé porqué luchaban”, en una crítica realizada 
de forma ambigüa, sin citar expresamente a quien se refería. 
Por su parte, Jesús Camacho señaló que ni en Enfersa ni en 
Repsol Química los sindicatos están aceptando los despidos 
“otra cosa es que se esté negociando en Repsol Química cual 
es el ajuste de plantilla necesario, un ajuste para optimizar 
las empresas y estar en mejores condiciones de competir en 
los mercados”.

di 
al 
el 
Sl 
di

previsiones de optimización de 
los procesos productivos. Es 
decir, que se cumplan todas las 
promesas realizadas en los últi
mos meses por responsables 
políticos, para evitar la ame
naza de la pérdida de pobla
ción de Puertollano y el incre
mento, que ya se viene pro
duciendo, del número de tra-

bajadores que se encuentran 
paro.

Defensa y consolidacióa_^ 
Complejo

El secretario general (¡í 
Unión Comarcal del sindtó 
Comisiones Obreras, fe 
Camacho, señaló que ea f 
mer lugar se precisa la de® 
y consolidación del Corará 
petroquímico y que se® 
tenga su calendario de i^

SCI

Ir

siones.
Esteban Fernández, se® 

rió comarcal de la UGT, se 
que entienden garantiza^ 
supervivencia del Cd®[^ 
Industrial, postura que 
cho matizaría señalando' , 
“no está claro la defij 
futura de parte del Coffp • 
como son Fesa-Enfersa' | 
nemos dudas, por inde | 
del propio grupo Reps» | 
el diseño de plantilla y g 
turas de inversiones par - t

re 
m

£

sol Química”. |^ 
El próximo lunes, di j 

marzo, todos los ’’^P^l^Sj 
de los sindicatos UGl j J 
Siones Obreras celeb<1 
pleno sindical y P^f^ ^ ■ J 
está convocada ^^^ 
ción por la defensa de | 
tria y del empleo.

vi
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M ^Íjó«z. ílíiíen manifestó íme ias demandas de los vecinos han sido atsadidas

■El Ayuntamiento no tiene 
^competencia en G. Mola

11

Núñez; las mujeres 
manchegas son las 
que más han 
progresado en 
España

Elisa LADERAS

S El Ayuntamiento de Valde- 
1 nenas no tiene competencm en 

obras de remodelación y 
acondicionamiento que la 

^empresa Saeta realizará en las 
110 viviendas de la prolonga- 

?H \¡ón General Mola, según indi- 
la teniente de alcalde dele- 

iLda en el Area de Participa- 
IHción Ciudadana, Francisca 

López.
La responsable de este area 

■Sdijo en el transcurso de una 
^■meda de prensa que las 
THdemandas planteadas por la 

"■Asociación de Vecinos de estos 
^HBbioques han sido atendidas y 
Owafirmó que los servicios téc- 
j^JInicos de diversas concejalías se 
«■habían movilizado para poder 

resolver el problema de agua 
la empresa tenía para 

3B-(onienzar sus trabajos.

^Gestiones

Han sido realizadas todas las peticiones de los vecinos, excepto aquellas en las que el Ayuntamiento no tienen competencia

plami

En este sentido, indicó que 
una vez que se comprobó que 

: el agua de la noria ubicada cer- 
i ca de las viviendas no se podía 

extraer porque estaba helada, 
hicieron las gestiones necesa- 

' rías para que la empresa muni
cipal concesionaria de agua 
-TEDESA—solucionara este 
problema, pese a no ser com
petencia de la Administración 
Local, sino de la empresa a 

11a que la Junta de Comuni
dades de Castilla—La Mancha 
ha otorgado el arreglo de las 

Rendas que presentan infil- 
¡fraciones y humendades por un 
presupuesto de noventa y siete 
millones de pesetas.

Por su parte, el concejal de 
Participación Ciudadana, Fran
cisco Sánchez Paradas, al que 
la Asociación de Vecinos de 
estas viviendas acusó de darles 

^ la espalda, subrayó que Saeta, 
cuando solicitó que algún veci- 
nn le suministrara agua de sus 
propios domicilios, lo hicieron 
de su vivienda aunque la pre- 

’ l^iH^denta de dicha asociación 
lyaniona Martín no hiciera 
publico este dato.

¡ntm

al de 
sindiS

se

say

eni

izadi

íCÍ^ 
iraÜ

en 
deíí

marón ^”chez Parada afir-

<|t>e sufrí ^^ °^ problemas 
^^-^ vecinos en sus 

remitieron un escrito

Francisco Sánchez Paradas, 
a su vez es concejal del 

3rrio en cuya prolongación se 
man las 110 viviendas, en 

'^5 acusaciones ver- 
^^^^ asociación dijo 

Jjeiogicamente no podía aten- 
r sus demandas directamente 

el y P^rte, motivo por 
. 4ne les indicó que dirigieran 
41 ’^^'^^des a la responsable 

area de participación ciu- 
°^j®to de que el 

no °^ vecinos del barrio 
Sintieran discriminados.

Francisca López, teniente de alcalde delegada en el área de Participación Ciudadana

al presidente del ejecutivo 
regional, José Bono, para expo
nerles la situación • en la que 
se encontraban estos bloques 
y que pudo comprobar “in situ” 
durante la primera visita que 
hizo a esta localidad, compro
metiéndose con los vecinos a 
que las infiltraciones y hume
dades se arreglarían a través 
de la Consejería de Política 
Territorial de la Junta de 
Comunidades.

Mientras que la gestión para 
solucionar estos problemas la 
ha realizado el Ayuntamiento- 
de' Valdepeñas, los vecinos se 
han dirigido a ese departamen
to para interesarse sobre el ini
cio de las obras, afirmó la 
teniente de alcalde delegada en 
el área de Participación Ciu
dadana.

^ “‘Servicios privados no los 

atiende el Ayuntamiento”
La responsable de Participación Ciudadana explicó todas y 

cada una de las demandas planteadas por esta asociación, de 
las que dijo han sido atendidas como ocurre con el resto de 
los barrios del municipio, excepto aquellas peticiones en las 
que el Ayuntamiento no tiene competencia como enviar 
albañiles del Ayuntamiento para reparar goteras en el mismo 
bloque en el que vive el concejal, cerrar las cocheras y arreglar 
los tendederos de algunas viviendas de esta comunidad privada 
debido a que las mismas obeceden a servicios privados que 
en ningún caso pueden ser atendidas por el personal del 
Ayuntamiento, porque sería un agravio comparativo y el resto 
de los ciudadanos podrían exigir que sus problemas particulares 
fueran subsanados por el Ayuntamiento.

E. LADERAS

Las mujeres castella
no-manchegas es el colectivo 
que más ha progresado en esta 
década con respecto a las de 
otras regiones de España, afir
mó la directora de la Escuela 
Taller “Galiana” de Ciudad 
Real, M^ Jesús Núñez, que par
ticipó el lunes en la inaugu
ración de la Primera Semana 
Cultural de la Mujer, organi
zada por las Concejalía de la 
Mujer, Participación Ciudada
na y Cultura, señaló que el 
papel de las 860 mil mujeres 
censadas en la región, está 
empezando a adquirir una 
importante relevancia. Para 
Núñez, la mujer castella
no-manchega ha empezado a 
compartir la responsabilidad 
que está adquiriendo frente al 
mundo laboral y, aunque len
tamente, desdobla su papel 
fuera y dentro del hogar.

La femenización del merca
do laboral fue otro de los 
aspectos destacados por la res
ponsable de la mencionada 
escuela—taller para que el 
aumento de la actividad feme
nina en el mundo laboral obe
dece fundamentalmente a la 
existencia de profesiones muy 
tipificadas para este colectivo, 
si bien matizó que la mujer 
está compitiendo por integrar
se en puestos superiores. En 
este sentido, subrayó que este 
colectivo tiene que demostrar 
que vale para ocupar un puesto 
de responsabilidad, mientras 
que en un hombre su valía nun
ca se cuestiona, simplemente 
ostenta el cargo.

Esta diferencia, en opinión 
de la responsable de la Escue
la-taller Galiana, sin embargo 
no obedece al grado de for
mación de las mujeres, que en 
muchos casos supera al de losy 
hombres, aunque todavía acce
den al mundo laboral en desi
gualdad de condiciones y con 
menor remuneración.

María Jesús Nuñez hizo un 
llamamiento a las instituciones, 
universidades y asociaciones 
para que sigan contemplando 
el aspecto formativo como uno 
de los medios para que la 
mujer se integre en igualdad 
de condiciones al mundo labo
ral.

De forma paralela a la Pri
mera Semana Cultural de la 
Mujer también se inauguró la 
Exposición de Mujeres Artistas 
de esta localidad en la Galería 
Hermes. La muestra esta com
puesta por 16 cuadros con dis
tintas técnicas además de 
manualidad entre las que des
tacan el cristal tallado, macra
mé, groissoné, tapiz, alfombra.s 
y modelado de arcilla.

Algunos de los trabajos 
expuestos destacan por su cali
dad, sobre todo en cuanto a 
pintura se refiere. De hecho 
dos de las artistas que cuelgan 
sus obras en esta exposición, 
Esperanza López y Marisa 
Crespo, que se han formado 
en los talleres de artes plásticas 
de Valdepeñas expondrán en 
la Casa de Castilla—La Man
cha.
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Esther BARRAL

En lo relativo a la situación 
que se atraviesa en Alcázar 
de San Juan, Virgina Alvarez 
Guerrero ha declarado que,

la Concejalía de la Mujer del 
Ayuntamiento de Alcázar de 
San Juan no les ha invitado

los fines de semana”, pero'; 
das las mujeres de Alcázar. 
San Juan necesitamos a r

a participar en las actividades persona' que esté aquí Ir 
conmemorativas del día 8 de jando sobre estos temas, as 

tiendo a las comisiones y (í 
cutiendo con el resto de

^‘E1 Consejo Local de la 
Mujer no existe"

12
IV fiT^e igualdad

Baio el lerna elesido por e¡ área de la mu¡er

Campaña de IU para evitar la
discriminación de las mujeres

Con motivo de la celebra
ción del Día Internacional de 
la Mujer Trabajadora, el Gru
po municipal de Izquierda 
Unida en el Ayuntamiento de 
Alcázar de San Juan ha pre
sentado, bajo el lema elegido 
por el área de la mujer de 
esta formación política, “Parar 
la violencia, exigir igualdad” 
la campaña que llevará a cabo 
Izquierda Unida con el obje
tivo de que se realice un tra
bajo continuo para poner fin 
a las actuaciones discrimina
torias y acabar con todo tipo 
de agresiones.

Ya en el último Pleno del 
Ayuntamiento de esta locali
dad, Izquierda Unida presentó 
una moción, aprobada por 
unimidad, de solidaridad y 
apoyo a las mujeres y niñas 
que sufren la violencia de las 
agresiones sexuales, y de la 
muerte en muchos casos, en 
la antigua Yugoslavia.

La concejal de Izquierda 
Unida, Virginia Alvarez 
Guerrero, tras las jornadas 
celebradas en Albacete sobre 
“La mujer en el mundo rural”, 
ha declarado que además de 
analizar las dificultades que 
atraviesan las mujeres para 
acceder tanto a una formación 
académica como al mercado 
laboral, se ha aprobado, ante 
los hechos ocurridos en la 
iocalidad toledana de Naval- 
can, una resolución en la que 
se condena la actitud del alcal
de y parte de los habitantes 
de esa localidad a propósito 
de las condenas de tres veci
nos de Navalcan por violación 
reiterada a una menor dismi
nuida psíquica.

Con respecto a lo tratado 
en estas jomadas europeas 
sobre la situación de las muje
res en el mundo rural, Vir
ginia Alvarez ha denunciado 
la escasez de medios que estas 
padecen, no sólo a nivel edu
cativo, sino en infraestructura 
de servicios sociales y sanita
rias ya que “hay un divorcio 
entre la legislación y la rea
lidad, contamos con buenas 
leyes que si realmente se apli
casen la mujer no estaría 
sufriendo muchas de las situa
ciones que padece”, poniendo 
el ejemplo de la desaparición 
en casi toda la provincia, no 
solo en Alcázar de San Juan, 
de los centros de Planificación 
Familiar.
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chílU pretende que se realice un trabajo continuo para poner fin a las actuaciones discriminatorias y acabar con todo tipo de agresiones contra la mujer.
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I i

después de dos años, el Con
sejo Local de la Mujer todavía 
no existe, aunque se está ulti
mando el reglamento. Izquier
da Unida seguirá insistiendo 
para que en su puesta en mar
cha colaboren todos los colec
tivos de mujeres de la loca
lidad, que desde su punto de 
vista se deberían haber incor
porado desde el principio, a 
lo que, según la concejal de 
I.U., se opuso el Grupo

Pedro Pablo Novillo.

V Novülo defendió una mayor participación de 
Ias mujeres en la actividad política

En cuanto a la reivindicación de igualdad 
entre hombres y mujeres, el portavoz del Gru
po municipal de Izquierda Unida en el Ayun
tamiento de Alcázar de San Juan Pedro Pablo 
Novillo ha destacado el problema de paro, que 
tratándose de mujeres se acentúa ya que hay 
más de un millón trescientas mil paradas, lo 
que supone que de cada diez hombres con 
empleo hay tres mujeres en esa misma situa
ción, defendiendo una mayor participación de 
las mujeres en todos los sectores de la socie
dad, sobre todo en la actividad política.

Pedro Pablo Novillo ha calificado de “la
mentable” el hecho de que las responsables

políticas del Ayuntamiento de Alcázar de San 
Juan en el área de la mujer no sepan separar 
“lo que es una institución de lo que es su 
partido”, ya que la conferenciante del acto que 
esta concejalía organizó el pasado día cuatro 
de marzo fue María Victoria Pérez Maeztu, 
titular de la Secretaría de la Mujer del Partido 
Socialista, cuando el resto de grupos políticos 
también cuentan con Secretarías de la Mujer, 
y se podría haber organizado algún tipo de 
acto como una mesa redonda en la que dis
cutieran sobre los problemas que atañen a la 
mujer.

Í^ TnuUB9

re 
ce 
Tc 
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leí

socialista.
Por otro lado, Virginia 

Alvarez ha declarado que, 
cuando la ministra de Servi
cios Sociales, Matilde Fernán
dez ya ha presentado el segun
do Plan de Igualdad de la 
Mujer, en Alcázar los grupos 
de la oposición no conocen 
el primero ni se les ha incor
porado a su elaboración. Ade
más según ha declarado la 
concejal de Izquierda Unida,

poi

Un

marzo ni informado sobre los 
actos que se han organizado, 
actos que tampoco se han pre
sentado en ninguna comisión, 
añadiendo que comprende la 
situación personal de la con- 
cejaia de la mujer. Purifica
ción Mico ya que “sólo viene

pos políticos, haciendo p» 
cipar a los colectivos y P 
sentando iniciativas reatas® 
elaboradas desde la ^^ 
sobre todo a mujeres.

.2022
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^^^¡¡tadóa de ¡a IH Semana de ¡a Mujer, que tuvo lusar en el Auditorio López Torres

Isabel Gemio disertó sobre los
medios de comunicación

Araceli OLMEDO

I

la Ill Semana de la Mujer 
fc presentada el día 8 en el 

,Ut«r¡o López Tones por la 
iejala de Bienestar Social, 
^ Valverde en U que 
b periodista Isabel Gemio 
LS sobre “El papel de los 

i,t(lios de comunicación en las 
,eijciones interpersoriales 
Mando el acto el alcalde de 
Tomelloso, Javier Lozano. En 
|j mesa presidencial se encon- 
liaban también las presidentas 
de las tres asociaciones de loca
les de la Mujer, Amas de Casa 
«Viudas, las cuales colaboran 

• en este evento semanal feme-

Antonia Valverde manifestó 
■ que este año han querido avan- 
■ 2jr un poco mas, dandole a 
1 estas Jornadas más contenido 
I que en años anteriores, pasan- 
1 do de un encuentro lúdico a 
Agnas actividades más compro- 
1 metidas: “Es necesario —dijo 
f Valverde-hacer esta Semana

La persiodista Isabel Gemio, con un derroche de simpatía y naturalidad, estuvo con las mujeres de Tomelloso

I

leroi 
:ázar.

¡ para lograr que llegue un 
Ifomento en el que no sea 

necesario celebraría”.
\ La periodista—escritora Isa

bel Gemio, con un derroche 
de simpatía y naturalidad, des
iró el importante poder de 

; los periodistas, así como la 
fascendentalidad de ejercer 
este “bendito y complejo ofi- 

; do" con la máxima objetividad. 
Se refirió al privilegio que ella 

Itiene, el cual procura aprove- 
; citar con respeto y objetividad, 
í|iaesto que objetivos al cien 
|por cien no lo somos nadie. 

Y es algo que teníamos que 
tener en cuenta los profesio-

nales de los medios de comu
nicación”. Sobre este tema 
dijo: ”. ..a mí me producen 
pánico los predicadores de la 
verdad que manejan la moral 
y la información a su conve
niencia, aunque cada día todos 
estamos más preparados y 
somos más exigentes para valo
rar lo que nos venden”. Tam
bién se refirió a la gran infor
mación que actualmente tene
mos, tanto escrita como audio
visual, y resulta difícil digeriría.

Centrándose en el tema de 
la mujer, destacó el avance de

ésta en la participación en los 
medios de comunicación, pero 
señaló que no están valoradas 
como los hombres. Puso ejem
plos significativos sobre la uti
lización de mujeres bellas y 
jóvenes en los informativos, 
concursos, etc.. Resumiendo, 
que la mujer o su cuerpo sirven 
para vender cualquier cosa. La 
periodista añadió que aunque 
se han pretendido una igualdad 
de la mujer con el hombre en 
el campo profesional, desgra
ciadamente no se ha avanzado 
mucho, e incluso se ha empeo

rado debido a la competencia 
feroz entre las distintas cadenas 
de televisión y en general de 
los medios de comunicación. 
Lo que ocurre en los medios 
de comunicación —según Isa
bel Gemio—es un reflejo de 
la sociedad que tenemos y la 
sociedad la formamos todos. 
“Todos somos culpables de una 
forma u otra.

Yo creo que la gente de la 
calle podemos decidir, por 
ejemplo, no consumiendo 
basura. No denunciando y 
callando estamos contribuyen

do a que todo siga igual”. Los 
programas de cultura, de psi
cología, sexualidad, las relacio
nes interpersonales, etc., brillan 
por su ausencia en los medios 
de comunicación, según 
Gemio, que añadió que afor
tunadamente se había disper
sado la audiencia de televisión 
y no todo el mundo consume 
basura: “y yo no me creo que 
la gente quiera consumir sobre 
todo programas superficiales, 
con humos zafio, de mal gusto, 
cuando hay otras posibilidades 
también tienen aceptación”.

Finalmente, la conferencian
te dijo que las mujeres lo teme
nos mejor hoy, pero falta 
mucho por avanzar. Asimismo, 
dijo que no hemos venido sólo 
para sufrir, sino para alcanzar 
la vida que más nos satisfaga, 
y entre otras cuestiones matizó 
que la libertad no tiene sexo.

Por su parte, Javier Lozano 
dijo que los comportamientos 
son los que realmente importan 
“y quizá tendríamos que hacer 
un examen de conciencia cada 
mañana ¿qué hacemos real
mente por acercar un poco y 
por compensar y por norma
lizar la relación entre los 
sexos?. Algunas actitudes del 
propio sexo femenino propi
cian el mantenimiento de cier
tos status en la mujer que ya 
tendrían que haber desapare
cido”.

Respecto a la celebración de 
esta Semana de la Mujer, Loza
no dijo que le parecía bien, 
ya que, según el alcalde, la cul
tura puede y será la que cambie 
la situación de sometimiento 
de la mujer.
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Consideran que ha lleudo la hora de reclamar lo que le pertenece a Tomelloso, en la calle si es necesario

La Asociación de Amas de Casa
pide igualdad en Sanidad

Araceli OLMUEDO

La Asociación de Amas de 
Casas “Albores” de Tomelloso 
ha hecho un manifiesto con el 
lema “Tomelloso, igualdad en 
Sanidad”, que fue leido el pasa
do lunes en el acto de ina
guración de la 111 Semana de 
la Mujer, que tuvo lugar en 
el Auditorio “López Torres”.

En dicho manifiesto, las 
amas de casa exponen que ha 
llegado el momento de recla
mar lo que le pertenece a 
Tomelloso, así como de no 
quedar inmóviles ante la pér
dida de unos derechos cons
titucionales y cuyo principio de 
legalidad en materia sanitaria 
en Tomelloso, según manifies
tan, “está resquebrajada, piso
teada y masacrada”.

Asimismo, la Asociación de 
Amas de Casa señalan que: “es 
el momento propicio de exigir 
a los poderes públicos la asis
tencia a la Seguridad Social 
que garanticen las prestaciones 
suficientes que hoy a los tome
lloseros nos son negadas. El 
acceso a tener una dotación 
médica según los índices de 
población y a recibir esos ser
vicios, pero no a través de otras 
poblaciones como Manzanares 
y Alcazar de San Juan, pobla
ciones ambas con menos habi
tantes que Tomelloso”. Las

Amas de Casa señalan también 
que “Queremos ser atendidos 
en nuestro Centro de Salud, 
en Atención Primaria y que se 
termine de violar nuestros 
derechos detrás de la máscara 
del engaño. Por ello nos nega
mos, lo mismo que el Consejo 
de Salud al cual pertenecemos, 
a que desaparezca el Labora
torio de Análisis y exigimos se 
dote con todos los aparatos 
necesarios y que se renueven 
los contratos de los técnicos 
de Laboratorio que han sido 
anulados”.

TomeHoso está cansado y si es 
necesario, saldrá a la calle

“La Asociación de Amas de 
Casa, en la persona que la 
representa, Natividad Cepeda, 
dijo “No” al director del Hos
pital de Manzanares —sigue 
recogiendo el manifiesto—, 
cuando nos ofrecía la alterna
tiva de depender definitiva
mente de ese centro para nues
tras analíticas y además valoró 
el carácter tomellosero, en su 
genuina valía, que hasta hoy 
ha soportado calladamente el 
peregrinar de pueblo en pue
blo. Porque Tomelloso está 
cansado y si es necesario saldrá 
a la calle, unirá fuerzas y lucha
rá por sus derechos”.

Finalmente, la Asociación de 
Amas de Casa “Albores“ expo-

I

Los tomelloseros, cansados de arrastrar los problemas sanitarios y saldrán a la calle si es necesario, según las Amas de Casa

ne que “Tomelloso ocupa el 
tercer lugar en la provincia, 
después de Puertollano y Ciu
dad Real, en número de habi
tantes. Además afirmamos que 
la Zona de Salud de Tomelloso 
es de las más grandes del país. 
Este manifiesto afirma sin 
temor a dudas que Tomelloso

comparado con otras poblacio
nes de Ciudad Real o Casti
lla-La Mancha y el total del 
territorio nacional, tiene la 
ratio más alta (a excepción de 
Galicia) de habitantes por 
médico y con el resto de pro
fesionales de Sanidad. Por todo 
ésto y por otros problemas

sanitarios, la Asociación
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Amas de Casa pide a sus s , .„ 
ciadas y a todas las pero::**
que quieran sumárseles, 
reclamar a las autoriades: 
INSALUD de la provincia,! 
que desde años nos estásieoi 
negado: ¡La Sanidad quep’í 
mos!”.
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EI PP solicita la limpieza de escombros en 
la Vereda de Socuéllamos y de Argamasilla
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A. OLMEDO

Los concejales del Partido 
Popular en el Ayuntamiento 
de Tomelloso han enviado 
varios escritos a la Comisión 
de Obras y Urbanismo en los 
que solicitan sean retirados los 
escombros acumulados en las 
cercanías de la Vereda de 
Socuéllamos y en la de Arga
masilla de Alba, que sea ela
borado un Bando con una 
campaña informativa y preven
tiva a fin de evitar la suciedad 
y mala imagen de las entradas 
a Tomelloso.

Asimismo, los concejales 
populares solicitan también 
que se les informe sobre las 
obras realizadas para subsanar 
los desperdicios ocasionados 
por las lluvias en el edificio 
de la piscina, y de la existencia 
de un proyecto de remodela
ción de la Glorieta de María 
Cristina, o en caso contrario, 
las medidas a tomar para su 
adecentamiento, dado el grave 
estado de deterioro en que se 
encuentra.

Por otra parte, el Partido 
Popular solicita que se clari-

fiquen las responsabilidades 
políticas o técnicas al respecto 
de la obra realizada, posterior
mente realizada y vuelta aha- 
cer para la colocación en la 
fuente del Paseo de San Isidro, 
así como la celebración de una 
reunión extraordinaria de la 
Comisión para tratar de todo 
lo concerniente a las obras del 
Parque Viejo, en cuanto al 
informe de la obra realizada 
hasta el momento en relación 
con el proyecto final aprobado 
por el Pleno del Ayuntamiento 
tomellosero; informe y docu
mentación minuciosa de los 
gastos realizados, justificación 
y relación de facturas, etc; 
temporalización de la obra 
pendiente de realizar y forma 
de realización y financiación 
de las obras pendientes.

El estado de las obras del 
polígono 18

Finalmente, solicitan el

23
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El PP ha pedido a la Comisión de Obras y Urbanismo que trate de evitar la suciedad y mala imagen de las entradas a Tornell®’®
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estado de las obras de elec
trificación del polígono 18, 
estado de financiación de las 
mismas, cobro de cuotas a los 
vecinos, etc; estado de acuerdo

con Unión Fenosa al respecto 
del tema, información sobre el 
trámite en el que se encuen-

tarn las actuaciones judiciales ellos al respecto 
de los vecinos y de las con- actuaciones, 
versaciones mantenidas con

Íi ^ 
i ^ist
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j^^ea e¡ Centro Social Polivalente y asistieron alrededor de 200 asrícultores

Reunión informativa de la 
Comunidad de Regantes
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■ los pasados días 6 y 7 de 
F a las 7 de la tade y 

de la mañana respectiva- 
tuvieron lugar unas 

Piones informativas de la 
'^munidad de Regantes de 

Manzanares, que se ce ebraron 
el Centro Social Polivalente 

■con una asistencia de unos dos
cientos agricultores por sesión. 
Estas reuniones estuvieron pre

ndas por el titular de la 
rSmunidad, Sinforoso Fernán- 
[^z-Camuñas, que estaba 

átompañado por el vicepresi- 
\ dehte, Bernardo Roncero 
¡ Díaz-Pinés, tesorero Joaquín 
1 Bellón García y secretario 
| ^bastión Ruiz Constantino, 
f 'En primer lugar se informó - 
' fcbre la PAC y cómo se soli

citan las ayudas correspondien- 
[ tes para lo que dieron a cono- 
ter los mecanismos para relle
nar los impresos, poniendo 
trios ejemplos con el fin de 
Sspejar cuantas dudas pudie- 

surgir. A continuación se 
' trató el Plan de Extracciones 
' para el presente año de 1993, 
a en el que los primeros 60.000 
jbtros cúbicos se permite una 
Kxtracción de 3.250 metros 
Kubicos por hectárea/año, que 
pene a coincidir con las 18 
■pineras hectáras. Para el resto 
pe hectáreas la extracción sería 
tde 2.500 metros cúbicos hec- 
Flárea/año. Se permite la lim- 
meza de pozos, pero no la pro- 
1 lundización de los mismos ni 
leí cambio de emplazamiento.

Confederación mirará con 
Dupa la autorización de nuevos 
^zos. En tercer lugar, se dio

Curso de seguridad e higiene y
rimeros auxilios en Manzanares

R.M. 

lS' ■ semana del 15 
’ se celebró. 

Manzanares, un curso de 
Higiene y primeros 

1 ®^ ®®^^^° asistencial 
1 Mladin ^^^^^ ^^ Accidentes 

han sido 1 gozadas por A.L.M. Ase- 
M?"P'-'^entante de Madin 

Respecto a la 
las charlas 

dirigidas por 
técnico de 

t^wVe’^-’^^^^a, mien- 
®-®9uipo médico de 

«nnein ’ Í™^do por el Dr. 
Srta^r. García 

“ los ^® encargaron 
p primeros auxilios.

“fes catorce trabaja- 
''^Pfésas^H^’^í^’^^®^ varias 
Plintos ^ i^anzanares, de 
La productivos, dausura corrió a cargo

Algunos de los doscientos agricultores presentes en la reunión m.r.m.

a conocer las subvenciones por 
abandono de regadíos con la 
lectura del decreto 22/93 del 
BOAC y la orden de próxima 
aparición. Fernández—Camu
ñas informó a los regantes de 
como se rellenan los impresos 
y de que tienen la obligación 
de contraer con la Adminis
tración un contrato de cinco 
años. La reducción del consu
mo de agua se puede hacer 
en un 50% pudiendo extraer 
un máximo de 2.460 metros 
cúbicos por hectárea/año y una 
subvención de 26.000 pesetas 

de Francisco Bernabéu, direc
tor provincial del Gabinete de 
Seguridad del Insalud, el cual 
en su alocución, matizó la 
importancia de estos cursos, 
aunque aclaró que no eran sufi
cientes, pues el problema de 
los accidentes, es más falta de 
“cultura en seguridad”, tanto 
por parte de empresas como 
de trabajadores, aludió a las 
diferencias abismales que en 
este campo nos separan de 
Europa y que hay un nuevo 
proyecto de Seguridad e Higie
ne, que verá la luz próxima
mente y que se espera de él 
y de los agentes sociales que 
confluyen en el mundo laboral, 
con su colaboración y puesta 
en práctica de mejores sistemas 
de prevención, se alivie la mala 
situación que sostiene España 
en cuanto a accidentes labo
rales, que tan elevados costes 
suponen a la nación.

ha/año; en este caso el con
sumo de abonos nitrogenados 
se podrán utilizar con un máxi
mo de 90 unidades fertilizantes 
por ha/año y los productos fito
sanitarios deberán ser biode
gradables y con dosis no supe
riores a 2 litros de materia acti
va por ha/año. Si la reducción 
es del 70% solo se . podrán 
extraer 1.525 metros cúbicos 
ha/año y se recibirá una sub
vención de 43.000 pts. Solo se 
podrán utilizar 70 unidades de 
fertilizantes y 1,5 litros de pro
ductos fitosanitarios; en resta

El director provincial de Seguridad e Higiene clausuró el curso. m.r.m.

Opción es necesario el uso de 
caudalímetro. Por último, para 
una reducción del 100% en la 
que no se podrá extraer agua, 
siendo la subvención de 60.000 
pesetas por ha/año, debiendo 
aportar certificación del catas
tro de los años 90—91 en los 
cuales se estuvo regando. Al 
finalizar las reuniones, los 
regantes asistentes a las mismas 
se, mostraban satisfechos con 
las explicaciones recibidas, 
viendo necesaria y positiva la 
convocatoria de este tipo de 
reuniones.

Imagen de las charlas. M.R.M.

La Escuela de 
Padres de “La 
Milagrosa”, una 
forma de acercarse 
a los hijos

R.M.

La Escuela de Padres del 
colegio “La Milagrosa” de 
Manzanares funciona con el 
objetivo de la formación de los 
padres -en cuanto educadores 
de sus hijos-, con un plan sis
temático y organizado, median
te reuniones periódicas (cada 
quince días) en sesiones de 
noventa minutos.

La Escuela de Padres parte 
del supuesto pedagógico de 
que “todos aprendemos de 
todos y ninguno de nosotros 
sabe tanto como todos noso
tros”, según gustan ellos de 
afirmar. Es suficiente en la 
dirección y varios animadores 
de grupo, que no son expertos, 
sino padres de alumnos que 
ayudan en los grupos pequeños 
al análisis de las situaciones, 
problemas y dificultades, posi
bles soluciones y sugerencias 
prácticas.

Al trabajo de grupos peque
ños -alrededor de doce perso
nas-, le precede un primer 
momento, con todos juntos, 
para presentar el tema y des
pertar interés, y le sigue un 
tercer momento de puesta en 
común.

Algunos de los temas tra
tados durante el presente curso 
son la motivación de los hijos, 
el valor pedagógico de la Navi
dad desde “la acogida”, la edu
cación sexual, la responsabili
dad de los padres en la edu
cación de la fe de sus hijos, 
la relación entre padres e hijos, 
la Televisión y los hijos y la 
ayuda a los hijos para que éstos 
busquen su tiempo libre, entre 
otros temas.

Para la Escuela de Padres, 
la Ley de Ordenación General 
del Sistema Educactivo (LOG- 
SE) apenas menciona a los 
padres de los alumnos, pero 
cuenta con ellos en cada línea 
del texto. Si los padres no 
toman parte activamente en la 
mejora de la educación, la 
reforma educativa puede que
dar reducida a un puñado de 
declaraciones políticas de bue
nas intenciones.

En suma, ellos afirman que 
un medio excelente para pre
pararse adecuadamente en esta 
tarea es la Escuela de Padres.

M.C.D.2022
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Pronunció uoB conferencia sobre medieinB, dentro de los Betos con motivo de Ib JI^iuBnB de Ib Mujer

El doctor Nadal habló sobre la
prevención del cáncer de mama

Antonio G® CERVIGÓN

El doctor Francisco Nadal 
Sotoca, ginecólogo del hospital 
de Manzanares, pronunció una 
conferencia sobre el tema de 
la “Prevención del cáncer de 
mama”, que tuvo lugar en el 
salón de actos de la Casa de 
Cultura del Ayuntamiento de 
La solana, dentro del progra
ma de actos programados con 
motivo de la II Semana de la 
Mujer que se desarrolla duran
te estos días en la localidad 
solanera.

El bloque temático de su 
charla giró en torno a los fac
tores predisponentes de esta 
enfermedad, mortandad de la 
misma, prevención y revisiones 
médicas periódicas, en una 
información muy interesante, 
porque hoy día Ias posibilida
des de curación del cáncer de 
mama son mucho mayores que 
hace unos años, gracias al pro
greso alcanzado y cuando más 
preciso y precoz sea el diag
nóstico realizado.

Actualmente, sobre todo en 
el mundo femenino, existe una 
verdadera preocupación por el 
tema, aunque no todos los 
tumores de mama son malig
nos.

El ginecólogo Francisco 
Nadal ofreció unas cifras que 
hacen pensar: “En España 
mueren por esta enfermedad

más de tres mil personas al 
año y unas ocho mil trescientas 
tienen diagnosticada esta 
enfermedad”.

Ennumero los factores de 
riesgo y el doctor Nadal en 
declaraciones a LA TRIBU
NA, clasificó el cuadro de sín
tomas más frecuentes, en la 
presencia de módulos, dolor 
que aumenta,con la mestrua- 
ción, secreciones y alteraciones 
de piel en la zona. El doctor 
dijo que existe una edad crítica 
que se sitúa entre los treinta 
y cinco y cincuenta años.

La importancia del 
autoexamen

Para muchos especialistas y 
para una buena proporción de 
casos, es la misma mujer la 
que se percata del tumor 
mediante un simple autoexa
men, pero ya sube la propor
ción los que son detectados por 
medio de exploraciones clínicas 
e instrumentales.

Al respecto, el doctor Nadal 
manifestó que “la mamografía 
y ecografía son técnicas explo
ratorias a las que deben some
terse todas las mujeres cuyas 
edades esté compredidas entre 
los treinta y cinco y cuarenta 
años, tengan síntomas o no y 
pasados los cuarenta es nece
sario hacerse una exploración 
periódica cada uno ó dos años.

Las posibilidades de curación del cáncer de mama son mayores que las de hace unos años.
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Duras críticas del PP a la 
actitud del alcalde

¿3 Tribuna

Los concejales del Partido 
Popular en el Ayuntamiento de 
La Solana calificaron de “dic
tador de baja estopa” al alcalde, 
Nemesio Lara, en una carta 
abierta dirigida a él, por las 
declaraciones que hizo a la emi
sora municipal en las que trató 
a los cinco concejales populares 
de ignorantes, infantiles y 
vagos, calificativos que éstos 
consideran están próximos al 
Juzgado de guardia. El día 27 
de febrero se celebró un Pleno 
para aprobar los presupuestos, 
entre otros puntos. Al recibir 
la convocatoria, los concejales 
del PP acudieron al Ayunta
miento a estudiar la carpeta 
como de costumbre y no les 
sorprendió “por ser habitual en 
esta casa” que en la carpeta 
de los presupuestos no hubiese 
documentación, ni borrador, ni 
proyectos o anteproyectos de 
obras. Según la nota “la buena 
disposición de los concejales 
del PP y después de meditar 
si á§istiamos o no, decidimos 
ir y transmitir, una vez más que 
se cumpla lo establecido por 
la ley. Por lo demás, el Pleno 
transcurrió con normalidad”. 
Los concejales recriminan la 
actitud del alcalde “parece

mentira que usted sea maestro 
y haya educado a los niños con 
ese talante lleno de odio, que 
nos tache de ignorantes al ser 
agricultores, pues teniendo que 
trabajar de sol a sol poco tiem
po nos queda para lecturas; que 
nos descfalifique porque usted 
pudo estudiar, sabe más que 
nosotros y piense que sólo pue
den acceder al Ayuntamiento 
de La Solana los que tienen 
un título o gran cultura. El 
alcalde está insultando, al 
hacerlo con nosotros, al 98% 
de los solaneros, y entre ellos 
a los miembros de su partido 
y a sus votantes, que en la 
mayoría serán tan ignorantes 
como nosotros”. Los populares 
señalan en la carta que al cali
ficarles el alcalde de vago, apre
cian que el ignorante es él “no 
sabe que cuando usted se levan
ta, nosotros llevamos varias 
horas en el corte, y cuando 
usted termina, nosotros segui
mos unas horas más y todavía 
nos da tiempo para asistir a 
comisiones y plenos y a hablar 
con nuestros vecinos de los pro
blemas que le afectan, y cuando 
nos sentamos a cenar con nues
tras familias, seguimos con los 
problemas habituales para soli- 
cionar la grave situación eco
nómica por la que atraviesan

De las causas del cáncer de 
mama desgraciadamente no se 
sabe casi nada, afirmó el doctor 
Nadal que añadió que se cono
cen en cambio los factores de 
riesgo, es decir, situaciones que 
pueden hacer más alto el riesgo 
de contraer el cáncer, factores 
hormonales, las irradiaciones.

para las que hay una preven
ción primaria, como regular la 
edad de la'primera menstrua
ción y la prevención secundaria 
que supone un diagnóstico pre
coz y un autoexamen de la pro
pia enferma que lo debe hacer 
con una temporalización men
sual.

En 
mama 
puede

resumen, el cáncer: 
es un enemigo al
vencerse, aunque p 

ello debe ser bien conoció
tempranamente detecla 
según afirmó en su confeim 
el ginécologo del Hospital 
Manzanares Francisco Na 
Sotoca en su alocución fc

so 
te 
CC 
so
cb 
la 
AJ 
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La actitud de Nemesio Lara con los concejales del PP ha sido duramente criticada por estos

’®' 
‘.■.nc 
; bil 
r mi

un 
CO

nuestras casas por culpa de la 
desastrosa actuación de usted 
y de su partido en materia fiscal 
y agrícola”. Los cinco conce
jales populares califican a 
Nemesio Lara de “listillo”, ya 
que “trabajando menos, cobra 
dos sueldazos, uno en el Ayun
tamiento de La Solana al estar 
liberado y otro como diputado 
por asistir a las reuniones que 
se convocan en los cuatro

meses que están abiertas las 
Cortes Regionales”. Señalan 
también que lo que más les sor
prende es que Nemesio Lara 
presida la Comisión de Agri
cultura en las Cortes de Cas
tilla-La Mancha cuando no 
sabe nada de este tema, odia 
a los agricultores y sus propias 
raíces. Los populares aconsejan 
al alcalde solanero que cambie 
de actitud “porque ya somos

mayorcitos para soportaf®^ 
tos, y además debemos '' 
ejemplo de paz y 
paz y sosiego”. El i' 
también que -los co*l?

populares critican a »_ 
municipal del 
nunca hemos osado e”
apreciaciones 
valía, de trabajo o de 
de ningún concejal ai- 
Socialista”.
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Las mujeres almadenenses celebraron su Día.

Almadén celebró el Día de 
la Mujer Trabajadora

La Tribuna

Con motivo del Día de la 
Mujer Trabajadora, el colectivo 

¡de mujeres progresistas de 
Almadén, asociación creada 
hace tan sólo unas semanas y 

! que cuenta ya con más de cien 
finiembros, según sus directivos, 
'ha organizado distintos actos 
^de carácter informativo y cul- 
'tural.

Las actividades para celebrar 
este día mundial comenzaron 
el sábado con una charla-co- 
Joquio a cargo de la senadora 
socialista María Angeles Mon
tero, que tras pasar la tarde 
con este colectivo, ofreció 
sobre las ocho de la tarde una 
charla en el salón de actos de 
la Escuela Politécnica de 
Almadén. María Angeles Mon
tero dijo, en respuesta a una 
de las preguntas de las asis
tentes, que “en el mundo urba
no, la mujer tiene más posi
bilidades de empleo, de for
mación y de integración social 
y eso les permite que tengan 
una mentalidad más abierta 
con una visión mucho más 

altruista o elevada de la vida. 
La vida les ha posibilitado 
tener altura de miras y por ello 
la mujer en el mundo rural tie
ne menos oportunidades, está 
circunscrita a su tierra y a su 
familia, y con ello tiene menos 
oportunidades de contactar 
socialmente, de encontrarse 
con nuevas tendencias”, señaló 
la senadora socialista.

Con respecto a la educación, 
dijo que permite una forma
ción igual para el hombre y 
la mujer y a partir de los mis
mos conocimientos, pueden 
encontrarse las mismas posibi
lidades de integración laboral 
o social. Rosa María de la 
Orden, presidenta de la Aso
ciación de mujeres progresistas 
de Almadén, animó a sus com
pañeras a seguir luchando para 
solucionar los problemas que 
aún eran tradicionales de la 
mujer e integrarse definitiva
mente en una sociedad más 
plural y justa.

El lunes, y como colofón a 
este Día de la Mujer Traba
jadora, se proyectó la película 
“Armas de mujer”.

PROVINCIA

Del colesio Divina Pastora de Daimiel, con “El médico a palos”

Exito del Grupo de
Teatro “Egebe 8-”

La Tribuna

El grupo de teatro “Egebe 
Octavo” del colegio Divina 
Pastora de Daimiel puso en 
escena, días pasados, la obra 
del dramaturgo francés Molie
re “El médico a palos”, en el 
Teatro Ayala de la localidad 
daimieleña, con motivo de la 
festividad del fundador de la 
Orden Religiosa Hijas de la 
Divina Pastora, Padre Faustino 
Míguez.

La obra fue representada 
bajo la dirección de Enrique 
García Velasco y con la inter
pretación de alumnos de octa
vo de EGB del colegio Divina 
Pastora de Daimiel.

El Teatro Ayala de Daimiel 
se encontraba totalmente 
repleto de público, y en donde 
estos jóvenes actores hicieron 
las delicias de los asistentes que 
aplaudieron a rabiar a los 
asistentes.

En “El médico a palos”, el 
autor va retratando y carica
turizando la sociedad francesa 
en su tiempo a través de los 
personajes.

La obra se desarrolla en tres 
actos, y en ella intervienen 
Martina (interpretada por 
María José Sánchez Valdepe
ñas), esposa del protagonista, 
un leñador llamado Bartolo 
(Lamberto Ruiz de la Hermosa 
García), que se venga de éste 
por el comportamiento con ella 
y le hace creer que es un exce
lente y sabio médico.

Dos sirvientes, llamados 
Lucas (Javier Rivera Espinosa) 
y Ginés (Juan Ruiz Casas) van

3?
-

a?

EI Teatro Ayala estaba repleto de público.

Por otro lado, mencionar a 
aquellas personas que no salie
ron a escena pero que fueron 
decisivas en el desarrollo de 
la obra, como el encargado de 
sonido que fue Julián Martín 
Consuegra; apuntadora. Vane
sa Hernández; y encargada de 
maquillaje. Concha Roca.

Es de resaltar el trabajo 
desarrollado por el director de 
la obra Enrique García Velas
co, padres de alumnos del cole
gio Divina Pastora de Daimiel, 
que desde el mes de noviembre 
del pasado año, está trabajando 
con el Grupo de Teatro “Egebe 
Octavo”.

Su esfuerzo y el de los jóve
nes actores se vio compensado 
con los aplausos del público 
que llenaba el Teatro Ayala de 
Daimiel.

a la ciudad en busca de un 
doctor por orden de su señor 
D. Jerónimo (José García 
Muñoz), hombre mayor y 
característico de la obra lite
raria de Juan Bautista Poquelin 
“Moliere”, que vive angustiado 
por la supuesta enfermedad de 
su única hija Paulina (Cristina 
García Madrid López), la cual 
finge haberse quedado muda, 
en complicidad con su dueña 
y criada Andrea (María Dolo
res Dorondo Gutiérrez), que 
a la vez es esposa de Lucas, 
para poder llegar a casarse con 
Lenadro (Alvaro García Man
zanares Vázquez), un joven e 
inquieto universitario. Al final, 
consigue su objetivo, gracias a 
la astucia e ingenio del pro
tagonista Bartolo.

Los otros protagonistas
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Con el fin de impedir ¡a creciente destrucción de empleo en b re^ón

El PP pide medidas financieras
La joven Eva Bd 
será juzgada e, 
abril por falso 
testimonio

que favorezcan a las empresas
TOLEDO. (Efe).- El presi

dente regional del PP, José 
Manuel Molina, anunció ayer 
que su Partido pedirá al 
Gobierno regional que elabore 
un conjunto de medidas finan
cieras que favorezcan a las 
empresas productivas, para 
impedir la creciente destruc
ción de empleo, que afecta ya 
a 100.000 castellano-manche
gos.

Molina hizo estas manifes
taciones durante una rueda de 
prensa, en la que se dio a cono
cer un informe elaborado por 
el Partido Popular sobre la 
situación del empleo en Cas
tilla-La Mancha al final del 
cuarto trimestre de 1992.

El responsable regional del 
PP señaló que se va a dirigir 
al jefe del Ejecutivo autónomo, 
José Bono, para que reúna 
“con carácter urgente” a la 
Mesa de Seguimiento del Pacto 
Industrial y que cite a ella a 
los distintos grupos parlamen-
tarios representados en 
Cortes.

Asimismo pedirá que 
dicho Pacto se incluya a 
empresas ya existentes y

las

en 
las 
se

aprueben, si llega el caso, unas 
medidas presupuestarias de 
choque contra el paro, que “lle
ven a una disminución de los 
tipos de interés, lo que supon
dría dotar a este pacto indus
trial de una capacidad econó
mica y financiera para hacer 
frente a la crisis que afronta 
Castilla-La Mancha”.

En este sentido afirmó que 
“es necesario que los técnicos 
de la administración regional 
se pongan a trabajar en un

El presidente regional del PP pide una reunión de la Mesa de Seguimiento del Pacto Industrial.

estudio económico que permita 
saber a qué empresas se debe 
primar con estas medidas, que 
se traducirían, no en subven
ciones, sino en los medios 
necesarios para hacerlas más 
competitivas”.

Molina, quien se mostró par
tidario de hacer extensivas 
estas medidas a los agricultores 
y profesionales autónomos, 
añadió que “dificílmente se 
puede competir con intereses 
del 17 por ciento” y acusó al 
Gobierno de mostrarse “inca
paz de luchar contra el paro”.

A juicio del dirigente regio
nal del PP, las medidas esbo
zadas por el presidente del 
Gobierno en el debate sobre . 
el paro “no aportan nada nue- 4 
vo y no son más de lo que 
se viene realizando año tras

afrontar en igualdad de con
diciones que las francesas o 
alemanas el reto de integración 
comunitaria”.

Por su parte, el diputado del 
Partido por Ciudad Real, 
Pedro Peral, acusó al Gobierno

año, pero dándolas otra ima- socialista de ejercer un “inter-
gen .

En este sentido manifestó 
que “es más importante la 
lucha contra el paro que contra 
la inflación, lo que exige una 
corrección de los tipos de inte
rés, para que las empresas pro
ductivas españolas puedan

vencionismo a go-gó y pedir 
una excesiva reglamentación 
que hace -dijo- que los inver
sores piensen que es más ren
table hacerse amigo del poder 
que crear empresas estables y 
ahí está la raíz de la corrup
ción”.

Los acuerdos para revitalizar las 
Cortes son efectivos desde hoy

TOLEDO. (Efe).- Los 
acuerdos firmados el pasado 
día 23 por los representantes 
de los grupos políticos de las 
Cortes -PSOE, PP e ID- serán 
efectivos desde hoy día 10, tras 
haber firmado el presidente de 
la Cámara, José María Barre
da, la resolución presidencial 
oportuna que garantiza el cum
plimiento de los mismos.

Así, los grupos parlamenta
rios podrán solicitar a partir 
de hoy la convocatoria de ple
nos extraordinarios y de comi
siones, aspectos éstos recogidos 
en el acuerdo firmado el pasa
do mes de febrero.

De todas formas, esta posi
bilidad no parece probable, ya 
que existe un acuerdo tácito 
entre las tres formaciones para 
no llevar los acuerdos a la prác
tica hasta pasado el próximo 
periodo de sesiones, que con 
toda probabilidad se iniciará a 
finales de marzo y finalizará

a principios de junio.
Barreda confirmó a Efe que 

ya ha dictado la resolución pre
sidencial que garantiza el cum
plimiento de los acuerdos de 
normalización de la actividad 
parlamentaria, aunque según 
explicó “no es necesario que 
se publique” y que cuando se 
necesite se tendrá presente este 
documento. Además, Barreda 
comentó también que ha remi
tido al Gobierno los nombres 
de los tres parlamentarios que 
representarán a las Cortes en 
la Comisión Mixta de Trans
ferencias: Anastasio López 
Ramírez (PSOE), José Manuel 
Molina (PP) y José Molina 
(ID). Por otra parte y según 
fuentes de las Cortes, el Pleno 
Extraordinario para aprobar 
definitivamente la Proposición 
de Ley de Reforma del Esta
tuto de Autonomía de Casti
lla-La Mancha se celebrará el 
próximo día 18, jueves. Los grupos podrán solicitar la convocatoria de plenos y de comisiones.
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TOLEDO. (Efe) . J 
Eva Blanc, por cu,ci^ 
fue condenado J„a, S 
a 22 anos de ;„,.„;,?

absuelto después paJJ 
tribunal tras dudar *1“ 
de la chica, será J 

un presunto dehto deM 
timonio el próximo 3 
abril.

Según informaron ai 
fuentes judiciales, la te, 
se celebrará entre el J 
el veintidós de abril en * 
gado de lo penal númeij: 
de Toledo, cuyo tití- 
Rafael Cáncer Loma.

Mientras que la acwa 
particular, representada™ 
abogado Pedro José 
que fue defensor de Alca 
solicita para Eva BlaK 
pena de cuatro años v 
meses de prisión menou 
cal no ejerce la ai 
pública en este caso.

El ministerio público,) 
pidió en su día el sobresee 
to de la causa que sei 
contra Blanc, cree que a 
elementos suficientes pani 
siderar que la supuesta ni 
cometió un delito. La dej 
contra Eva Blanc fuej^ 
tada por Almagro en jrai 
1990 después de la apá 
de tres testigos que « 
ron con su declaración lii 
tencia condenatoria coDí 
joven, que pasó once mea 
prisión por la supuesta ó 
ción a Eva Blanc.

Dno de estos testigos! 
Puga, afirmó que la nodi 
la supuesta violación -ddi 
al ocho de mayo de 1® 
pasó con la denunciante! 
parador nacional de Seí 
donde mantuvieron retó 
sexuales. En la nueva vislai 
celebrada el pasado rao 
mayo por orden del TA 
Supremo, también se pres 
un informe de la clínicaL 
que de Madrid -donde 
Blanc abortó tras los suplí 
hechos-, en el que 5e si 
que el embarazo de 
se produjo un mes anlí 
la supuesta violación.
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Fallece un sarga 
de laBRIPACdi 
abrirse el 
paracaídas

GDADALAJARA. 
El sargento del Ew 
Tierra Antonio EnnW 
tellanos Fajardo fan^M 
a consecuencia de ua j 
su paracaídas que no J 
informaron a Efe fae 
Ministerio de Defensa.

El accidente se pR 
el transcurso de un ang 
to paracaidista e” 
clones que posee » J 
en Casi de Uc^5 
lajara) cuando el P “J 
principal del sargey 
una vela romana m J 
el de emergencia qn 3 
liado en el principa 3 
dose desplegar, pro 
fuentes citadas.
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pon Juan de Borbón permanece en 
estado “estacionario dentro de la 
gravedad” pese a las irregularidades 
del ritmo respiratorio que sufrió 
ayer por la mañana
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del 1 
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‘.«fe id 
010 d

iPES^^s Aguardan en Pamplona la evolución del estado del Conde de Barcelona

Don Juan de Borbón,
‘ron a: 
la visia¡ 

‘ el teb 
ril en g, 
núraetiii 

‘ titnki 
na.
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f El estado del Conde de Bar- 
Bceloaa no ha experimentado 
líainWos en las últimas 
| horas, según manifestó ayer 
|por/a tarde la directora de 
mComunicación de la Casa

Rey, Asunción Valdés, 
i que aseguró que “todo sigue 
■j^a/” Apuntó que la per- 
amencia de la Familia Real 
lea Pamplona dependía de

evotución de Don Juan.

PAMPLONA. (Agencias).- 
■Subrayó en este sentido la 
■ausencia de novedades respec- 
■to al informe emitido por la 
■mañana, en el que se precisaba 
■que don Juan mantenía las 
■constantes vitales “dentro de 
■los límites normales” y perma- 
■necía en estado “estacionario 
■dentro de la gravedad” pese 
la las irregularidades del ritmo 
■respiratorio que sufrió durante 
■un breve espacio de tiempo. 
I Confirmó además que el Rey 
ly el Príncipe Felipe había'sus- 
■pendido los actos oficiales pro- 
■gramados para el día de ayer. 
■Don Juan Carlos tenía que 
Babor presididio ayer una reu- 
■nión interna en el Cuartel 
■General del Ejército de Tierra 
■para debatir los planes de 
■reforma de este Ejército. EL 
■Príncipe de Asturias, que tenía 
■previsto asistir anoche a la 
Bntrega del premio “Joven 
■empresario 1992” también sus- 
■pendió su asistencia a este acto 
■para trasladarse a la Clínica 
■Universitaria de Pamplona. 
■ Don Juan de Borbón per- 
Banece acompañado por los 
■ ^yw, los duques de Soria y 
t a duquesa de Badajoz, quienes 

anteanoche
j i P^^g^esivo agravamien- 

^^^^^ ^^' ^^y y quie- 
■Grístmr ^^^^^ Infanta

Príncipe de 
fíe P momento no se | *' en Pamplona”, aun- 
■oue ’^”^’®" Valdés subrayó 
Ise t considera oportuno 

la capital 
■Elena Infanta
lile a ’a Condesa
lyedad ^""’ “^^^0 su estado 

1 no se ha estilan ^^^^^ ahora

exterior de Paiüa ^"’^^’’S’taria de 
■toso P^’’”’nnecía un nume- 
f mipifu informadores,
iRcal FamiliaI '^orzaron en el come-

Los Reyes recorren a pie la distancia que separa el hotel donde se alojan de la Clínica Universitaria.

sí

dor de invitados del centro hos
pitalario.

Misa en memoria del duque 
de Badajoz

Todos ellos asistieron al 
mediodía en el oratorio de la 

^ Seis meses ingresado en la 

Clínica Universitaria
Don Juan ha permanecido estos meses, desde su ingreso 

en la Clínica Universitaria el pasado 16 de septiembre, en la 
habitación número 601 del centro, una suite, con una pequeña 
sala en la que se veían algunos libros, fotografías familiares, 
así como los regalos institucionales y de amigos que ha recibido 
durante su enfermedad. Sus salidas han sido casi diarias, por 
prescripción médica ha dado buenos paseos por Pamplona, pero 
sus viajes a Madrid han sido más que contados. Ni siquiera 
pudo celebrar el día 30 en Madrid el cumpleaños de su nieto 
el Príncipe Felipe, y bien que se disgustó D. Juan cuando 
el doctor Tapia le dijo que no era conveniente el traslado, 
así que la Familia Real en pleno decidió reunirse en Pamplona 
con D. Juan para celebrar los 25 años del Príncipe de Asturias. 
De Pamplona salió también en octubre para acudir al entierro 
de los restos de su hijo D. Alfonso en El Escorial.

Clínica a una misa en memoria 
de Luis Gómez de Acebo, 
duque de Badajoz y esposo de 
la Infanta Pilar, al cumplirse 
el segundo aniversario de su 
fallecimiento.

Una vez que los médicos 
confirmaron que Don Juan 

había remontado su empeora
miento y que sus constantes 
vitales eran "normales” -pese 
a persistir un “desequilibrio 
hemodinámico imortante” que 
hacía difícil prever cuál sería 
su evolución en las horas 
siguientes- la Familia Real se 
retiró a descansar a un hotel 
cercano al centro sanitario.

Por la mañana, todos ellos 
abandonaron el hotel entre los 
aplausos del público congrega
do en las inmediaciones y, pese 
a que desde horas antes se 
encontraba preparada la cara
vana de coches oficiales, la 
Familia Real optó por recorrer 
a pie la distancia que separa 
el local del centro sanitario, 
seguidos por varias decenas de 
personas.

Los Reyes y las Infantas lle
garon poco después de media 
noche de ayer, avisados por el 
doctor Rafael García Tapia del 
agravamiento de D. Juan. Des
de el aeropuerto se trasladaron 
a la Clínica, donde permane
cieron hasta las dos de la 
madrugada, hora en que el 
Conde de Barcelona se encon
traba con sus constantes nor
malizadas.

Suspendida toda 
asistencia 
mecánica

El agravamiento que 
sufre Don Juan de Borbón 
hace temer un fatal desen
lace, y en el Palacio de La 
Zarzuela permanece todo el 
mundo en guardia. Desde 
hace una semana permane
ce sedado para paliar los 
dolores que le produce el 
tumor cancerígeno en la 
laringe del que fue operado 
hace unos años. No recibe 
ningún tipo de asistencia 
mecánica, respetando así sus 
propios deseos y los deseos 
del Rey. Hasta hace apenas 
quince días podía incluso 
mantener una conversación 
con las personas que le visi
taban, gracias a la “traduc
ción” que realizaban sus fie
les Teodoro de Leste, ayu
dante de campo, y Rocío 
Ussía, hija del conde de los 
Gaitanes.
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^'Sin abandonar el marco de acuerdo alcanzado con los sindicatos sobre el tc^o

Noval admite modificaciones
en la Ley de Huelga

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Trabajo, Luis Martínez 
Noval, admitió ayer la posibi
lidad de que se introduzcan 
modificaciones en el Proyecto 
de Ley de Huelga, en su paso 
por el Senado, “sin abandonar 
el marco de acuerdo alcanza
do” con los sindicatos sobre 
este texto.

El titular de Trabajo respon
dió así en la Cámara Alta a 
una pregunta del senador del 
PP, Juan Ignacio Barrero, 
sobre la opinión del Gobierno 
acerca del texto del Proyecto 
de Ley de Huelga aprobado 
por el Congreso.

Martínez Noval afirmó que 
la redacción actual de este pro
yecto cumple “perfectamente y 
en su globalidad” los objetivos 
qúe se fijó el Gobierno, aunque 
matizó que “como toda obra 
humana es perfectible”, por lo 
que “se puede mejorar sin 
abandonar el marco de acuerdo 
con las centrales sindicales”.

Por su parte, el secretario 
de Organización del PSOE, 
José María Benegas, dijo ayer 
que únicamente el ministro de 
Trabajo estuvo informado per
manentemente del proyecto de 
Ley de Huelga negociado entre 
el Gnipo Socialista y los sin
dicatos, después de cada una 
de sus reuniones.

En rueda de prensa, Benegas 
respondió así a una pregunta 
acerca de si el presidente del 
Gobierno y secretario general 
del PSOE conocían al detalle 
el proceso negociador del texto 
regulador del derecho de huel
ga, a cuyo paso por el Senado

5e llamará “Hablemos del futuro”y movHizará a 50.000 müitantes socialistas

La Ejecutiva del PSOE aprueba la 2-
campana puerta a puerta’fase de la

MADRID. (Efe).- El secre
tario general del PSOE y pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, ha escrito una carta 
que el Partido enviará a los 
ciudadanos, en una campaña 
inmediata para reclamar cola
boración en el proyecto de 
cambio en España y diálogo 
tendente a encontrar solucio
nes a los problemas del país.

Este es uno de los documen
tos que la Ejecutiva del PSOE 
aprobó el lunes para su uti
lización en la segunda fase de 
la campaña “puerta a puerta”, 
llamada “Hablemos del futu
ro”, en la cual 50.000 militantes 
socialistas se movilizarán para 
pedir a los españoles que les 
planteen sus preocupaciones y 
críticas, que serán tenidas en 
cuenta para redactar el pro
grama electoral.

Para ello, el PSOE se gastará

Carlos Collado.

Benegas negó que se hubiera producido un enfrentamiento entre González y Guerra por este Proyecto de Ley.

MADRID. (Efe).- El seo 
tario de Organización i 
PSOE, José María Benej 
dijo ayer que a la Eje® 
del Partido no ha llegado n ^

puede mejorarse, añadió, sin 
que entre en contradicción con 
lo ya acordado con las centrales 
sindicales.

El dirigente socialista reveló 
que miembros de su partido 
tienen previsto mantener 
encuentros con UGT y 
CC.OO. con vistas a que estos 
les manifiesten propuestas sus
ceptibles de formar parte del 
programa con el que el PSOE 
concurrirá a las elecciones.

Benegas negó que Alfonso 
Guerra hiciera comentarios 

25 millones de pesetas en 
enviar medio millón de cartas 
de González y dípticos infor
mativos, en los que se recogen 
los elementos sobre los cuales 
los socialistas quieren debatir 
con los ciudadanos a través de 
reuniones o en visitas a domi
cilios.

Los seis argumentos que 
ocuparán el eje central de la 
campaña serán el empleo, la 
sanidad, la droga y seguridad, 
la renta personal, la vivienda 
y la educación.

En la carta, Felipe González 
recuerda que España se ha 
transformado profundamente 
en los últimos años, con lo cual 
“ha roto el atraso histórico y 
el aislamiento”, de modo que 
se mantiene el proyecto de 
cambio iniciado en el año 1982, 
que se manifiesta, añade el 
líder socialista, en un sistema

CEOE y CEPYME piden que el 
CES debata este proyecto; que “es 
parte inseparable de una reforma 
del mercado laboral”

sobre la Ley durante la Eje
cutiva del lunes y desmintió un 
enfrentamiento Gonzá- 
lez-Guerra sobre esta cuestión, 
“ya que -añadió- cuando Felipe 
González ha expresado reticen-

cias sobre la definición de los 
servicios mínimos y la acción 
de los piquetes informativos es 
porque el presidente es par
tidario de perfeccionar algunos 
aspectos del acuerdo”.

González escribe a los ciudadanos para pedir su respaldo al proyecto de cambio

sanitario y educativo para modernización de infraestruc- 
todos, en protección social y turas.

El presidente de 
Murcia, C. Coll# 
supera la mocióiil 
censura presentait 
por el PP 

gun planteamiento de la fe 
ción regional en Murcia a 
sentido de promover un reta 
bio en la Presidencia de 
Comunidad Autónoma.

Benegas afirmó que des 
noce si hay amenazas de fe 
sión en la Ejecutiva reg 
o el Grupo Parlamentario 
reclamar la sustitución del 
sidente Carlos Collado, ca 
ayer superó una moción 
censura presentada por el

El dirigente socialista, 
reconoció la existencia de 
eultades internas en el paü 
en Murcia, hizo hincapié 
que las Ejecutivas federa 
regional coinciden en que 
Grupo Parlamentario feh 
respaldar a Collado en lai 
ción de la moción de ce 
como así fue.

En cuanto a poste 
actuaciones, aseguró que no 
adoptarán hasta que no 
mine el proceso de acu 
ción de información, que 
resultado de la inveslis 
que lleva a cabo el Parlan» 
regional, así como la dir 
federal del Partido.

Benegas manifestó que« 
en juego la honorabilidad)|^ 
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Collado, por lo cual ai 
el proceso de recabar 
derivados de la polémicas 
citada por la compra de 5 
terrenos por parte del G 
no murciano.

Declaí^cionesdeJíorS^

El presidente cántabro, 
Hormaechea, considero í 
que su procesamiento f 
“ignominia” en compu 
con el caso de Collado-

Hormaechea indicó en^ 
de prensa que su proc^'^ 
to se basa en la contra 
de unos carteles de 
remitido de unos esc , 
medios de comunica 
mientras que
Murcia la D«>^ 
una finca en 
una empresa que la ha 
prado días antes por
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^^jIGobieno a resolver con ursenda los problemas de los afectados por la rotura

0 Congreso pide medidas en
el caso de la presa de Tous

r MADRID. (Efe).- El Con- 
Leso de los Diputados acordo 

pedir al Gobierno que 
las medidas necesarias 

t ara resolver rápidamente los 
f Gobiernas de los afectados por 

la rotura, hace mas de diez 
años, de la presa valenciana de

Tous.
Según el texto de la propo

sición no de ley aprobada por 
la Comisión de Presupuestos 
de la Cámara Baja, el Congreso 
“insta al Gobierno a tomar las 
medidas legales pertinentes 
para que, de una forma rapida 

I y justa, se resuelvan a todos 
¿tos afectados los problemas 
jderivados de la rotura de la 
|presa de Tous” en el año 1982. 

f Esta redacción definitiva de 
Ila propuesta, fruto de una 
|enm¡enda socialista a una pro- 
1 posición no de ley originalmen- 
Í te presentada por el CDS, fue 
{apoyada por todos los grupos 
■ y únicamente contó con la abs- 
i tención de los representantes 
Í del Grupo Popular, que habían 
Ipresentado otra enmienda.
| En la aprobada, al tiempo 
|que se hace referencia al aca- 
|tamiento del auto dictado por 
Ila sala segunda del Tribunal 
|Supremo, que decreta la nuli- 
|dad del juicio de Tous y de 
|los procesamientos consiguien- 
|tes, se valora como justificación 
reí problema político y social 
■que ello comporta”.
3 Para el portavoz centrista, 
BRafael Martínez Campillo, el 
|jcambio del Partido Socialista, 
jque hasta ahora había aducido 
fía existencia de un proceso 
Ijudicial para no acometer las

El defensor del duque de Feria no 
b solicitado su libertad provisional

(^^^)-’ Rafael 
Medina Fernández de Córdo- 
a, duque de Feria, continúa 

'Egresado en la cárcel y su abo
ga o defensor, Francisco Bae-naBnr ----- ’ * sobre su defendido, aunque

^® ^^ solicitado , otras fuentes indicaron que el
''^^^^^ provisional, han 

jHTado a Efe fuentes judi- 
gCiales,

aena Bocanegra pretendía 
^^^^ ^^ 1^ prisión 

fpr ^'^ ’^^P'^^^entado para cono- 
‘^^ ánimo, mien- 

del ®® 1^ enfermería 
rin 51 v ™’®nto penitencia- 

bu in ”^^^^ ^^‘^Q incluido tras 
|prcvp^*^^^ “” programa de 
W’enw„ de suicidios.

Efe m consultadas por 
tía^^^ dudas sobre hsional^^^°’^ *^ libertad pro- 
L e ‘^^^^ de que fínal- 

P‘^’"^^’ dada la

’^^^P^’^der a una acu- 
iPesasnk^^ií^P^® como la que 
1 ^® Rafael Medina, que

.íím-írf-

El Congreso insta ai Gobierno a tomar las medidas legales oportunas.

U

indemnizaciones, “significa un 
paso importantísimo de cara a 
la reparación de los daños cau
sados” y adelanta en “tres 
años” la solución definitiva al 
caso.

Al respecto, la diputada 
socialista María Celeste de 
Juan Millet recordó en su tumo 
que el planteamiento de su gru
po fue hasta ahora respetar el 
proceso judicial en marcha, 
pero explicó que la situación 
actual es de “absoluto desam
paro” tras la citada sentencia 
del Tribunal Supremo. 

puede suponerle una condena 
de entre 6 y 12 años de prisión.

Según Baena Bocanegra esta 
es la única acusación que pesa 

duque de Feria, en sus decla
raciones ante el juez, reconoció 
suministrar drogas a las tres 
mujeres que fueron detenidas 
la pasada semana en relación 
con este mismo asunto, lo que 
supondría una autoinculpación 
del detenido en un delito de 
tráfico de drogas.

Por el momento se ignora 
si el titular del Juzgado número 
20, al que correspondió ayer 
por reparto la instrucción del 
caso, va a volver a tomar decla
ración ai duque de Feria y a 
las tres mujeres detenidas, 
aspecto sobre el que ayer no 
quiso pronunciarse hasta cono
cer mejor las diligencias y 
actuaciones primeras.

En otro orden de cosas, el

^ R. Piñeiro no comparte la 

sentencia del Supremo
El presidente del TC, Miguel Rodríguez Piñero, dijo 

anteanoche que no comparte la opinión del Tribunal Supremo 
sobre el caso de la presa de Tous, por el que ordenó repetir 
el juicio a la Audiencia Provincial de Valencia. Rodríguez 
Piñero comentó que en el caso debería haber un sistema de 
derechos o de vías de protección de los ciudadanos afectados.

El duque de Feria.

*

director general de Protección 
Jurídica del Menor, Juan Mato, 
junto a otras organizaciones 
sociales dedicadas a la infancia, 

han pedido al fiscal general del 
Estado, Eligió Hernández, que 
extreme el celo en su actuación 
para garantizar los derechos de 
los menores al honor y a la 
intimidad, despues del trata
miento dado por algunos 
medios de comunicación a las 
noticias en las que niñas y 
niños a parecen como presun
tas víctimas de delitos come
tidos por adultos.

Para el responsable del 
Ministerio de Asuntos Sociales 
“la capacidad de sorpresa la 
ha sobrepasado una cadena de 
televisión con un espectáculo 
deleznable en la que sometía 
a una niña a uña entrevista”. 
El programa de Tele-5 “Date 
un respiro” realizó el pasado 
lunes una entrevista a la niña 
Ana María, de cinco años, pre
suntamente secuestrada por 
Rafael Medina, duque de 
Feria, que acudió al programa 
acompañada de su madre.

Se descarta la hipótesis terrorista.

La Ertzaintza 
desmantela un 
taller de fabricación 
de armas

BILBAO. (Efe).- La Ert
zaintza ha desmantelado en 
Arrigorriga (Vizcaya) una 
taller preparado para la fabri
cación de armas de fuego, 
munición y explosivos, que 
estaba destinado, según las pri
meras hipótesis policiales, a 
actos de delincuencia común.

En la misma operación 
desarrollada el pasado fin de 
semana, según informó ayer la 
Policía Autónoma, se ha arres
tado a dos personas presun
tamente implicadas con estos 
hechos. Se descarta que los 
detenidos estén relacionados 
con actividades terroristas.

La investigación se inició, 
según relata la Ertzaintza en 
una nota, hace dos meses, 
cuando se tuvo conocimiento 
de que en el término municipal 
de Arrigorriaga se realizaban 
actividades de venta ilegal de 
armas. Los agentes encargados 
del caso identificaron como 
principal sospechoso a Oscar 
María L.P., de 25 años y vecino 
de esa localidad, quien fue 
detenido en la tarde del pasado 
sábado en una calle del muni
cipio cuando portaba un revól
ver sin autorización y cuyo tam
bor correspondía con la nume
ración de otra arma.

Descubierto un zulo 
en Aspe con medio 
millón de cajetillas 
de tabaco

MURCIA. (Efe).- El Servi
cio de Vigilancia Aduanera ha 
descubierto en Aspe (Alicante) 
un zulo en el que se escondían 
medio millón de cajetillas de 
tabaco, cuyo valor puede ron
dar los 125 millones de pesetas, 
y ha detenido a cuatro personas 
presuntamente relacionadas 
con su contrabando, dijeron 
ayer a Efe fuentes policiales.

La operación se ha desarro
llado durante la pasada madru
gada y en ella han participado 
los Servicios de Vigilancia 
Aduanera de Murcia y Alican
te, quienes encontraron el 
tabaco bajo el foso de rapa- 
ración de automóviles existente 
en un cobertizo de una finca 
de la localidad alicantina.
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El 47% del colectivo está infectado de SIDA debido ai plBsmB recibido en los hospitales

Peña reconoce los daños
sufridos por los hemofílicos

MADRID. (Efe).- El secre
tario general de Salud del 
Ministerio de Sanidad, Marcos 
Peña, dijo ayer que “es obvio” 
que existe un daño a los hemo
fílicos, ya que el 47 por ciento 
del colectivo está infectado de 
SIDA, pero aseguró que éste 
se produjo en el marco de una 
actuación sanitaria “correcta y 
diligente”.

Peña señaló en rueda de 
prensa que es voluntad del 
Ministerio de Sanidad iniciar 
un diálogo con los represen
tantes de los hemofílicos para 
“delimitar el problema de la 
infección del SIDA en el colec
tivo y tratar de reparar en el 
ámbito de lo posible este 
daño”.

“Sin duda, la reparación pasa 
por una cantidad económica”, 
manifestó Peña, quien eludió' 
precisar cifras.

El secretario de Salud res
pondió ayer a las manifesta
ciones hechas por la Federa
ción Española de Hemofílicos, 
que consideró que la Admi
nistración sanitaria tiene una 
“gravísima responsabilidad 
objetiva” en el hecho de que 
el 47 por ciento de los 2.-730 
hemofílicos españoles hayan 
sido infectados por el virus del 
SIDA a través del plasma reci
bido en los hospitales públicos 
antes de mayo de 1985.

Esta Federación señaló el 
lunes que pedirá al presidente 
del Gobierno una indemniza
ción de 20.000 a 30.000 millo
nes de pesetas para el conjunto 
de afectados y sus familiares 
(416 hemofílicos han muerto 
ya a causa del SIDA) y anunció

El secretario general de Salud dijo que “la reparación pasa por una cantidad económica”.

que, en caso de no ser escu
chados, interpondrán deman
das individuales contra el 
INSALUD.

Mientras los hemofílicos 
consideran que “no se adop
taron las medidas precautorias 
que se debieron de haber 
tomado por los conocimientos 
sobre el SIDA que ya se tenían 
en el año 83”, el secretario 
general de Salud afirmó que 
“el estado de la ciencia, enton
ces, no permitía una actuación 
general de la Administración 
sanitaria”.

Peña, quien aludió a la con
fusión que existía entonces 
acerca de cómo tratar el 
supuesto virus que producía 
aquella enfermedad, insistió en 
que la Administración actuó 
correcta y diligentemente, y 
que en España se produjo la 
validación de los métodos de 
inactivación del virus por calor, 
único sistema conocido enton
ces para inactivar el VIH, dos 
méses antes de que lo reco
mendara la OMS.

“Estoy orgulloso, como res
ponsable actual, de cómo se

actuó en aquel momento”, dijo 
Peña, quien reiteró que “hay 
un daño, aunque producido por 
un funcionamiento correcto de 
los servicios sanitarios”.

Entre las medidas tomadas 
para evitar la transmisión del 
SIDA a los hemofílicos, el 
Ministerio de Sanidad señaló 
que, por primera vez en marzo 
de 1985, una entidad sanitaria, 
la FDA de Estados Unidos, 
autorizó los primeros reactivos 
para detectar la presencia de 
anticuerpos anti-VIH en plas
ma sanguíneo.

El director de la Escuela de Sanidad, 
orgulloso del sistema sanitario

MADRID. (Efe).- El direc
tor de la Escuela Nacional de 
Sanidad, José Manuel Freire, 
dijo ayer que “el sistema sani
tario español es el mejor ser
vicio público que se ofrece en 
este país”, y apuntó que el sis
tema MIR hace que el médico 
sea el profesional mejor pre
parado de España.

Freire, que entiende que el 
médico es el “gestor natural” 
de la Sanidad pública, abogó 
por la ruptura de las “barreras 
entre médicos, gestores y polí
ticos", durante la presentación 
del Congreso Internacional de 
Hospitales que se celebrará en 
Madrid la última quincena de 
abril con la participación de 
unos 2.000 médicos.

José Manuel Freire aseguró 
que el sistema de especializa
ciones por la figura del Médico 
Interno Residente (MIR) supo
ne una asunción paulatina de 
las responsabilidades, que

capacita plenamente al facul
tativo, aunque reconoció la 
importancia de la "vocación 
profesional”, ya que representa 
varios años de preparación des
pués de los propios de la carre
ra universitaria.

Expresó su convicción de 
que “el médico es feliz” cuando 
advierte que asume sus respon
sabilidades a un ritmo parejo 
a su capacidad, y emplazó a 
los facultativos a entender su 
profesión como una “actividad 
investigadora constante” mar
cada por un "imperativo ético" 
para garantizar al paciente que 
se le ofrece “lo mejor en cada 
caso". Este Congreso, que ha 
sido organizado por el Instituto 
Nacional de la Salud (INSA
LUD) y la Escuela Nacional 
de Sanidad y que se celebrará 
entre los próximos 19 y 23 de 
abril, se centrará en los aspec
tos de recursos y gestión de 
la medicina. La Sanidad es el mejor sen icio público del país, según Freire.

- - - - ;- - - - - - - ^ 
Matilde Fernánde, 
afirma que la 
debe tener la tl^ 
decisión en el teuj 
del aborto

MADRID. (Efe)- Ian, 
tra de Asuntos Sociales fi 
de Fernandez, reiteró av^' 
los pasillos del Congreso ■ 
reunirse con el Grupo 
mentario Socialista, que Í 
mujer, y no otras persona 
que debe tornar la decisj, 
si desea abortar.

del Grupo Socialista, Edua^ 
Martín Toval, presentes 
bién en la rueda de p.? 
manifestó al respecto que? 
actitud del Gobierno es 2
síntesis de diferentes posicj 
nes" y añadió que “todos c* 
cidimos en la necesidad de4 
una solución constitiiHnn,K
sea compatible con la idea j 
que en el aborto quien titi 
más que decir es la mujer 3(9 
tada”.

Matilde Fernández manife 
tó en rueda de prensa postea 
a la reunión con el plena 
del grupo parlamentario á 
PSOE, que “es la mujer {]ií¡ 
debe tener la última dec® 
(sobre el aborto) y no lospr, 
fesionales de la medicina oi 
derecho".

Añadió que “la reflexión 
el PSOE, el Gobierno o el^ 
po socialista es si nuestra Co? 
titución y las diferentes su 
tencias del Tribunal Consin 
cional permiten que seasS 
la mujer la que decida, y á 
hay división de opiniones'.

Respecto al tratamiento 
el proyecto de Ley de Cafe 
Penal da al aborto, Maiii 
Fernández señaló qye i 
mujeres socialistas reproctal 
la ministra de Asuntos Sociál 
que el texto, en este aspe» 
no resuelve los problemas'.!

Para la titular del DepaJ 
mentó “la voluntad del 
socialista y de la mayoría! 
la sociedad que se siente 
gresista es buscar la redacósl 
definitiva que resuelva de ■ 
manera clara los probleB'l

Pildora abortiva

La ministra de ASllBS
Sociales se mostró a favor» 
la comercialización en Esp^ 
de la píldora abortiva RE '• 
y dijo que el Gobierno 
ha pronunciado en este seaW^ 
en varias ocasiones. I

La píldora abortiva 
menos riesgos para la pa^ 
que el legrado u otros nK#^ 
tradicionales, además de Í 
aminora los costos sanil^ 
según la diputada de IU M 
les Maestro, promotora de 
proposición no de 
comercialización de este 
maco. .

Angeles Maestro, q*^^® 
ció ayer una rueda de p 
para presentar esta uu® t' 
que se tratará w^añana . 
Comisión de Política b 
Empleo del Congreso ,j 
Diputados, explicó que J 
cacia de esta pddof^’ 
nada “RU 486”, es de» , 
por ciento, siempre q 
suministre en los dos p 
meses de gestación.
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g p^V lamenta el 
rechazo de EA a su

reunificación de la 
“familia
nacionalista

BILBAO. (Efe).- El Partido 
Nacionalista Vasco, que “la- 
mentó” ayer la falta de recep
tividad de Eusko Alkartasuna 
a su propuesta de reunificación 
je la “familia nacionalista”, 
afirmó que se está produciendo 
un “desmoronamiento” de EA, 
mientras este partido calificó 
de “burla” la oferta del PNV.

El portavoz del Euskadi 
Buru Batzar (EBB, máximo 
organismo ejecutivo del PNV), 
Joseba Egibar, afirmó en rueda 
de prensa en Bilbao que este 
partido tiene “algo más que 
datos” del "desmoronamiento” 
entre los militantes de base de 
Eusko Alkartasuna.

En otra rueda de prensa, en 
San Sebastián, el secretario 
oeneral de EA, Inaxio Oliveri, 
enmarcó los ofrecimientos del 
PNV en el contexto de las “vís
peras electorales”, los calificó 
de “burla al nacionalismo 
democrático” e ironizó sobre 
si los dirigentes de la formación 
que lidera Xabier Arzalluz “re
flexionan” solamente antes de 
las elecciones y no después o 
entre unos comicios y otros.

Oliveri emplazó al PNV a 
“hablar esta misma semana 
para tratar de la formación de 
un gobierno tripartito naciona
lista (PNV-EA-EUE) en Vito
ria, extensible al resto de las

1 instituciones”.
( La Ejecutiva del PNV recha- 
\ zó esta propuesta de EA de 
j formar mayorías nacionalistas 
1 en las instituciones vascas, con

el argumento de que esa coa
lición entre ambos partidos y 
Euskal Ezkerra no alcanzaría 
la mayoría suficiente para 
gobernar en Alava.

Egibar aseguró que se han 
producido incorporaciones de 
militantes de EA al PNV, fun
damentalmente en Guipúzcoa 
y Vizcaya, y confió en que la 
celebración del centenario del 
PNV, en 1995, ”mueva a más 
de un sincero nacionalista a 
mtegrarse en el partido que 
TO Sabino Arana”.

-Anhelo del electorado^’

El portavoz del EBB reiteró 
^“e el llamamiento del PNV 
^ EA para la reunificación de 

os partidos responde a un 
anhelo del electorado, que ha 
aperado la escisión y lo recla- 

otra cosa es lo que digan 
as Visceras de los dirigentes, 
’^que los del PNV ya han 
ciJ^!^^® ^^^ razones de la esci
sión .

^^^ “lamentó” en un

^‘"gentes de EA no 
. partan la percepción” de 

del PNV, y 
^^° “absolutamente 

y contradictorio 
sión ^^ ‘^^ludable la esci- 

y «pelar 5™“'’ SX "" ’ ** “"“ad de

PP e IU rechazan la propuesta del PSOE para su reelección

Gil Robles, dispuesto 
a renunciar al cargo

MADRID. (Efe).- El Defen
sor del Pueblo, Alvaro Gil 
Robles, que el próximo dia 15 
finaliza su mandato, señaló en 
una carta de despedida dirigida 
al presidente del Congreso, 
Felix Pons, que está dispuesto 
a renunciar a su candidatura 
para la reelección si ésta “pue
de dificultar o retrasar la elec
ción de un Defensor del Pue
blo”.

En esta carta, a la que ha 
tenido acceso Efe, Alvaro Gil 
Robles señala que es conscien
te del riesgo de “abrir un perio
do de interinidad”, por lo que 
pide que ésta “sea lo más breve 
posible en beneficio de la ins
titución del Defensor del Pue
blo y los derechos e intereses 
de los españoles de los que 
ha de ocuparse”.

La reelección del Gil Robles 
es apoyada por el PSOE, y los 
grupos nacionalistas vascos y 
catalanes se muestran dispues
tos a apoyarlo, aunque cuenta 
con la oposición del PP, que 
criticó en su día que no pre
sentara recurso a la denomi
nada “ley Corcuera”. El por
tavoz de Izquierda Unida, 
Nicolás Sartorius, manifestó 
también que ya han comuni
cado a los socialistas que no 
les gusta Gil Robles como 
Defensor del Pueblo y recordó 
que no le votaron hace cinco 
años.

Gil Robles reconoce que “al
gunos grupos parlamentarios” 
apoyan su continuidad al frente 
de esta institución “pero tam
bién soy consciente de que no 
existe un criterio coincidente 
al respecto entre las distintas

I

EI Defensor del Pueblo, Alvaro Gil Robles.

Anguita opina que 
hablar sólo de 
bipartidismo es un 
insulto a la 
inteligencia

VALLADOLID. (Efe).- El 
coordinador general de 
Izquierda Unida (IU), Julio 
Anguita, dijo ayer en Vallado
lid que hablar sólo de bipar
tidismo en España; y del “com
bate” entre dos líderes, sin 
referirse a ideas y programas, 
“es un insulto a la inteligencia”.

fuerzas políticas presentes en 
el Parlamento”.

Añade que el Defensor del 
Pueblo tiene como objetivo 
defender los derechos de los 
ciudadanos “con la autoridad 
moral que le otorga el contar 
con una sólida confianza par
lamentaria manifestada en el 
momento de la elección y a 
lo largo de su gestión”.

No obstante, ; señala que “si 
en este momento la conside
ración de mi candidatura pue
de dificultar o retrasar la elec
ción de un Defensor del Pue
blo” ruega al presidente que 
“tenga presente mi firme pro
pósito de no ser, ni por un 
momento, obstáculo a tal fin 
y que a estos efectos, si así 
lo considera oportuno, se lo 
haga saber a los portavoces de 
los distintos grupos parlamen-

tarios, en la seguridad de que
sabrán elegir una persona más 
adecuada”.

Después del 15 de marzo, 
el cargo del Defensor del Pue
blo será ejercido, de forma 
interina, por la adjunta primera 
de esta institución, Margarita 
Retuerto, elegida por el PP 
para este cargo y de la que 
Gil Robles afirma que “sabrá 
desempeñar este período de 
interinidad con todo acierto”.

Gil Robles afirma sentirse 
“satisfecho y orgulloso” de 
haber contado con el respaldo 
del Parlamento para su labor, 
lo que le ha permitido “actuar 
con plena libertad e indepen
dencia a lo largo de estos años, 
lo que ha constituido un apoyo 
inestimable en la tarea de con
solidar esta institución”.

Anguita se encuentra en 
Valladolid para reunirse con 
representantes laborales de 
empresas en crisis, participar 
en una asamblea general con 
militantes de IU e intervenir 
en un acto público.

En rueda de prensa, el lider 
de IU dijo que los consejos 
de administración de los 
medios de comunicación “fa
vorecen el bipartidismo” y 
hablan sólo de dos líderes (Fe
lipe González y José María 
Aznar), “lo que es un insulto 
al pueblo”, porque “de lo que 
hay que hablar es de conte
nidos”.

Julio Anguita señaló que “la 
derecha avanza en Europa por 
culpa de la socialdemocracia, 
que no ha sido nunca de. 
izquierdas” y subrayó que IU 
“no se va a mover de sus plan
teamientos, porque se debe a 
sus electores y si el PSOE quie
re moverse y acercarse a IU, 
que lo haga”.

En este sentido, comentó 
que “el PSOE no debería ganar 
las elecciones por los deméritos 
acumulados” y destacó que “el 
votante de izquierdas tiene ya 
su opción en IU”.

EI debate del Estado de la
Nación, para el 20 y 21 de abril

MADRID. (Efe).- El debate 
sobre el Estado de la Nación 
tendrá lugar los próximos días 
20 y 21 de abril, según el acuer
do unánime adoptado ayer por 
la Junta de Portavoces del 
Congreso a propuesta del titu
lar de Relaciones con las Cor
tes, Virgilio Zapatero.

El ministro explicó que “el 
Gobierno está en condiciones 
de celebrar este debate en el 
primer pleno hábil después de 
Semana Santa”, que se iniciará 
el día 20 con un debate general 
y se extenderá al día siguiente 
para votar las propuestas de 
resolución que presenten los 
grupos parlamentarios.

Una semana antes, el Eje
cutivo remitirá al Parlamento 
una información previa para el 
desarrollo del debate, agregó 
Virgilio Zapatero, quien no 
aclaró si, a diferencia de los 
últimos años, el presidente 
Felipe González asistirá a la

Virgilio Zapatero.

segunda sesión, durante la cual 
tiene lugar el rechazo o acep
tación de las mociones de las 
fuerzas políticas.

La incomparencia del jefe 
del Ejecutivo en la segunda 
sesión de los dos debates sobre 
el Estado de la Nación cele
brados en esta legislatura ha 
sido criticada por la oposición, 
que considera esta actitud una 
falta de consideración hacia la 
institución parlamentaria.

A preguntas de los periodis
tas, el ministro Zapatero señaló 
que la fijación de una fecha 
definitiva para este debate no 
afecta a la capacidad jurídica 
del presidente del Gobierno 
para una hipotética disolución 
anticipada de las Cortes Gene
rales.

El portavoz del Grupo Popu
lar, Rodrigo Rato, manifestó 
a la salida de la Junta que su 
partido confía en que el 
desarrollo de este debate res
ponda a las cuestiones reco
gidas en las cinco peticiones 
de comparecencia de González 
que presentó semanas atrás.

Redondo: “Las 
medidas del 
Gobierno para 
paliar el paro son 
meros parches”

LEON. (Efe).- El secretario 
general de UGT, Nicolás 
Redondo, aseguró ayer que las 
medidas anunciadas por el 
Gobierno para paliar el desem
pleo son “meros parches” que, 
a su juicio, no impedirán el 
incremento del paro.

Nicolás Redondo, que pre
sidió en León una reunión con 
miembros de las ejecutivas 
regional y provinciales del sin
dicato, insistió en “la necesidad 
de un cambio radical en la polí
tica económica del Gobierno” 
y calificó de “obvia” la sus
titución de Carlos Solchaga al 
frente del Ministerio de Eco
nomía.

“El cambio es evidente, pero 
no porque lo diga yo, sino por
que así lo creen conveniente 
el setenta por ciento de los 
españoles, según las últimas 
encuestas”, dijo Nicolás 
Redondo.

El secretario de UGT abogó 
por la búsqueda de “un Estado 
más social y menos mercantil” 
y reclamó una política econó
mica “que genere cierta ilusión 
entre los ciudadanos”.
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Antonio Zabalza compareció ayer en la Comisión de Presupuestos del Congreso.

Borrell asegura que se terminarán de pasaren^

Se deben 656.000 millones 
del I Plan de Carreteras

El Estado redujo su 
déficit un 6 por ciento

MADRID. (Efe).- El Estado tuvo en 
los dos primeros meses de 1993 un déficit 
por operaciones no financieras de 146.700 
millones de pesetas, cifra inferior en un 
6 por ciento a la correspondiente a igual 
período del ejercicio anterior.

Según los datos adelantados por el 
secretario de Estado de Hacienda, Antonio 
Zabalza, en la Comisión de Presupuestos 
del Congreso, los ingresos han crecido en 
enero y febrero pasados un 10,8 por ciento, 
en términos acumulados, mientras que los 
gastos lo han hecho en un 9,7 por ciento.

. En su opinión, estas cifras suponen la 
constatación de que la ejecución de los 
presupuestos de 1993 está siendo acorde 
con las previsiones incluidas en la ley.

Si esta tendencia continúa, añadió, no 
será preciso aprobar decretos como el del 
recorte de las prestaciones por desempleo, 
de abril de 1992, para reducir el gasto 
de la Administración Central.

El secretario de Estado compareció ante 
la Comisión de Presupuestos para pre
sentar la ejecución presupuestaria de 1992, 
ejercicio en el que el Estado tuvo un déficit 
de más de 1,8 billones (el 3,2 por ciento 
del PIB), un 36,4 por ciento más que

Punto muerto
MADRID. (Fax Press).- Las bolsas espa

ñolas dibujaron una trayectoria poco relevante 
en la sesión de ayer. Con diferencias poco 
significativas en los precios y unas cifras de 
negocio discretas, los mercados de acciones 
se movieron en un relativo punto de equilibrio.

El punto muerto de la sesión de ayer vino 
precedido por un nuevo máximo anual en el 
índice general de Madrid que, en la sesión 
del lunes, se apoyó en el nuevo plan de infraes
tructuras del Gobierno para alcanzar los niveles 
más altos de todo el ejercicio. Tan generosa 
noticia tenía inevitablemente que pasar factura 
en la sesión de ayer y los primeros compases 
de la negociación fueron eminentemente ven
dedores. Sin embargo, conforme avanzaba la 
jornada las diferencias fueron más pequeñas 
hasta el punto de permitir algunos avances 
que acabaron por inclinar la balanza general 
hacia el plato de las ganancias. Así, en un 
tenso compás de espera, las bolsas supieron 
sacar provecho a una sesión anodina.

el año anterior.
Los ingresos sumaron 12,2 billones (tras 

aumentar un 9,3 por ciento relación a 
1991), mientras que los gastos sobrepa
saron los 14 billones, tras crecer un 12,2 
por ciento.

Las CC.AA. reducen su défícit

Las comunidades autónomas cumplie
ron el pasado año el objetivo de reducir 
su défícit hasta el uno por ciento del Pro
ducto Interior Bruto, tal y como establece 
el Programa de Convergencia, afirmó 
Zabalza, en los pasillos del Congreso.

Indicó que aún no dispone de los datos 
de todas las comunidades autónomas, pero 
los remitidos ya por estas permiten cifrar 
en ese porcentaje su participación en el 
déficit público.

Este hecho permite mantener la pre
visión de déficit del conjunto de las admi
nistraciones públicas en el 4,4 por ciento 
del PIB, dijo el secretario de Estado, quien 
confió también en que los ayuntamientos 
y diputaciones cumplieran en 1992 su com
promiso de generar un déficit no superior 
al 0,25 por ciento del PIB.

Mercado de divisas
Mom COMPRA VENDEDOR
l dólar USA.................... . 118’032 118’268
1 ecu................................. . 138’216 138’492
1 marco alemán............... . 71’155 71’297
1 franco francés............... . 20’985 21’027
1 libra esterlina................ . 170’497 170’839
100 liras italianas............. 7’371 7’385
100 francos belgas............ . 345’653 346’345
1 florín holandés.............. . 63’309 63’435
1 corona danesa............... . 18’551 18’589
1 libra irlandesa............... . 173’165 173’511
100 escudos portugueses.. . 77’085 ■ 77’239
100 dracmas griegas........ . 52707 . 52’813
1 dólar canadiense........... . 94’767 94’957
1 franco suizo................... . 77’044 77’198
100 yens japoneses........... . 100’968 101’170
1 corona sueca................. . 15’544 15’576
1 cotona noruega............. . 16’747 16’781
1 marco finlandés............ . 19’567 19’607
100 chelines austríacos.... . 10’114 10’134
1 dólar australiano........... . 82’917 83’083

MADRID. (Fax Press),- El minis
tro de Obras Públicas y Transportes, 
José Borrell, informó ayer en una 
comparecencia, a petición propia, 
ante la Comisión de Industria y 
Obras Públicas del Congreso que el 
Estado debe 656.000 millones de 
pesetas de la ejecución del Primer 
Plan de Carreteras, y aseguró que 
el pago a las empresas constructoras 
se terminará de satisfacer en el año 
1996.

Borrell informó que de los 2,7 
billones que ha costado el plan de 
carreteras ya se han pagado 1,7 billo
nes, mientras quedan otros 1,016 
billones pendientes de pago, que si 
se resta de las obligaciones del Esta
do que se reconocerán en este ejer
cicio, por valor de 360.000 millones 
de pesetas, dejan pendientes de pago 
los citados 656.000 millones, que 
serán satisfechos a través del pago 
diferido con créditos comprometidos 
por obra en curso.

Las necesidades de crédito para 
las obras contratadas hasta finales 
de 1992 ascendía a 828.000 millones 
de pesetas, distribuidos entre los cré
ditos comprometidos por la obra en 
curso (349.200 millones), la licitación 
de 1992 (284.400 millones), las expro
piaciones pendientes (46.000 millo
nes), las incidencias contractuales 
(78.800 millones), convenidos con 
ayuntamientos (3.000 millones) y los 
costes añadidos por obra contartada, 
que ascendieron a 66.000 millones 
de pesetas.

Para el presente ejercicio, las nece
sidades de crédito para las obras con
tratadas ascienden a 188.200 millones 
de pesetas, de los que 169.600 corres
ponden a la obra licitada y adju
dicada y 18.600 millones a los costes 
añadidos de la obra licitada y adju
dicada en 1993.

José Borrell.

Sumados los 828.000 millones 
1992 y los 188.200 millones de 
resulta necesario un crédito de irff 
billones de pesetas, de los 
360.000 millones serán satisfectej 
lo largo de este año.

En el capítulo de expropiaciiJ 
que Borrell cifró en una deuda o® 
traida del Estado de 46.000 raiHoiKH 
el ministro aseguró que serán sap» 
fechos antes del próximo junio,

Durante su comparecencia,; 
ministro tuvo que atender las crífo 
de todos los grupos parlamentara 
por no haber presentado el fe 
Director de Infraestructuras ante; 
Cámara. Baja, críticas que ta 

.rechazadas por el ministro yatp 
el'citado Plan todavía no ha sil 
aprobado por el Consejo de M® 
tros. No obstante, se ofreció a esfl 
cario en la Cámara en cuanto le fe 
solicitado.
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J. Soto mega la concesión de un 
crédito sin aval al banco emisor

MADRID. (Efe).- El ex-presidente 
del Banco Ibercorp, Jaime Soto, negó 
ayer, tras declarar en el juzgado, que 
el Banco de España concediera a 
su entidad un crédito de 5.400 millo
nes de pesetas sin aval, si bien duran
te su comparecencia reconoció que 
las garantías no fueron aportadas 
hasta después de ser concedido el 

'préstamo.
Este extremo fue anunciado al tér

mino de la declaración por el abo
gado Ricardo Urbina, personado por 
parte de la acusación en el caso Iber- 
corp, quien afirmó que, según lo 
explicado por Jaime Soto a la titular 
del juzgado de instrucción número 
21, Paz Redondo, el Banco Ibercop 
había aportado el aval exigido por 
el instituto emisor después de recibir 
el crédito.

Soto contestó sin embargo con í 
tajante “eso no es verdad” c^ 
a la salida del juzgado, un periofe 
le preguntó sobre la concesión^ 
el Banco de España de un créi 
sin aval, tras aludir a la declaraW- 
prestada anteayer al respecto pof’ 
socio Manuel de la Concha, co-fe 
dador de Ibercorp.

De la Concha admitió ayera^ 
la juez que el Banco Ibercorp, M 
do recibió respuesta positiva «i 
solicitud de crédito, aún no 
podido presentar todas las ga^ 
exigidas por el instituto e®^J

Jaime Soto afirmó que se sea 
“muy satisfecho” con su declara»* 
y que confiaba en haber “contnb 1 
al esclarecimiento de todoj 
hechos” y haber demostrado ■ 
inocencencia.
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El acuerdo formalizado estará formado por 200 programas especiales para la televisión, coproducidos entre ambas instituciones.

EntK el Servicio Mundial de la BBC y el Ministerio de Educación y Ciencia
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LONDRES. (Efe).- El Ser
vicio Mundial de la BBC y el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia español, llegaron a un 
acuerdo de tres años de dura
ción para la enseñanza del idio
ma inglés, mediante un curso 
a través de los medios audio- 
dsuales, anunció el pasado 
lunes, en Londres, un portavoz 
de la British Broadcasting 
Corporation.

El portavoz señaló que el 
acuerdo formalizado ayer esta
rá formado por 200 programas 
especiales para la televisión, 
coproducidos entre ambas ins
tituciones.

El curso está diseñado para 
estudios sin necesidad de pro- 
esores y orientado principal
mente hacia adultos que 
esean aprender el inglés desde 

casa.

fue difundido por la Radio 
Televisión Española y fue 
seguido por una audiencia de 
unos cinco millones de per
sonas.

Por otra parte, la Fundación 
Ramón Áreces entregó las ayu
das a 32 proyectos de inves
tigación seleccionados en su 
VIII Concurso Nacional, que 
pertenecen a doce Comunida
des Autónomas y ascienden a 
233 millones de pesetas.

Los proyectos de este año 
han correspondido a las áreas 
de neurociencias, biolquímica 
y biología celular del cáncer,

^ difusión de los programas 
realizada a través de 

m 10 Televisión Española y 
®” ^^ ^^^ die 

^^^tielo estén disponi- 
^^. 'lloros y cintas que 

nipañan el curso.
rán ^^^,’^‘^nes y ayudas esta- 

i^FS^’^’^^elas en Madrid por 
Ciencia*^  ̂crio de Educación y 

eieem^” '^^'^'festó el director 
2'’a * '=> BBC English, 

década izad o en la
tOr ^3C-

^«wSmSI^ conseguir

programa “Follow Me”

Interdidac’93 debatirá el 
desarrollo de la LOGSE

El VI salón internacional de 
la Educación, Interdidac93, 
que se celebrará en Madrid 
entre el 17 y el 21 de marzo, 
dedicará sus actividades 
paralelas, seminiarios y 
conferencias, al análisis de la 
aplicación inmediata de la Ley 
de Ordenación General del 
Sistema Educativo (Logse).

Según los organizadores de 
este salón, la Institución Ferial 
de Madrid (Ifema), en esta 
edición, que se celebra en 
Parque Ferial Juan Carlos I, 
estarán presentes 130

1

medio ambiente, ciencias de la 
tierra y ciencias de materiales.

El secretario de la Funda
ción, Juan González-Palomino, 
manifestó en la presentación 
de los proyectos que el número 
de adjudicaciones ha pasado de 
cinco en 1978 a 32 en 1993 
y que la concurrencia es nume
rosa ya que en esta última edi
ción se han presentado 400 
proyectos.

González Palomino añadió 
que en estos años, en los que 
se han concedido un total de 
1.300 millones, han ido cam
biando las áreas de investiga-

expositores, divididos en 
cuatro bloques; equipamiento 
escolar, material educativo, 
publicaciones e instituciones.

Entre estos últimos se 
encontrarán el Ministerio de 
Educación y Ciencia y las 
consejerías de Educación de la 
Comunidades Autónomas con 
competencias en esta materia.

En las jornadas técnicas que 
se celebrarán paralélamente se 
tratarán asuntos como la 
formación profesional a partir 
de la Logse y enseñanzas 
transversales.

ción prioritaria, y se ha pasado 
de la perinatología o las enfer- 
medas coronarias a la neuro
ciencia, bioquímica y biología 
mólecular del cáncer o medio 
ambiente.

Éntre los proyectos seleccio
nados en 1993 figuran algunos 
que alcanzan los doce millones 
de pesetas como el de Felipe 
Casanueva, de la Universidad 
de Santiago, dedicado a las 
funciones dé ácidos como el 
retinoico.

Otros proyectos de la misma 
cantidad son el de José Ortiz 
Melón, de la Universidad de 
Cantabria, que estudiará la 
regulación de los proooncoge- 
nes celulares o el de Rosario 
de Felipe, del CSIC, sobre la 
aplicación de las leguminosas 
a la recuperación de suelos ári
dos.

Algunos de los proyectos se 
centran en áreas tan diversas 
como el control del crecimien
to vegetal en los canales y 
embalses del trasvase Tajo-Se
gura, la rehabilitación de zonas 
afectadas por incendios fores
tales o las aleaciones super 
plásticas a base de aluminio y 
zinc.

Juan González-Palomino se 
refirió asimismo a la necesidad 
de que la Ley de Fundaciones 
salga con anterioridad a la de 
Mecenazgo para que estas Ins
tituciones puedan adecuarse 

yConVenientemente y de qüe 
tenga'ún tratamiento diferen
ciado pV)r no ser iguales los 
fines ni el funcionamiento.

Pérez Rubalcaba 
asegura que la 
LOGSE mejorará la 
calidad de la 
enseñanza

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Educación, Alfredo 
Pérez Rubalcaba, dijo que la 
puesta en marcha de la Ley 
de Ordenación General del Sis
tema Educativo (LOGSE) SE 
mejorará la calidad de la ense
ñanza, aunque admitió que el 
sistema educativo tiene proble
mas y debe mejorar, durante 
su intervención anté la Com- 
sión de Educación del Senado 
para explicar el informe del 
curso 91/92.

Pérez Rubalcaba, quien ya 
presentó en el Congreso el mis
mo informe el pasado 23 de 
febrero, afirmó que durante los 
últimos años los presupuestos 
destinados a Educación se han 
incrementado, ”así seguirá 
durante los cursos siguientes”, 
y que eso significa que la Edu
cación es una prioridad del 
Gobierno y señaló que la ley 
ha dispuesto del adecuado 
desarrollo normativo que 
actualmente se considera casi 
completo.

Educación infantil

El titular de Educación 
explicó que durante el curso 
91/92, año en el que se implan
tó la educación infantil, el 96 
por ciento de los alumnos de 
cuatro años ha sido escolari
zado, se consiguió la plena 
escolarización en los niños de 
cinco años, además de la esco
larización de más de 29.000 de 
tres años.

Destacó que la inversión en 
educación infantil y primaria 
para obras de nueva planta, 
ampliación y equipamiento fue 
de 21.000 millones de pesetas 
y, respecto a la educación 
secundaria, aseguró que se 
crearon 30 institutos de bachi
llerato, con 23.750 plazas y 
ocho de Formación Profesio
nal, con más de 6.000.

La aplicación de la Ley de 
Ordenación General del Ssis- 
tema Educativo “va bien”, 
según Pérez Rubalcaba, quien 
mostró su satisfacción porque 
“no hay ningún recurso contra 
la reforma” y en este sentido 
resaltó el consenso y la impli
cación de todos los sectores 
educativos.

Durante el mismo curso se 
construyeron 13 centros de 
EGB, que supusieron 2.250 
nuevos puestos, se dotó de un 
profesor de Educación Física 
a todos los centros con cinco 
o más unidades y de un espe
cialista en música en colegios 
de más de 16 unidades.

Pérez Rubalcaba, quien 
resaltó la vinculación de los 
docentes en la reforma, ase
guró que las inversiones de su 
departamento se centran en la 
actualidad en mejorar las plan
tillas y la formación del pro
fesorado.

El titular de Educación 
explicó que durante el curso 
91/92, año en el que se implan
tó la educación infantil, el 96 
por ciento de los alumnos de 
cuatro años ha sido escola
rizado.
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La Junta parlamentaria de las 
autorizaciones concedió el 
suplicatorio para proceder 
judicialmente contra el ex líder 
socialista italiano Bettino Craxi

f

Emi
El Gobierno italiano ílmbido a evitar la crisis retira el ‘decreto del perdón’

Conceden el suplicatorio
de Craxi por corrupción
La Junta parlamentaria de las autorizaciones 
concedió ayer martes, el suplicatorio para pro
ceder judicialmente contra el ex líder socialista 
italiano Bettino Craxi, al que los magistrados 
de Milán han abierto seis sumarios por presunta 
corrupción y otros delitos. Los miembros de

la Junta parlamentaria votaron por mayoría a 
favor del suplicatorio en las tres peticiones 
hechas por los magistrados de la operación ^‘Ma
nos limpias^’, en las que se recogen 41 cargos 
contra Craxi. Las peticiones son por supuesta 
violación de la ley de financiación pública de

los partidos, corrupción y encubrimiento, igual, 

mente votaron a favor de que se realicen cachina 
y registros domiciliarios. En el primer caso, d 

voto fue unánime (20), mientras en los oím 

tres los miembros de la Junta se manikstam 
diversamente.

lili! Jia 

^1' 
Co

ROMA. (Efe).- Tanto en el 
caso del encubrimiento como 
en el de los registros, la con
cesión del suplicatorio se pro
dujo por paridad (10-10), pero 
el reglamento establece que es 
aprobada la opinión contraria 
a la expresada por el ponente 
del suplicatorio.

De hecho el ponente, el 
democristiano Roberto Pinza, 
se había manifestado a favor 
de la propuesta sobre la vio
lación de la ley de financiación 
y de la corrupción y en contra 
de las acusaciones de encubri
miento y registros.

Este es el primer suplicatorio 
que concede la Junta en el caso 
de Craxi y de un ex secretario 
general de un partido desde 
el comienzo de la operación 
“Manos limpias” hace un año. 
Para que pueda hacerse efec
tivo, el suplicatorio debe ser 
ratificado por la Cámara de 
Diputados.

El ex líder socialista, de 59 
años, no se presentó ayer a 
una nueva convocatoria para 
testificar que le había hecho 
la Junta y prefirió enviar una 
carta en la que reiteró lo que 
viene siendo su acusación habi
tual: hay un intento persecu
torio de los jueces de Milán 
contra él y su familia.

El también ex primer minis
tro denunció que todo este “in
tento persecutorio” viene 
acompañado de una sucesión 
de “agresiones personales y 
políticas orquestadas y coordi
nadas” en órganos de informa
ción basándose en “noticias fal
sas o deliberamente manipu
ladas o tergiversadas”.

Antes de la votación, el 
ponente Pinza había subrayado 
que sus conclusiones “no sig
nifican que la Junta o el ponen
te hayan encontrado responsa
bilidad alguna, significa sóla- 
mente que han verificado que 
h: indicios hacen razo- 

le la auto ación a prose
guir las investigaciones”.

Mientras, el Consejo de 
ministros italiano decidió ayer 
evitar la crisis y seguir gober
nando, según afirmó el minis
tro para el Comercio con el 
Exterior, Claudio Vitalone, al 
término de la reunión del gabi-

El ex líder socialista, Bettino Craxi, durante una reunión que mantuvo con Yelena Bonner, esposa de Andrei Sajarov.
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El presidente del grupo italiano de hidrocarburos ENI, Gabriele Cagliari.

^ El presidente del grupo 

púbUco ENI fue detenido

nete. Además, Giuliano Amato 
retiró el decreto del “perdón” 
y decidió seguir adelante sin 
realizar una crisis de Gobierno.

La decisión fue adoptada

durante un Consejo de minis
tros reunido por Amato en 
medio de fuertes rumores 
sobre la inminencia de una cri
sis de Gobierno.

El presidente del grupo público italiano de hidrocarburos 
ENI, Gabriele Cagliari, ha sido detenido en Milán por la poW® 
financiera, informaron fuentes judiciales.

De momento se desconocen las causas de la detención, pfif® 
según dichas fuentes el arresto está relacionada con el caso 
Enimont, la sociedad mixta entre el ENI y el grupo químico 
privado Montedison, cuyas acciones fueron compradas por el 
grupo público, al parecer, a un precio por encima del auténti 
valor de las mismas. Mientras, el presidente del Gobierno 
italiano, Giuliano Amato, se entrevistó ayer martes, con el •'^ 
del Estado y posteriormente reunió al Consejo de Ministros 
para analizar la situación creada tras la negativa del Presiden 
de la República a firmar el decreto ley que despenaliza la 
financiación ilegal de los partidos. El jefe del Estado, Oscar 
Luigi Scalfaro, envió una carta al socialista Amato en la Qt*® 
le “invitaba” a revisar dicho decreto, que ha levantado una 
oleada de críticas por parte de la magistratura y todos los 
partidos políticos de la oposición.
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jfjs hombres 
^[^ados ocupan la
Eoihajada de
Nicaragua en
Costa Rica

1 caN JOSE. (Efe).- Los tres 
L Xes armados que ocupa- 
| ,e lunes la embajada de 
I £rag«a en Costa Rica pidie- 

X la destitución del 
lira! Humberto Ortega, jefe 
I i ejército nicaragüense, del 
í «nislro de la presidencia de 
r« oais, Antonio Lacayo, y seis 
Ilinilloiies de dólares
H ía petición esta contenida 
Launa proclama de loss^ues- 
Lradores leída por Radio 
í Monumental” de Costa Rica a 

Laquee! supuesto jefe del gru- 
Lo el antisandinista José 
BManuel Urbina Lara, rehusó 
h hacer otros pronunciamientos, 
i Urbina Lara dijo, en alusión 
j a la situación en Nicaragua, 

líflue al agotarse las posibilida- 
h des de la lucha pacífica, con- 
¡tinuará la lucha armada hasta 

Las últimas consecuencias.
K La demanda de que renun- 
Len los dos hombres de más 

peso político en estos momen- 
[ tos en Nicaragua y la entrega 
! 'de los seis millones ha sido la 
(segunda petición concreta que 

(formulan los secuestradores, 
que retienen a 10 o 19 fun
cionarios nicaragüenses, según 

; distintas fuentes, en la emba
jada de este país en San José.

Ayer solicitaron la presencia 
en San José del cardenal nica
ragüense Miguel Obando y 
Bravo y un funcionario guber
namental de Managua, que lle
garon ayer a Costa Rica.

A parte de unas medicinas, 
una radio y un televisor que 
les entregó la policía los 
secuestradores solo habían exi
gido, de manera ambigua, un 
“cambio de rumbo” en el 

js gobierno de Violeta Chamorro, 
^enfrentado ahora con su anti

gua coalición con la que desa
lojó del poder a los sandinistas 
en las elecciones de 1990.

Urbina Lara, un antiguo diri
gente de la “contra” antisan
dinista, quiere que le entre
guen, según la proclama leída 
por la radio, cinco millones de 
dólares y seis millones de cór
dobas, que representan un 
millón de dólares más.

^idenal Obando

El cardenal católico ya 
1110(110 durante hace años entre 
® fogimen de Anastasio Somo- 

y los sandinistas, cuando 
Ostos asaltaron una mansión y 
^0 palacio de Managua, en los 
anos de 1974 y 1978, respec- 
ovamente, y entre el Gobierno 
« üamel Ortega y la ”contra”.

ogun las autoridades cos- 
iicenses, los secuestradores 

mantienen retenidos en la

personas, 
rao» Gobierno nica- 

^^^^^ ^^ diecinueve, 
la ^íy®^*^ funcionarios de 

diplomática.
rehenes se encuen- 

Robeln- F’^*^^j^dor, Alfonso 
Alvam ’i^ ,^ioistro consejero, 
secretar- el primer 
resto Guerra. El 
'wS ai pertenecen 
ticovnn^ P^^^'^mol diplomá- 

y nsular de la embajada.

Boris Yeltsin, presidente ruso, fracasa en su intento de conseguir apoyos.

Los dirisentes de las repúblicas rechazan e¡ referéndum constitucional

Boris Yeltsin no 
consigue apoyos

MOSCU. (Efe).- El presi
dente ruso, Boris Yeltsin, fra
casó ayer martes, en sus inten
tos de conseguir el apoyo de 
los líderes de las repúblicas que 
integran la Federación Rusa de 
cara al Congreso de Diputados 
que se inaugura hoy en Moscú, 
Los dirigentes de las repúblicas 
rechazaron rotundamente la 
convocatoria del referéndum 
constitucional, previsto para el 
11 de abril con el objetivo de 
delimitar los poderes del Eje
cutivo y Legislativo y poner fin 
a la lucha que libran ambos.

En una declaración conjunta 
consideran incluso necesario 
poclamar una moratoria por 
dos años en la celebración de 
plebiscitos.

"Teniendo en cuenta la posi
ble anulación del referéndum 
por el Congreso, los reunidos 
apoyaron la idea del presidente 
ruso del acuerdo” de delimi
tación de poderes, declaró el 
portavoz presidencial, Viaches

La OMS pide ayuda para 
96 heridos en Bosnia

GINEBRA. (Efe).- La 
Organización Mundial de la 
Salud (OMS) pidió ayer mar
tes, la evacuación inmediata de 
96 enfermos y heridos que se 
encuentran en estado “extre
madamente grave” en la loca
lidad bosnia de Srebrenica, y 
que morirán de no ser eva
cuados.

La organización pide asimis
mo la evacuación de otros 305 
heridos menos graves, que 
podrían agravarse en caso de 
no recibir la adecuada atención 

lav Kostikov.
Sin embargo, según la misma 

fuente, “los líderes de las repú
blicas propusieron modificar el 
orden día del próximo Con
greso, destacando como tema 
principal el mecanismo de rea
lización del Tratado Federal en 
vez del enfrentamiento del Eje
cutivo y el Legislativo”.

En su opinión, el Tratado 
Federal “prácticamente no se 
cumple”, lo que constituye la 
“causa principal de la actual 
crisis en Rusia”.

Según Kostikov, “el presi
dente en principio aceptó la 
necesidad de una ley que deter
mine el mecanismo de reali
zación del Tratado Federal, 
pero opina que su elaboración 
requerirá mucho tiempo”.

Por lo tanto, “insistió en su 
preocupación por el desequi
librio entre las dos poderes” 
y destacó que su proyecto de 
acuerdo “no es, ni mucho 
menos, un ultimátum” y está

médica.
Un portavoz de la OMS 

subrayó que, en opinión del 
doctor Simon Mardell, especia
lista de la organización en el 
terrreno, si esas 96 personas 
morirán si no son evacuadas 
inmediatamente.

La fuente se refirió a que 
además de los 96, los otros 305 
heridos también son conside
rados casos urgentes de eva
cuación, ya que esas personas 
resultaron heridas de bala en 
los miembros inferiores o supe

dispuesto a corregirlo teniendo 
en cuenta la “opinión de las 
repúblicas y del Congreso”.

Según declaró Kostikov, 
Yeltsin “estará dispuesto a 
renunciar a la celebración del 
referéndum si el Congreso 
acepta el acuerdo constitucio
nal. De lo contrario, el pre
sidente está preparado para el 
referéndum”.

Entre tanto, Nikolai Riabov, 
vicepresidente del parlamento 
que también participó en la 
reunión de ayer, declaró que 
“en el Congreso no se logrará 
acuerdo alguno fuera del mar
co de la Constitución actual”.

Riabov reconoció que el artí
culo 104 de la Constitución, 
que proclama el Congreso 
como máximo organismo esta
tal, y no legislativo, “no es per
fecto”, pero descartó la posi
bilidad de que el macroparla- 
mento lo modifique en el 
próximo Congreso.

riores.
Según el portavoz de la 

OMS, otras 800 personas de 
Srebenica también se hallan en 
condiciones sanitarias desfavo
rables, por lo que todos ellos 
deberían ser evacuados en 
autobuses.

La Organización Mundial de 
la Salud indicó que además, 
cerca de 4.000 personas se han 
refugiado en esa localidad ase
diada, la mayoría de las cuales 
procedían de la localidad de 
Czeska.

La derrota de 
Major en el 
Parlamento retrasa 
la ratificación del 
Tratado de 
Maastricht

LONDRES. (Efe).- La 
incertidumbre sobre la ratifi
cación del Tratado de Maas
tricht por el Reino Unido ha 
aumentado tras la derrota 
sufrida anteanoche por el 
Gobierno en el Parlamento, al 
aprobarse una enmienda labo
rista a la ley de ratificación 
que retrasa el proceso en varias 
semanas.

La enmienda, de carácter 
técnico, que no afecta al texto 
del tratado, establece que los 
representantes locales en el 
Comité Europeo de las Regio
nes deben ser elegidos, y no 
designados, como apoyaba el 
Gobierno.

Aunque la enmienda no 
supone una derrota para el 
proceso de ratificación, sí ha 
vuelto a poner de manifiesto 
las profundas diferencias sobre 
la Unión Europea existentes en 
el seno del Partido Conserva
dor, en el Gobierno, y pone 
en entredicho, nacional e inter
nacionalmente, el liderazgo del 
primer ministro, John Major.

La incapacidad de éste, a 
pesar de las presiones ejerci
das, para hacer votar a los 
euroescépticos conservadores 
contra la enmienda del partido 
de la oposición, la considera 
ayer la prensa británica un 
duro golpe a su credibilidad 
como líder del Partido.

Con una mayoría de sola
mente veinte escaños en el Par
lamento, veintiséis conservado
res, los euroescépticos más 
duros, apoyaron la enmienda 
laborista, mientras que otros 
dieciséis decidieron abstenerse.

El Gobierno había tratado 
por todos los medios de evitar 
esta derrota, la primera que 
sufre en el Parlamento con res
pecto a Maastricht, ejerciendo 
todo tipo de presión sobre los 
rebeldes y llegando incluso a 
transportar en una ambulancia 
y silla de ruedas al diputado 
Terry Dicks, enfermo en un 
hospital, para que depositase 
su voto.

Los euroescépticos conserva
dores, liderados por Bill Cash, 
parecen haber tomado fuerza 
de esta derrota gubernamental 
y han anunciado su intención 
de iniciar, en colaboración con 
el diario ”The Sun”, una cam
paña de recogida de firmas 
para exigir la celebración de 
un referéndum sobre Maas
tricht.

Dicho diario incluirá en su 
edición del fin de semana una 
tarjeta para que los lectores la 
envíen a sus representantes en 
el Parlamento pidiendo la con
vocatoria del referéndum.

Tanto Cash como Teddy 
Taylor, otro de los líderes de 
la revuelta conservadora, anun
ciaron su intención de renun
ciar a votar en contra del 
Gobierno si éste accede a con
vocar un referéndum, idea a 
la que se opone el primer 
ministro. A pesar de este revés, 
el Gobierno continúa mostrán
dose optimista sobre la rati
ficación del Tratado.
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Moraleda ha llevado al primer 
equipo del Alarcos a las más altas 
cotas del fútbol juvenil en nuestra 
provincia y ese mérito hay que 
saber agradecerlo DEPOro

EI Real Madrid es el líder indiscutible del ^rupo

El Alarcos, sin
suerte en la 2- fase
El Caja Rural Alarcos está 
teniendo una digna actua
ción en esta segunda fase 
del campeonato Juvenil 
nacional pese a que la suer
te no le acompaña dada la 
entidad de sus rivales que 
como el Real Madrid no 
dejan un resquicio a la espe
ranza. Aun cufiamos en 
ellos.

GUARDAMETA

Cuando se llevan cinco jor
nadas de la segunda fase de 
la Liga Nacional Grupo VI 
para el ascenso a la División 
de Honor de Juveniles, ya se 
puede ver un claro favorito, 
este no es otro que el Real 
Madrid, un equipo que ha 
ganado sus cinco partidos y 
además, goleando.

Este equipo que entrena 
Ramón Mesón lleva en volan
das a un grupo de chavales que 
tiene todo lo que tiene que 
tener un buen jugador; que lle
guen arriba o no eso es otro 
cantar. En segundo y tercer 
lugar con tres ganados, uno 
empatado y uno perdido se 
encuentran dos conocidos de 
la afición de Ciudad Real, 
Fuenlabrada y Leganés, estos 
están con siete puntos, por lo 
que son ya tres en lo que los 
aventaja el Real Madrid.

Los más cercaaos

Con seis puntos y en cuarto 
lugar está el Carabanchel, equi
po qué en la última jornada

La Federación organiza una Liga de
Fútbol Siete para alevines

La Tribuna

La Delegación de la Fede
ración Castellano Manchega de 
Fútbol, en Ciudad Real, con- 
/oca el I Campeonato Local de 
Fútbol Siete para jugadores de 
•.ategoría alevín, que son los 
lacidos en los años 1981 y 1982. 
iste campeonato se disputará 
)or el sistema de liga entre los 
neses de marzo a junio y en 

Ciudad Real, capital.
Para inscribirse, los equipos 

teresados, deberán dirigirse a

El Real Madrid, líder indiscutible del grupo ESLR

sacara un importante positivo 
del difícil campo del Pegaso.

El Pegaso y Real Burgos 
ocupan la quinta y sexta plaza 
con solo tres puntos. Se espe
raba más de estos dos equipos, 
al menos del Real Burgos ya 
que dejaba el año pasado la 
División de Honor, lo que le 
hace contar con jugadores que 
han jugado en esta categoría, 
pero parece que las cosas no 
salen como uno quiere, por 
otra parte, difícil lo tiene el 
míster burgalés^ ya que su meta 

las oficinas de la Federación en 
Ciudad Real, calle Pozo Dulce 
4, 1- A, entre siete y nueve 
de la tarde de lunes a viernes 
y allí recibirán cuanta informa
ción precisen, documentación 
necesaria para formalizar la ins
cripción y todo antes del próxi
mo día 19 de marzo, viernes.

Exito del campeonato

El éxito del campeonato cele
brado el pasado sábado en el 
Polideportivo “Príncipe Juan 

era llevar al equipo de 
a la División de Honor.

Cerrando la clasificación se 
encuentran la U.D. Salamanca 
y el Caja Rural Alarcos con 
solo dos puntos, merced a la 
victoria del Salamanca frente 
al Alarcos y los dos empates 
del Alarcos en Burgos y en su 
campo frente al Fuenlabrada.

Hay que destacar esa amplia 
diferencia de goles á favor del 
Real Madrid con respecto a los 
demás equipos. El equipo 
merengue tiene . veinticinco -a

Carlos” de Ciudad Real, ha 
dado pie a que la Delegación 
de la Federación en Ciudad 
Real, haya pensado en estable
cer esta liga de alevines. Por 
supuesto que la decisión es muy 
plausible, ’ dado que este es el 
auténtico vivero de jugadores 
para el futuro de nuestro Fút
bol. Hoy los equipos viven a 
base de muchos jugadores “fo
rasteros” que resultan altamen
te gravosos a las arcas de los 
clubs. El jugador local, de can
tera, es el futuro y la base y

nuevo favor por solo tres en contra.
Por contra los más goleados 
son el Salamanca y el Leganés.

Por último decir que pode
mos apreciar en la clasifica
ción, que los tres equipos que 
están segundo, tercero y cuarto 
son equipos del grupo XII de 
la primera fase, grupo donde 
militó el Alarcos, esto nos da 
a entender qué este grupo era 
más fuerte que el XI donde 
estaban los otros cuatro equi
pos, claro a excepción del Real 
Madrid.

el vivero lo tenemos en casa 
con el Fútbol-siete, ya que el 
Fútbol-sala está cumpliendo 
otros objetivos muy distintos, 
pues, en muchos casos, los juga
dores son los que abandonan 
la práctica del Fútbol grande 
y prolongan su vida deportiva 
en el Fútbol-sala.

LA TRIBUNA hará un 
seguimiento de la liga de Fút
bol-siete para alevines, dada la 
importancia de ella para sacar 
nuevos jugadores para un futuro 
no demasiado lejano.

El Caserío estudia 
jugar un partido 
amistoso, la 
próxima semana, 
ante el Atleti

Se 

jíoinp 
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uerO' 
líder 
íiandc 

en «

Jesús FUENTES C^

Ante la jornada de desean» 
que se le avecina al Caserío 
Vigón, en la última jornada A: 
la segunda vuelta, por el.apt 
zamiento de su partido frenü 
al Mepamsa San Antonio, a 1,’ 
que se une el paréntesis de un 
semana añadida entre la seguir 
da y la tercera vuelta, el técnito 
vinatero Paco Ruiz BarragJ 
ya ha programado estos dísi 
sin competición liguera, 1

“Esta semana, tocaré Conill 
jugadores aspectos generales! 
del juego, para subir de toiio| 
la próxima semana. En es!t| 
sentido, quiero que el equiJ 
juegue un partido ante otro del 
División de Honor para co&| 
probar la evolución de losjuga | 
dores”, señaló el entrenadorl 
del Caserío Vigón. |

La directiva ha comenzadí] 
a hacer gestiones para buscar 
un rival al equipo “amarillo- 
para estas fechas y montar su 
partido amistoso. El equipo 
que más papeletas tiene para 

. enfrentrarse a los manchega 
es el Atlético de Madrid, j

Por otro lado, está mn 
próximo a poder sentarse ea 
el banquillo del Caserío Vigor 1 
con ficha de entrenador nació 
nal. La estrategia es darle de 
baja en el equipo de Segunda 
División, pues sólo restan tres 
partidos para que acabe la 
competición en esa categona. 
darle igualmente de baja a 
Rafa López León en el de Din- 
sión de Honor, que aún ñola 
tenía, y diligenciarle la ficha 
a Ruiz Barragán, circunstancu 
que se va a intentar que quede 
solucionada esta semana.

El equipo sigue entrenando 
con normalidad y la ilusión y ] 
la esperanza se palpa ®® ^^ 
ambiente. Los jugadores se 
encuentran muy motivados) 
satisfechos con la nuevá situa
ción creada y están “a muerte 
con el nuevo técnico. &ia 
semana servirá para recompo
ner, física y tácticamente a «; 
jugadores y a esperar la^® 
de la competición, el día-y 
de marzo en Cuenca.

El optimismo también s 
deja ver entre la directiva 
club. El presidente Mi^ 
Cobo afirma que “el eq’^'l’^ 
tiene mucha ilusión actual^ 
te y si siguen en esta M 
será muy difícil que acaben 
el último puesto de la c 
ficación”. ...

Por último, decir que y^ - 
acuerdo en el tema de la P® 
cidad en el pabellón 
de Santa María”. Directiva 
Caserío Vigón y 
acordaron una solución 
mónica que incluye, a gt^^^^j^ 
rasgos, que aquel que g^., 
la publicidad se lleve e 
y la otra parte, el 40%-
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03 presión en el 
urne» de 
fótbol-sala de 
foinelloso

Jesús GALLARDO
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ión y

Se dice que en cualquier 
^petición es mas fácil ir en 
Inda posición que el pri- 

^ 0 ya que desgasta ir de 
S v con los demás presio
no y eso es lo que paso 

«ta jornada en primera 
ición, los equipos de las pri
oras posiciones no pasaron 
I empate lo que favorece que 
tipos que iban al acecho 
Longan muy cerca y que 
U se aprete, ahora la dife- 

entre el primer clasifi- 
L,C.I.S.A.,yel quinto, Rm- 
,„ es de sólo 4 puntos, algo 

que es muy poco para las jor- 
jiadas que faltan. ,

En primera esta jornada 
tenía encuentros más que inte
resantes y que respondieron a 

ta expectación con empates 
resultados muy cortos. Cris
ty Vitonsa se jugaban dos 

utos importantes pero la 
íncia de los jugadores de 

ioijB

erte* 
EsB 

rapo 
a los 
yete

jfadrid de Crismetal dejó el 
encuentro bastante devaluado 

que se lo llevó sin apuros 
Vitonsa que con esto se aupa 
a la tercera posición. El líder 
Cisa jugaba con Rubén Caro 
a en un partido de poder a 

er empataron a dos. Se 
delantó Cisa pero reaccionó 
ien Rubén Caro y consiguió 
1 empate a poco del final 

hacían justicia en el resultado.
Bar Avenida dio la de arena 

tela vez y se vio superado de 
as todos por un Anjosefi B 

uy motivado y que le goleó 
r 7-2, con esto Avenida dice 

diós a pelear por los puestos 
de arriba. Rincón y Bolera 

garon otro encuentro de altos 
elos y de mucha tensión, fue 

un partido jugado de poder a 
er y con bastantes altema- 

has. Él empate se puede con- 
ilerar justo por el juego de 
no y otro y dejó contentos 

a todos. Macotosa jugaron el 
timo encuentro de altura y 

wn un buen juego de los otros 
dores, Esna se llevó el gato 

3l 3gua y le derrotó por un 
no 0-1. Pudo ganar cualquie- 

® ya que Macotosa gozó de 
rias ocasiones de gol, pero 

¡o se hicieron y perdió el par
ido. Por abajo Cano García 

y ^Despensa se jugaron algo 
mas que dos puntos y al final 

un apretado 6-5 Cano Gar- 
na se llevó los dos puntos que 

“ uiuy importantes.
La segunda división también 

puso emoción a la cabeza y 
as conseguir el liderato Dan- 
uy hace pocas jornadas esta 

we derrotado por la míni- 
por .María Cristina. Con

^^ cabeza y deja 
SK*l**?aCoop.Tond. 
lec-íoup L°'®ó á un Bar Casero 
iiea.“w/^ '^^^^^ Liero pero 

^® rnanso. Después 
Rest. Tomás y Metal.

W f^^^Q ^^ primero 
indosp ^’ segundo apre- 

^^ puestos de pro-

i»

Lt tercera también está la 

derah ^^“^^ ^0 los puestos 
Rest. Navarro 

de ^^ ^’‘^^’^ y destacado 
^^' 2 al 6 hay 

'“«u’S‘®‘’’“ “'■

El juvenil del Tomelloso machacó al Villarrubia

Lisa provincial de juveniles

At. Tomelloso 6
Villarrubia 0

6 At. Tomelloso: Miguel, 
Jesús, Chinchilla, Cristóbal, 
Moya, David Benito, Ricardo, 
Soria, Salva, Heredia y Miguel 
Angel.

Jugaron también Becerra, 
Sito, Luis y Mariano.

0 Villarrubia: Tomás, Agus
tín, Chova, Angel Antonio, 
Angel Luis, Ismael, Angel, 
Isma, Pedro, Felipe y Cascón. 

Jugaron Grego, Oscar, Luis 
y Pájaro.

Arbitro: Panduro Hidalgo. 
Bien y sin complicaciones.

Comentario: Partido de liga 
de la segunda fase del cam
peonato provincial juvenil que 
se jugó el domingo por la 
mañana a partir de las 12. Buen 
tiempo, terreno de juego en 
perfecto estado y poco público.

Un parcial de 1—0 en el 
primer tiempo y otro de 5—0 
en el segundo deja bien claro 
lo que fue el partjdo, una pri-

Nueva derrota en casa del
Grupo 76 femenino

Juan LOUZAN

47 C.B. Grupo 76 (26 y 21): 
Cotillo (3), Soler (7), Tolosa 
(7), Peinado (9), Menéndez 
(3), Córdoba (9), Román (2), 
Carrasco (7), y García.

50 Cuenca (33 y 17): Ber
nabéu (14), Lario (6), Guada
lajara (9), Sánchez (6), Olmo 
(5), López (8), Martínez (2), 
Cubillo, Chafe y Carrascosa.

Arbitros: Panadero y García. 
Bien los dos.

Comentario: El arma letal

J.G. mera mitad en la que el
Villarrubia vino con la lección 
bien aprendida y no dejó 
maniobrar a los jugadores del 
conjunto local. Y después una 
segunda en la que los locales 
consiguieron superar a sus con
trarios y tras llegar el segundo 
gol la cosa fue más fácil y acabó 
con goleada.

El primer tiempo fue un 
toma y daca en el centro del 
campo y nadie del Tomelloso 
conseguía bajar el balón para 
así controlarlo y poder crear 
peligro, los jugadores del 
Villarrubia bastante hacían con 
sujetar a sus pares y tratar de 
salir al contragolpe como 
podían.

Así iban transcurriendo los 
minutos y menos mal que una 
pena máxima bien señalada dio 
opción a Ricardo a lanzar ese 
penalti y transformarlo con lo 
que el 1 —0 daba un cierto res
piro al conjunto tomellosero.

La segunda parte comenzó 

del Grupo fue la jugadora con
quense Bernabéu. Esta jugado
ra, de una admirable efectivi
dad, hizo que las escasas 40 
personas que había en el pabe
llón municipal abriesen los ojos 
como platos al presenciar cómo 
esta chica marcaba cuatro tri
ples en un abrir y cerrar de 
ojos. Los tres primeros fueron 
en el minuto 1, 4 y 8, que 
pusieron el marcador en 13—8 
a favor del conjunto dirigido 
por Muñoz.

Pero la segunda parte sería 

con igual presión de los foras
teros pero pronto llegó el 2—0 
y a partir de ahí todo fue coser 
y cantar y los goles fueron 
cayendo uno tras otro y la vic
toria se vio muy pronto clara. 
Salva en tres ocasiones, Miguel 
Angel y Sito hicieron los goles 
restantes y así el 6—0 final deja 
bien claro la diferencia de uno 
y otro equipo y el juego que 
desarrollaron, pero de todas 
formas la primera parte estuvo 
bien jugada por los visitantes 
y con pocas ideas para los loca
les. Menos mal que todo se 
arregló en la segunda parte.

Así fue este encuentro y aho
ra a esperar los próximos com
promisos que van a hacer que 
se acabe la primera vuelta de 
esta segunda fase y así poder 
acabar esta temporada en la 
primera posición para optar a 
estar en la primera división la 
campaña venidera y tratar de 
hacer mejor papel. 

distinta, con méritos suficientes 
de las alcazareñas para alzarse 
con el triunfo, pero la suerte 
no les acompañó, un avez más. 
Animan esta parte dos triples, 
uno de Carrasco en el minuto 
4, y otro de Menéndez en el 
minuto 7, que empata 35—35. 
Y se escapan en el marcador 
las conquenses (45—38), pero 
la respuesta de las alcazareñas 
no se hace esperar, y empatan 
(45—45) en el minuto 17. Y 
vuelven a empatar (47—47), en 
el minuto 19.

Victoria mínima de 
la EMF Criptana 
sobre el juvenil de 
Los Angeles

OLIVARES RAMOS

1 E.M.F. Criptana: Andrés, 
Perucho, Jose Luis, Violero, 
Juan, Pedro (Pitu), Jorge (Jo- 
san), David (Masa), Beto, 
Nelan y Felipe.

0 Los Angeles: Chuchi, 
Roberto, Manolo, Villa, César, 
Loarce, Luis, Pedro, Bastante, 
Peco (Soto) y Emilio.

Arbitro: Moya Loro de Dai
miel, ha estado bastante bien 
y no ha enseñado ninguna 
tarjeta.

Goles: 1-0, minuto 53: Dis
paro de Beto al poste y el balón 
lo recoge Felipe introducién
dolo en la portería de Chuchi.

Comentario: Otro nuevo 
encuentro de la fase de ascenso 
en la categoría juvenil el que 
hemos presenciado entre el 
Criptana y Los Angeles, y don
de la victoria ha sido para los 
locales, que desde un principio 
han salido a buscarla, pero se 
han encontrado enfrente a un 
equipo que les jugaba a la con
tra, y los esperaba en su propio 
terreno, sin crear verdadero 
peligro en las pocas ocasiones 
en que se han acercado al área 
local.

La primera ocasión de gol 
para el Criptana llega en el 
minuto 7 en un centro de Jose 
Luis sobre el marco y David 
no acierta a introducir el balón 
en la portería. El juego sigue 
desarrollándose en el centro 
del campo durante el primer 
período sin ser nada brillante, 
por el mutuo respeto que se 
tenían ambos equipos, y de 
nuevo tiene el equipo local una 
nueva ocasión en el minuto 37, 
en las botas de Jose Luis que 
cruza demasiado el balón, 
saliendo fuera, y la única oca
sión de Los Angeles fue creada 
en el minuto 40 en un saque 
directo de falta, que el portero 
desvía a comer con apuros, y 
con el empate inicial se reti
raron a los vestuarios.

En la segunda parte el juego 
del Criptana mejora bastante 
siendo el dominio más acen
tuado en busca de inaugurar 
el marcador, cosa que logra en 
el minuto 53 en un disparo de 
Beto que es repelido por el 
poste, y Felipe muy atento 
aprovecha la ocasión para mar
car el único gol, que les da 
la victoria en este encuentro, 
y más tarde en el minuto 77 
llegó un nuevo centro de Beto 
sobre la portería visitante, en 
la que el portero Chuchi se 
luce deteniendo con apuros el 
balón.

Con esta victoria el equipo 
de Criptana juvenil sigue 
luchando por hacer un papel 
brillante en esta fase, y donde 
quieren dar a conocer el tra
bajo que realizan durante todo 
un año.

Baloncesto

Por su parte, el baloncesto 
Criptana ganó por 88 puntos 
a 80 al Caudete en un partido 
disputado en esta localidad, en 
el que la emoción ha sido el 
factor más importante del 
mismo.
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El club rojiblanco decidirá hoy sobre el vallisoletano Caminen

El Atlético de Madrid ficha
al búlgaro Saltko Yankov

MADRID (Efe).- El jugador 
búlgaro Slatko Yankov, del 
Levski de Sofía, ha sido fichado 
por el Atlético de Madrid a 
prueba hasta final de tempo
rada, confirmó ayer Enrique 
Cerezo, directico del club 
madrileño.

Por otra parte, el consejo de 
administración del Real Valla
dolid iba a estudia anoche la 
oferta económica del Atlético 
de Madrid por José Luis Pérez 
Caminero y hoy habrá una 
decisión final al respecto.

La intención de la directiva 
atlética respecto a Yankov es 
cederle a algún club, por lo 
que ya se han iniciado las ges
tiones con el Valladolid. Cere
zo dijo que la oferta del Atlé
tico por Caminero es puramen
te económica y que la posible 
cesión del jugador búlgaro es 
independiente.

“Hemos realizado una-oferta 
económica por Caminero que 
no tiene nada que ver con la 
posible cesión de algunos juga
dores al Valladolid, como Yan
kov o Acosta”, señaló.

El directivo del Atlético con
firmó que el jugador llegará 
hoy a Madrid para incorporar
se a los entrenamientos hasta 
que se llegue a un acuerdo ¡con 
algún club para su cesión.

Marcos Fernández, presiden
te del Valladolid, manifestó a 
Efe que el traspaso de Cami
nero al Atlético de Madrid “es
tá en punto muerto”.

Fernández explicó que esta 
tarde su junta directiva ana
lizará la oferta del Atlético y 
,que hoy hablará con este club 
para" tomar una solución defi
nitiva.

“Hay que solucionar el asun
to cuanto antes porque esta 
incertidumbre no interesa a 
nadie. Posiblemente mañana 
hablemos con el Atlético de 
Madrid y habrá una decisión 
definitiva”, señaló.

El presidente del Valladolid
añadió que la posible cesión europeas que el equipo madri- 
del búlgaro Yankov a sd club leño juegue en el estadio 
“es una operación distinta a Vicente Calderón.

‘^Los delegados de la 
UEFA no se mojan nunca”

MADRID (Efe).- Bernd 
Schuster, centrocampista ale
mán del Atlético de Madrid, 
declaró ayer que “los delegados 
de la UEFA no se mojan nun
ca”, en referencia al informe 
del yugoslavo Dusan Maravic, 
delegado de la UEFA, sobre 
el partido de la Recopa entre 
el Olimpiakos y su equipo.

Maravic restó en cierto 
importancia a los incidentes en 
m choque que calificó como 
típico entre equipos latinos”.
"Solo faltaba que ahora la 

ulpa la tuviésemos nosotros, 
>ero no importa, son gente que 

no se moja nunca”, dijo el juga-

Ei Atlético ha fíchado a un búlgaro, pero su interés está centrado en el vallisoletano Caminero.

1

la de Caminero”, pero señaló 
que no es descartable que pue
da rebajar el precio del tras
paso del defensa.

Televisión

Por otra parte, el partido 
Atlético de Madrid-Olympia- 
kos, correspondiente a la vuelta 
de los cuartos de final de la 
Recopa, será transmitido por 
la segunda cadena de Televi
sión Española (TVE) el próxi
mo día 18, según confirmó ayer 
a Efe un portavoz del ente 
público.

EI contrato que Jesús Gil, 
presidente del Atlétiéo de 
Madrid, firmó el año pasado 
con Televisión Española obliga 
al primero a permitir la trans
misión por esta cadena de los 
partidos de competiciones 

dor alemán.
Para Schuster, los incidentes 

más graves del partido de la 
Recopa fueron la agresión al 
masajista del Atlético, Aurelia
no Cahadiñas, y la entrada al 
jugador Manolo Alfaro.

“Es muy grave que caiga una 
botella al campo a un metro 
de un jugador, pero ahora 
parece que somos los malos. 
La UEFA tiene gente que nun
ca se moja”, señaló.

Sobre su continuidad en el 
Atlético, manifestó que tiene 
un contrato hasta el 30 de junio 
de 1994 y que si hace falta 
lo enseña a los que conjeturan.

^ Pastoriza: ‘“Todos saben 

quien agredió en Atenas”
José Omar Pastoriza, 

entrenador del Atlético de 
Madrid, dijo ayer que “todo 
el mundo sabe quien agredió 
en el partido de Atenas”, 
refiriéndose al informe del 
yugoslavo Dusan Maravic, 
delegado de la UEFA, sobre 
el partido de la Recopa entre 
el Olimpiakos y su equipo.

El técnico argentino, que se 
mostró muy molesto por el 
informe del delegado, precisó; 
“Maravic no dice más que 
tonterías. Todos sabemos que 
los yugoslavos son especialistas 
en bailar y cambiar las cosas”.

“Todo el mundo vió lo que 

W

Bernd Schuster, molesto con el informe de Maravic.

t
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sucedió y se puede saber 
quienes fueron los que 
agredieron. Se ha demostrdao 
que el Atlético no hizo nada”.

Pastoriza, que en algunos 
momentos se mostró irónico, 
declaró que suponía que un 
delegado se dedicaba a seguir 
la actuación arbitral y no a 
juzgar técnicamente.

Dusan Maravic ha enviado 
un informe á la UEFA sobre 
el partido Olimpiakos-Atlético 
de Madrid en el que acusa a 
algunos jugadores de este 
último equipo de provocar 
parte de los incidentes del 
encuentro.

Hiddink: “Lo Uj 
importante deu¡
renovación esq^ 
ha producido tras
malos resultados» 0

VALENCIA (Éfek „ [ 
Hiddink, entrenador del v? (oh 
cía, dijo ayer que lo fC 
tante de su renovación 
club hasta la temp‘o2 9
ha sido que esta se ha tifí
ducido después de dos J í^ 
resultados consecutivos 
equipo en el campeonas í» 
liga- C 

El consejo de administ CIIOI
del Valencia decidió el k 
la renovación del tétj 1- 
holandés quien ha reetJ 1® 
que, pese a los rumores de^"' 
tenía ofertas de otros dSw 
nunca había pensado en ? ' 
la disciplina valencianista '

círe
E

“Estoy muy satisfechos 
continuidad en el Valero 
tengo una gran confianaj 
su directiva que ha sabidoJ 
rar mi trabajo en el eJ 
sin pensar en las dos úS 
derrotas”, dijo. 1

Sobre el futuro, el t«¿ 
holandés no quiso corad 
nada en especial puesto] 
su objetivo se centra en el] 
sente, en la clasificación j 
Valencia para la Copad: 
UEFA y en la competiefei 
Copa del Rey, en la (¡k! 
entidad tiene puestas todasi 
ilusiones.

“Quedan trece jornadii 
liga y la competición ck Cij 
'Una vez alcanzados las 11111 
comenzaremos a planfc 
próxima temporada, aiioj 
considero que no habrán 

Era

3101 

"b

bios importantes”, finalizó. VIto

La plantilla 
considera positra 
la renovación de 
Hiddink

VALENCIA (Efe).-j 
jugadores del Valencia 
deran positiva y justa la 4 
vación del holandés Gaus 11 
dink como técnico del cej 
para la próxima tenipo4

El centrocampista M 
González dijo que la rew 
ción del técnico es acertaej 
que cree que no se puede'1 
en el aire el futuro.de une4 
nador, y su continuidad w 
mitirá planificar con 
tranquilidad la próxima 
porada. J

EI internacional 
Fernández señaló que -^J 
graba por esta decisión R 
tada por los consejero^ 
club, quienes después de J 
sopesado los pros y los 
decidieron dar continm 1 
Hiddink por su buen 
al frente del equipo. J

Según el defensa brasil 
Leonardo de Araujo, M 
tinuidad de Guus Hid' 1 
buena, puesto que su 2 1 
positiva tanto para el 
como para el club, J 
que el defensa Fernán 1 
coincide con 
jugadores en señalar 0 j 
beneficioso para todos j 
quede. '
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^^0^^ que existan estos problemas
DEPORTES

olían Cruyff denuncia
«roblemas para renovar
g/^RCELONA (Efe).y cumplía su sanción, Núñez no

Í' ^ !Cruyff, entrenadqr del 
- Wfiarcei denunció ayer 

e existen problemas para la 
Lición de su contrato, por 
Ls modificaciones que pre
ñen introducir en el acuerdo 
tuzado con la directiva azul- 
t en diciembre pasado. 
fCruyff adelantó que si se 
^ifican las condiciones pac- 

anteriormente y que se 
Amaron en la firma de un 
Contrato, no aceptará la 
Enovación que, José Luis 
lüiez, presidente del club, le

Basili 
‘ión OI
rada

dos J 
'tivosl 
eonatol 

dnistij 
ó elj 
I téJ 
reconJ 
Tes del 
■os dj

quiso opinar y se limitó a 
comentar que “es Cruyff quien 
debe decidir quien juega en 
cada momento”.

Núñez dejo claro que “ganar 
la Supercopa es la mejor forma 
de culminar esta gran tempo
rada” y afirmó que “se equi
voca quien piense que es un 
trofeo devaluado, porque a 
cualquier equipo europeo 
importante le gustaría estar dis
putando esta final”.

fc
 f

Cruyff continúa levantando polémicas con sus declaraciones; ahora sobre problemas en su renovación.

o en y 
nista. ] 
xhod 
balead 
ifianza 
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^‘11 os lid

el ttd 
corad 

uestoj 
en el 3 

laciÓDl 
opad 
etiefe 
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: todaij

meció.
hn principio, para intentar 
Lar a un total acuerdo, está 
avista una reunión tras la dis- 
L del encuentro de vuelta 
Ela Supercopa contra el Wer- 
t Bremen, y Cruyff adelantó 
L “o se llega a un acuerdo 
fe días antes del partido con
ta el Deportivo -que se juega 

¡próximo sábado-, o el asunto 
leda aparcado hasta final de 
Íraporada”.
IPara el técnico “hay cosas 
tuyimportantes, como jugarse 
¡ título de Liga y no es 
lomento de distraer la aten- 
Ión en asuntos menos impor- 
Intes”.
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■ Parece ser que existe un 
Iital acuerdo en lo referente 
■apartado económico, aunque. 
no ocurre lo mismo en lo 
Iicante al funcionamiento, ya 
lúe el técnico rechaza algunos 
interlocutores, condición que el 
hiesidente había aceptado en 

conversaciones iniciales, 
pro que parece que ahora se 
|i)uiere modificar.
| Sobre la posibilidad de 
1 Frenar a otro equipo, caso 
he no llegar a un acuerdo con 
I d Barcelona, Cruyff subrayó 
pe le gusta mucho vivir en 

ciudad y seguir en el club, 
Bero a veces hay que tomar 
fisiones que no te gustan”. 
B Indicó que “la cuestión no 
R económica, porque ofertas 

sobran”, pero, a pesar de 
Bber asegurado que de entre- 

ai Barcelona no lo haría
F 01ro equipo, Cruyff explicó 

’ Jo mejor las circuns- 
1 peras te obligan a cambiar 
F parecer”.

F^^js Núñ^
RoM 

in-dj 

de 1111

presidente del FC 
i^«ona, negó después a Efe 

^Wan problemas para la 
jacion de Johan Cruyff 

^’^^^^’^ador del primer 
Migraña.
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.\ir Jordan recibió medicación intravenosa y recibirá antibióticos durante el resto de temporada.

B

1

El base de ¡os Buils volvió ayer a ¡os entrenamientos

NBA: Jordan supero una 
infección en un pie

CHICAGO.-El base Michael 
Jordan volvió a los entrena
mientos junto con sus compa
ñeros de los Buils de Chicago 
después de permanecer varios 
días hospitalizado por una 
infección en su pie izquierdo, 
pero parece que se perderá el 
tercer partido consecutivo de 
Liga con su equipo.

Jordan se entrenó solo en 
una sesión de tiros: ”Me siento 
mucho mejor”, declaró Jordan 
después del entrenamiento, 
“todavía no he podido com
probar si el pie ya está curado, 
ahora lo que hago es tratar 
de aprender a caminar de nue

vo después de los fuertes dolo
res que tuve”.

El base dijo que tiene pre
visto entrenarse más mañana 
antes del partido y aunque tie
ne la esperanza de poder jugar 
frente a los Supersonics admi
tió que no estaba seguro.

Jordan comenzó hoy a reci
bir medicación intravenosa y 
dijo que necesitba ingerir anti
bióticos en lo que resta de tem
porada para evitar que la infec
ción que sufrió en el pie no 
se reproduzca.

El base estrella de los actua
les campeones de la NBA 
admitió que los dolores habían

sido muy fuertes, ya que los 
antibióticos no pudieron con
trolar la infección durante 48 
horas como había sucedido en 
otras ocasiones.

”Esta vez ha sido un proceso 
lento y en estos momentos ten
go que trabajar con gran pre
caución para poder controlar 
la infección y cuando termine 
la temporada quizás los doc
tores necesiten hacerme una 
intervención quirúrgica”, seña
ló Jordan.

Con la suspensión de un par
tido que sufrió por agredir a 
Reggie Miller, Jordan no ha 
podido jugar, en lo que va de

liga, en cuatro ocasiones, la pri
mera vez que le sucede algo 
así desde que fracturó el tobillo 
en su primera temporada como 
novato.

Sin Jordan, los Bulls tienen 
una marca de 1-3 y 1-6 desde 
1986. El único triunfo que con
siguieron fue la pasada semana 
ante los Mavericks de Dallas, 
el peor equipo de la liga.

”Si esto nos llega a suceder 
durante la postemporada me 
hubiese arrancado los pelos”, 
declaró Phil Jackson, el entre
nador de los Bulls. “Ahora 
puede ser una bendición, ya 
que Jordan puede descansar”.

^ 
ca

 I

Boskov: “Romajj 
la ciudad en la 
lo tengo más difitj' 
para trabajar”

ROMA.- El técnico VJ 

Boskov, actualmente 1 
dor del Roma, de la 
división del fútbol & 
declaró que la capital ¡jg 
es la ‘mas difícil” en fe 1 
ha trabajado a lo largo dí 
carrera deportiva. )

+Roma es el sitio
en el que he trabajado. |
torturan con críticas inúiik 
contra las personas. Por J 
decidimos defendemos coir 
silencio a los medios infojí 
tivos. Es una ciudad
muchos periódicos y tele\iSi 
nes locales, cada uno de>i 
cuales va en busca de untiM. 
o de la noticia mala e iniS¡ 
tante”, indicó el técnico eniJ 
entrevista televisiva. ।

Boskov señaló que dicha 
cha informativa” alcanza al 
dos clubes de la ciudad: 
el Roma y el Lazio hay 1 
guerra continua. Cuando 
Zoff (técnico lacial) está 3 
rapidamente se dice que vi J 
a entrenar al equipo Jo2 
Cruyff; cuando pierde mi 
junto, se dice el nombre! 
otro técnico”. ■

+E1 ambiente no lo crean» 
jugadores, sino los periódijl 
y la televisión. Cualquier 
sona en una situación sima 
trabajaría mal. Tengo unab» 
na plantilla, hemos atrave»l 
un periodo crítico tras 1 
derrotas en casa con el Mihi 
y, sobre todo, con el Atalaiiil 
Pero, ahora estamos en pn 
ascenso”, apuntó Boskov. I

El entrenador consideróm 
el equipo “no merece críte'l 
“Estamos en los cuartos til 
final de la Copa de la UEfi 
y en las semifinales de la CeJ 
de Italia. El Roma juega J 
el corazón”, dijo Boskov. I

En relación al argeni! 
Claudio Paul Caniggia, el n 
nico dijo: “Al inicio delajEl 
paración tuvo complicación 
en el talón de Aquiles. D» 
pués, se fue con su seleccw 
y volvió con problemas eaa 
aparato digestivo. Por si elO 
no bastase, en la última 
vocatoria nacional se resis! 
de los abductores. En deM 
tiva, no ha podido trabajan! 
tranquilidad y ello ha influid 
en su rendimiento”. 1

Decepción en la plantilla de 
baloncesto azulgrana

El Juventud se 
queja de los 
árbitros

BARCELONA.- Andrés 
Jiménez, ala-pivote del equipo 
de baloncesto del FC Barce
lona, muy afectado por la 
derrota Sufrida por el conjunto 
azulgrana en las semifinales de 
la Copa del Rey, dijo hoy a 
Efe que la plantilla tenía mas 
ilusión por conseguir este tro
feo que por la Copa Korac.

Jiménez reveló que “en el 
vestuario la decepción fue muy 
grande”, especialmente porque 
consideraron “que fue una 
derrota injusta, y porque des

pués de levantar el partido 
como se hizo, es aún mas duro 
perder”.

El jugador del Barcelona 
señaló que para el equipo “era 
muy importante estar en la 
final y a toda la plantilla le 
ha dolido más perder esta 
Copa que la misma Korac, lo 
que no quiere decir que no 
sintamos también”-, dijo, “el no 
haberla logrado”.

El ala-pivote azulgrana no 
acepta que el conjunto barce
lonista sea un equipo acabado 

y considera lógico que la afi
ción no tenga paciencia y cri
tique a los jugadores porque 
“los seguidores siempre espe
ran lo máximo del Barcelona” 
y aclaró que tampoco la plan
tilla está satisfecha de los últi
mos resultados.

Consideró que el mal juego 
del Barcelona “se debe a diver
sas circunstancias y no a un 
mal equipo, porque se ha 
demostrado en muchas ocasio
nes que es un buen conjunto” 
y matizó que “lo que quizá falta 

es solera y solvencia, porque 
hay mucha gente joven que 
requiere acoplamiento”.

Estimó que “no es el 
momento de buscar excusas y 
el único camino es lograr una 
regularidad que no se ha man
tenido hasta ahora”, matizó el 
jugador. Jiménez reconoció 
que en el vestuario azulgrana 
hay problemas y puso de relie
ve que “algunos ya se han 
resuelto y otros aún no, pero 
la mayoría son consecuencia de 
la irregularidad”.

El Marbella Joventut reEl 
tirá un escrito de prótesis! 
un video a la asociación 1 
Clubes de Baloncesto (A^ 
porque se considera penn M 
do por el arbitraje del 
giado catalán Juan Carlos 
jana en la final de la m 
del Rey que le enfrento al j 
Madrid. Según informo m 
tavoz de la entidad veníin 
el reglamento de la A 
permite oficializar la P*® J 
pues ”únicamente es M 
impugnar el acta del p J 
una vez finalizado el mi 
cosa que no hicieron. I
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Horósco^ Crucigrama

ARIES LIBRA
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Olvide sus problemas 
económicos y trate de rendir más en 
su tarea
AMOR.- Tranquilidad

SALUD.- Cuídese un poco más y no 
sea tan despreocupado
TRABAJO.- Jornada productiva e 

i interesante
AMOR.- Declaración

TAURO ESCORPION
SALUD.- Infección intestinal 
TRABAJO.- Tenga cuidado si ha de 
firmar hoy un contrato o documento 
importante
AMOR.- Preocupación

SALUD.- OPTIMA
L TRABAJO.- Si se esfuerza un poco 
' más, podrá aumentar notablemente 

sus ingresos
AMOR.- No sea tan intransigente

GEMINIS SAGITARIO
SALUD.- Optima
TRABAJO.- No quiera terminar esa 
tarea de forma apresurada o echará 
todo a perder
AMOR.- Proposición amorosa

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No se confíe demasiado 
en las promesas de sus superiores 
AMOR.- La tensión disminuirá

CANCER CAPRICORNIO
SALUD.- Dolor de garganta 
TRABAJO.-, No adopte esos aires de 
superioridad
AMOR.- Jornada agradable

f SALUD.- Ningún problema 
TRABAJO.- Muéstrese más activo y 
no sea perezoso 
AMOR.- Felicidad

LEO ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No deje que la presión 
a la que se verá hoy sometido le haga 
cometer un error
AMOR.- Ningún problema

SALUD.- Trastornos hepáticos 
TRABAJO.- Hoy tendrá más opor- 
tunidades que en días pasados
AMOR.- Sea sincero

VIRGO PISCIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Día favorable para los 
trabajos de tipo creativo
AMOR.- Jornada difícil

1 SALUD.- Buena
1 TRABAJO.- Cambio drástico en su
1 vida profesional

AMOR.- Bueno

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán honrados, dignos de confianza y enormemente intuitivos. De mente amplia 
y tolerante, su indecisión será su mayor defecto.

1 a 3 4 5 « 7 3 f 10 11

10

HORIZONTALES: 1: Estado 
de EE.UU. 2: Embarcación. Dé 
su opinión. 3: Canción de cuna. 
4: Desgasta la superficie de una 
cosa. Curva cerrada, con la con
vexidad vuelta hacia afuera, simé
trica respecto a uno o dos ejes, 
de forma parecida a la de la elip
se. 5: Juego de naipes. Al revés, 
contemples. 6: Altar (Pl). Al 
revés, mezquino. 7: Al revés, 
amontonen. Al revés, pongo pre
cio a una cosa vendible. 8: Al 
revés, haced ruido bronco mien
tras dormís. Carta de la baraja. 
9: Impar. 10: Al revés, mitra alta 
usada por los Papas. Escojo. 11: 
Capital europea.

VERTICALES: 1: Región de 
Francia. 2: Repetido y familiar, 
madre. De oro (Femenino). Nota 
musical. 3: Al revés, contemplé.

Al revés, aula, cátedra. Carta de 
la baraja. 4: Conjunción copu
lativa. Preposición. Al revés, pro
nombre personal. 5: Novenos. 
Poéticamente, el mar. 6: Pájaro. 
Pieza de madera o metal en for
ma de circunferencia. 7: Aplica
ción de los ultrasonidos para 
detectar objetos submarinos y 
para medir la velocidad de la 
embarcación. Nuevo. 8: De color 
entre blanco y azulado con refle
jos irisados (Pl). Consonante 
repetida. 9: Pronombre personal. 
Flojo y descuidado. Al revés, 
nota musical. 10: Partícula inse
parable privativa o negativa. Al 
revés, letra del alfabeto griego. 
Letras de “ojo”. 11: Gladiador 
romano que proclamó la libertad 
de los esclavos.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Guatemala. 2: Lerma. Iraní. 3: Lona. 4: Mao. atouC. 5: Bil. RASCA; 
&: Aral. ataB. 7: Retama. naíR. 8; daicaS. anrU. 9; Nea. 10: Amito.’ 
soliK. 11; Arúspices

VERTICALES: Lombardía. 2: Ge. Airea. Ma. 3: Ur. olatl. Ir. 
4: aM. laC. Tú. 5: Talar. Manos. 6: otA. Ase. 7: Minos. Así. 8: 
Araucana. Oc. 9: La. Catan. Le. 10: An. aíR. iS. 11: Innsbruck

Horario de misas
Días laborables Domingos y festivos

Mañanas Mañanas
07:45.- Residencia Sanitaria 08:00.— Catedral
OS:00.- Catedral — Siervas de María — 08:30.— Carmelitas — Siervas de María

Coreysa 09:00.— Catedral — Santiago — Los Angeles
Catedral — San Pedro — Carmelitas — San Ignacio — Asilo — Adoratrices
— Adoratrices — Q. Asunción. — Dominicas — Quinta Asunción

09:00.- Catedral — Asilo — San José 09:30.— Santa María del Prado — San Juan
JO:30,- Catedral — Ciudad de Matrimonios de Avila — San Pablo
^:00.- Santo Tomás 10:00.— San Pedro — Santo Tomás —

Santa María del Prado 
‘M- San Pedro — San Pablo

Concepcionistas
10:30.— Catedral — El Pilar — Hospital —

430.- Santiago — San Ignacio San Ignacio — Coreysa
Tardes 11:00.—San Pedro — Santiago — Santo

^^^•‘^^^C’a Sanitaria —- Cementerio Tomás — San Juan de Avila —
Concepcionistas Larache

^■30.- Dominicas 11:30.— Santa María del Prado — San Pablo
San Juan de Avila — Los Angeles — 
^^ P^^^^ ~ Hospital — San Ignacio 

■ Santa María del Prado — Santiago

— La Poblachuela — Residencia 
Sanitaria

12:00.— Catedral — San Pedro — Santo
. — Santo Tomás — San Pablo Tomás — Los Angeles — San Ignacio

Catedral - San Pedro — San José — Ciudad de Matrimonios
— Poblete

de sábado y víspera de fiestas 12:30.— Santa María del Prado — San Juan
Residencia Sanitaria — Cementerio de Avila — San Pablo — Las Casas

~ 'acepciónistas
Santiago — Dominicas — La Pobla- 

„ chuela

13:00.— San Pedro — Santiago — Santo 
Tomás

13:30.— San Pablo
■^•'- San Pedro — El Pilar — San Juan Tardes

de Avila — Los Angeles — San Ignacio 
0^. " Hospital — Poblete

■ Santa María del Prado — Santiago

06:00.— San Pablo
06:30.- El Pilar
07:00.— San Ignacio

~ Santo Tomás -- San Pablo — Las 07:30.— Santa María del Prado — Santiago

Catedral — San Pedro
— Santo Tomás

08:00.— Catedral — San Pedro

Cines

CIUDAD REAL
CINE CASTILLO 
Hoy, a las 5,45, “El

Guardaespaldas” A partir 
de las 8,30, sesión 

continua Pases: 8,30 y 
10,45 “Dobles parejas”

PUERTOLLANO 
MULTICINES ORTEGA 
SALA 1: Pases: 5, 7,30 y 

10 noche “Dobles 
parejas”

EI tiempo

Presión: 708,4 mm. 
Estado del cielo: nuboso.

Dirección y velocidad del 
viento: oeste suroeste 7 
kms/h.

Máxima: 18,2 grados.

Mínima: 6,4 grados.

Humedad: 39 por ciento.

Evaporación: 3,8 mm.

Guía cultural

______ _______________ CIUDAD REAL_____________________
MUSEO PROVINCIAL: Exposición de las obras premiadas y selec
cionadas en el V Premio de Artes Plásticas y I premio de Fotografía, 
hasta mediados de marzo. La muestra se podrá visitar de martes a 
sábados, de diez a dos por las mañanas y de cinco a ocho por las 
tardes, el domingo de diez a dos de la mañana.
MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de pintura de Rafael Caba
llano, hasta el 13 de marzo. La muestra se puede visitar de martes 
a sábados, de diez a dos de la mañana y de cinco a ocho de la 
tarde.
GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Oleos de Sebatián Vicente 
Oliver, hasta el 15 de marzo, de lunes a viernes, de seis a nueve 
de la noche.
SALA DE EXPOSICIONES DE LA CAMARA DE COMERCIO: 
Exposición de pintura de José María Rosales, hasta el día 19 de 
marzo, de lunes a viernes de nueve a dos de la tarde y de cuatro 
y media a nueve de la noche.
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Farmacias

CIUDAD REAL
HQY: ENRIQUE FERNANDEZ. Pío XII, 14.
MAÑANA: JGAQUIN HERNANDEZ. Postas, 27.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HQY: INMACULADA GARCIA. San Francisco, 4.
MAÑANA: NURIA GQMEZ. Avda. Constitución.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: JOSE R. SAINZ. Plaza Constitución, 10.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: E.G. REILLO. Murcia, 10.
MAÑANA: ANTONIO L. CASERO. Virgen, 4.

D.4LMIEL
HQY: NIEVES VILLEGAS. Plaza de Lepanto, 1.
MAÑANA: RAMQN VILLALDN. Estación, 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: SEBASTIAN RODRIGUEZ. 
Empedrada, 28.

PUERTOLLANO
HQY: M® ANTQNIETA TQRNE. Avda. P de mayo, 15. 
MAÑANA: MIGUEL GQMEZ. Plaza Alcudia.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DESAMPARADOS IRNAN.
Gral. Aguilera, 1.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JOAQUIN ANTEQUERA. 
Plaza Canalejas, 1.

TOMELLOSO
HOY: JOSE DE LA CRUZ. Mayor, 2.
MAÑANA: M® CARMEN RODRIGUEZ. Víctor Peñasco, 82.

VALDEPEÑAS
HOY: JESUS DE LA RUBIA. Buensuceso, 28.
MAÑANA: ALFONSO SANTAMARIA. Sebastián Bermejo, 22.

Horario de trenes

Horario de autobuses
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo...................... ;..............
Albacete.................................
Albaladejo.................. ...........

Piedrabuena,

Almadén

Aldea del Rey—Calzada, 
Almodóvar.........................

Barcelona (de lunes a sábado) 
(domingos) ...

Córdoba.......................... ..............
Daimiel...........................................

Daimiel-Calzada.
Fte. el Fresno....

(sábados)
Horcajo............
Jaén...................
La Solana.........

Los Cortijos......
Malagón............
Malagón-Cristo
Navalpino..........

(sábados).
Pedro Muñoz....

Piedrabuena

18,00 horas
15,00 ”
13,00 ”
17,00 ”
12,15 ”
15,00 ”
18,00 ”
13,20 ”
13,30 ”•
19,00 ”
21,20 ”
19,25 ”
11,00
7,00 ”
9,30 ”

11,00 ”
14,00 
17,00 ”
18,30 ”
19,30 "
12,00 ”
11,00 "
14,00 ”
19,00 ”
19,00 ”
14,00 ”
15,30 ”
9,30 ”

13,30 ”
15,00 ”
18,30 ”
14,30 ”
13,00 ”
13,30 ”
15,30 ”
14,00 ”
9,30 ”

14,00 ”
11,00 ”
13,00 ”

Porzuna

Pozuelo—Aldea del Rey
—Calzada..........................................................
Pozuelo—Valenzuela—Granátula
—Calzada..........................................................
Pozuelo—Valenzuela—Granátula—Viso 
del Marqués—Almuradiel..........................  
Puertollano......................................................

Pllano.-Vald.

Vald.-Pllano.

Socuéllamos 
Tomelloso...

Torrenueva 
Saceruela.... 
Valencia....  
Valdepeñas

Vald.-Cozar
Villarrubia...

Villarta

Salidas hacia Madrid: 
7-9,30-11-14 y 16,30 horas.

Teléfonos de urgencia

Trenes AVE de Madrid a Ciudad Real - Puertollano - Sevilla

\tíu: 
BUHO

¡ÁSiÁBoa 
SOLOLOIS

MUBOÁ 
OUIUO

Muxm 
BUSIO

uaunai 
Duao

UASO 
DUIUO

HSUDIH 
uyisijiDis

MWEÍU 
SOUDWiTS

USIÁDOU 
BUKIO

iW 
Buao

osíiBím 
oiotio

MADRID roo roo 9’00 ms 15’15 iroo 1815 1915 21’00 2215

CIUDAD REAL rs3 rss 9’55 mo lólO ir53 1910 1910 2010 21’53 2310

PUERTOLLANO 8’08 818 10’15 14’30 16’30 18’08 19’30 19’30 20’30 22’08 23’30

CORDOBA 8’52 18’52 - - 22’52

SEVILLA 9'4S - - - - 19’45 - 23’45 -

Trenes AVE de Sevilla a Puertollano - Ciudad Real - Madrid

Trenes TALGO y larga distancia dirección Andalucía (Vía AVE)

LCiHBaíi 
BUHO

i.iijj: 
DUIUO

Lí\2iDai 
DUIUO

tÁ\2tí)£U 
DUIUO

¡A<i2ADIÍi 
WilSÁ JIPIS

USUDItU 
ilOVlS

LtíUDDU 
DUIUO

LWiO 
DURIO

USIWOU 
DOHNGOS

MUDEIU 
DIOUO

VÁLU 
DUtlO

SEVILLA roo _ - 17’00 21’00

CORDOBA r44 - ir44 - 21’44

PUERTOLLANO roo 8’27 9’00 12’00 1515 1515 17’00 18’27 20’00 21’00 22’27

CIUDAD REAL río 8’42 9’20 12’20 15’30 15’32 ir20 18’42 20’20 21’20 22’42

MADRID 815 9’45 1015 1315 - 16’30 1815 19’45 2115 2215 23’45

Trenes TALGO y larga distancia dirección Madrid (Vía AVE)

Policía

Protección Civil 
Bomberos

006
006

Cruz Roja Española

Ciudad Real.............. ........ 22 33 22
Alcázar...................... .........54 58 07
Almodóvar................ ........ 48 31 25
Malagón.................... .........8013 36
Manzanares............... .........61 15 16
Puertollano................ .........42 16 71
Socuéllamos.............. .........53 14 29
Tomelloso................. .........51 34 09
Valdepeñas............... .........32 02 61

Mestanza...................
Miguelturra...............
Moral de Cva............
Pedro Muñoz............
Picón..........................
Piedrabuena..............
Porzuna.....................
Pozuelo de Cva.........
Los Pozuelos.............
Puebla de D. Rodrigo
Puerto Lápice...........
Puertollano..............
Retuerta del Bullaque

Ciudad Real
Alcázar.......
Puertollano..
Valdepeñas .

091
091
091
091

18,15 •

19,15 •
8,30 •

11.00 '
1330 •
16,45 '
1930 •
730 • 

1*1,00 •
9,00 • 

16,00 ■
14,00 <
13,00 •
14,00 ■
17,00 ■ 
14,00 ■
14,45 •

9,30 •
7,00 ■

12,30 -
13,00
17,00 ■
19,00 '
12,00 ■
9,30 ■ 

11,00 • 
14,00 • 
19,00 • 
14,00 ■
1830 ■

;^
 ’'^

’ ^
 25

 5£
 5o

 s
í f

S 
oS

 25
TALGO 
tAUf

TALCO 
LUSO

TALCO 
TIllASA

TIES 
HOTll

TIO 
HOTH

BARCELONA — 8’30 21’45 21 45

MADRID 9T0 15’20 16’10 5’25 5’25

CILDAD REAL 10’14 16’28 17’17 6’30 6’30
PUERTOLLANO 10’32 16’47 1T34 _ _

CORDOBA 11’30 17’45 18’37 ’'’7’50 •"TSO

MALAGA 13’35 20’30 _ _ 10'25
SEVILLA — — 19’30 8’55 —

TALGO 
TWASA

TALGO 
VAUX

TALGO 
LUSO

TOS 
HOTO

THES 
HOTO

SEVILLA 9’40 _ _ 2115 _

MALAGA _ 9’40 16’20 _ 19’40

CORDOBA 10’35 12'35 19’00 ‘•'22’30 '•'22’30

PUERTOLLANO 11'27 13’18 19’52 _ _

CIUDAD REAL 11’45 13’36 20’10 23’41 23’41

MADRID 12’53 14’40 21’20 0’54 0’54

BARCELONA 21’00 — — 9’09 9’09

Guardia Civil

Ciudad Real

Subsector de Tráfico.

(D VIAJA EN UNIDAD HASTA CORDOBA, DONDE SE DIVIDE A SEVIUA Y MALAGA (•l VIAJA EN UNIDAD DESDE CORDOBA. DONDE SE UNEN LOS DE SEVICIA Y MALAGA

Trenes regionales y larga distancia por vía convencional (destino Ciudad Real — Badajo^

ORIGEN ALBACETE 

6’00 b.

BARCELONA 

8’00 b.

— CHAMARTIN 

16’32

CHAMARTIN 

18’45

- ALICANTE 

1710
MADRID-ATOCHA — 1510 16’46 19’00 _

ALCAZAR DE SAN JUAN 715 15’26 16’50 18’27 20’30 _ 20’20
CINCO CASAS rzs _ 18’41 20’45 _
MANZANARES r42 15’53 ir2o 19’00 21’00 20’46
DAIMIEL 7’56 16’08 ir35 1912 2114 20’59
ALMAGRO 810 16’21 trso 19’24 21’27 2113
CIUDAD REAL 8’27 16’47 1811 19’43 21’50 10’20 21’30
PUERTOLLANO ir27 18’57 20’30 11’08
BADAJOZ — 2115 2318 _ _ 16’07
DUS DE CIRCULACION KUXTSASMDO DUIIO DURIO nacas DURIO DUIUO DURIO

Trenes regionales y larga distancia yíaconvencional

BADAJOZ _ _ 8’00 1015
PUERTOLLANO 815 11’45 14’38 19’20
CIUDAD REAL 9’00 91)5 12’37 13’55 15’24 20’00 21’40
ALMAGRO — 09’20 12’54 1412 15’39 2019 21’55
DAIMIEL — 09’32 13’08 14’24 15’53 20’30 22’06
MANZANARES — 09’45 13’23 14’37 1614 20’44 2219
CINCO CASAS — — — 14’51 _ 22’32
ALCAZAR DE SANJUAN — 1010 1410 15’06 16’45 2117 22’45
MADRID ATOCHA — — 16’47 18’38 23’05

DESTINO ALICANTE 

13’25 h.

BARCELONA 

21’06 6.

CHAMARIIN 

17’00 b.
- CHAMARTIN 

2318 b.

ALBACETE 

24’00 b.

DUS DE CIRCULACION DURIO DIARIO DURIO . DURIO
— 

DURIO DOMIfiGOS DURIO UiCOIO 

SABADOS

Abenójar......................
Agudo...........................
Alamillo....................... .
Alcázar de San Juan....
Alcoba de los Montes...
Alcolea de Cva.............
Aldea del Rey............... 
Alhambra.....................
Almadén.......................
Almadenejos.................
Almagro.......................
Almodóvar del Campo. 
Almuradiel...................
Anchuras......................
Argamasilla de Alba....
Argamasilla de Cva......  
Arroba de los Montes.. 
Ballesteros de Cva.......  
Bolaños de Cva............
Brazatortas...................
Calzada de Cva............
Campo de Criptana.....
Corral de Cva...............
Castellar de Santiago....
Los Cortijos.................  
Daimiel.........................
Fernancaballero...........
Fuencaliente................
Fuente el Fresno..... ....
Granátula de Cva.........
Guadálmez...................
Herencia.......................
Hinojosas de Cva.........  
Horcajo de los Montes 
Piedrabuena................
Malagón......................
Manzanares..................

........062

. 2211 00

.22 11 40

.22 10 81
,2219 85
83 50 08
73 0019
73 50 06
54 00 66
77 00 02
77 20 02
87 60 09

..3612 01

..71 1217
74 0015

..86 0019

.. 48 34 39
33 90 62

.. 77 30 08

..5210 08

.. 47 70 07

..7710 06

.. 84 03 07

..87 0010

..4710 07

.. 87 50 02

.. 56 01 07

.. 83 00 06

.. 34 00 03
80 80 53

.. 85 22 86

..80 9018

.. 47 00 06

.. 80 61 50

.. 86 80 01

.. 74 20 12

..57 10 42

.. 47 60 06

.. 77 50 13

.. 76 00 35

.. 80 00 45

.. 61 03 96

Saceruela....................
La Solana...................
San Lorenzo de Cva.... 
Santa Cruz de Mudela 
Socuéllamos............... 
Terrinches..................
Tomelloso..................
Torralba de Cva.........
Torre de Juan Abad....
Torrenueva.................
Valdepeñas................
Villahermosa..............
Villamanrique............
Villamayor de Cva.....
Vva. de La Fuente.....

35-
484

Vva. de Los Infantes......36id
Vva. de San Carlos........ 87^1
Villarrubia de los Ojos.... 89»
Villarta de San Juan.......
Viso del Marqués...........

Parada de Taxis

Ciudad Real

Policía Municip^

Ciudad Real...........
Alcázar................. .
Almadén.................
Almagro.................
Campo de Criptana
Daimiel...................
Manzanares............
Piedrabuena...........
Puertollano.............
Socuéllamos...........
Tomelloso..............
Valdepeñas............
Villanueva de 
los Infantes........... .

711’1 
géíCl

Seguridad Soej^

Ciudad Real

Alcázar de S. Juan 
Almadén..............  
Dáimiql................  
Manzanares.........  
Puertollano..........  
Valdepeñas.........
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ANUNCIOS POR MODULOS 35

bar LOS CHICOS 2
TAPAS AUTOCTONAS

C/ Morería, 2 Tfno: 25 51 43
CIUDAD REAL

FLORISTERIA
EL PASAJE
(Pasaje de San Isidro) 

FLORES NATURALES Y ARTIFICIALES 
TRABAJOS EN FLOR NATURAL

CIUDAD REAL
Pasaje San Isidro, 1 5 

Teléfono: 21 02 34

PELUQUERIA DE 
CABALLEROS
SANTOS

Bernardo Balbuena, 1 
Tfno: 21 00 25

8,15 • CAFE - BAR
9.13 |

1.00
^<30 -1
6,45 -I 
930 ■1
7,30 ■t
4.00 - i 
9,00 -I 
6,00 - B 
^'M ' B 
3,00 -1 
'■M ’B

7,00 ’B 
4,00 ’B 
4.45 -B 
9’30 ’B 
7,00
2,30 -B.
3,00 •B. 
7,00 -1
9,00 ’B 
2,00
930 B
><00 B
4,00 -B
9<00 'B
4,00 ’ B 
MO -I.

21 íl

711!

561^

LA UNION 
c/ Avenida de la Mancha, 7 

Teléfono 25 20 15
CIUDAD REAL

BAR DOS J
TAPAS VARIADAS 

Y MENU ECONOMICO

BAR LOS CHICOS 1
VARIEDAD EN APERITIVOS

«GIMNASIO»

KIM
Pesas y musculación 
Gimnasia mantenimiento TAE
KWON-DO
Yoga 
Aerobic 
Sauna 
Recuperación de accidentes 
Tratamiento columna vertebral 
Masaje deportivo

C/ Pozo Dulce, 2 
CIUDAD REAL

C/ Nueva Apertura, 3 y 5 
PUERTOLLANO

\IESO\ DON MENDO
C/ Aduana, n- 5

VARIEDAD DE APERITIVOS
PUERTOLLANO

EL PATIO ANDALUZ
DISPONEMOS DE:

ucMlI DIARIO ECONOMICO • COMIDAS A LA CARTA 
" • RACIONES, BOCADILLOS, ETC.
• CELEBRACION DE BAUTIZOS • COMUNIONES. 

CUMPLEAÑOS,... 
Estamos en: AVDA. DE LA MANCHA, 5 

Teléfono: 22 35 38 CIUDAD REAL

mURO Cfl/TEDO
^^=g== CLinicn DEnTflL

C/ ADUANA, 50 1 ® A
PUERTOLLANO

Churrería ROGELIO
C/ Virgen de la Paz, 38 

MANZANRES

Cervecería 
LOS MEDIOS

CIUDAD REAL

C/ LENTEJUELA N® 5
TLFNO: 21 46 97r

CAFE BAR MERE
Empedrada, 26

- Tef: 61 25 99 
MANZANARES

BAR ATLANTIDA
ESPECIALIDAD EN RACIONES

Y TAPAS VARIADAS

C/ Ronda Alarcos, n® 20 Tfno: 21 42 34

____ CIUDAD REAL___________________________

’^^Auinana de 
cintería. Tel. 2314 63 (de 
^3 4 de la tarde)

I fea ^Jr^^JILA piso para
1 •%"“ ‘'’' Pila’- Tel.

Dartini Q^^^^^ Chófer a 
ajeniares para toda cate- 
J5 * vehículos. Tlfn:

lo apartamen-
2 habi- 

^eí 21^11 Mercadona.

«o céntri-
Teí ¿Sí?^" individual. 

■^^23 07-2511 44

• SE HACEN portes a toda
España. Tel. 80 22 57

• SE VENDE Renault 5 TX. 
Buen estado. Fines de 
semana. Tel. 22 86 93 Juan 
Carlos

• CONDUCTOR CAMION, 
carnet 1* especial. Con 
experiencia. Busca trabajo. 
Teléfono: 22 1 7 98

• SE DAN CLASES de 
'Francés con profesora nati
va. Todos los niveles. Inclu- 
.so BUP. COU. Tlfn: 25 54 29

• ALQUILO naves indus
triales desde 275 metros 
cuadrados. Tlfn: 21 03 59

C/ Caballeros, 20 Tfno: 2518 71
CIUDAD REALC/ Ronda Alarcos, 32 

CIUDAD REAL

EL GLOBO
DROGUERIA-PERFUMERIA 

REGALOS 
c/ Cuchillería, n^ 2 
Teléfono: 22 27 63 

CIUDAD REAL

J^^^ DE MAOUIMAt "ÍCHf^^. 

c/ Morería, 21 c/ Lanza, 4
CIUDAD REAL

DASSO
ESTILISTAS

TU PELUQUERIA

C/ Olivo, n^ 5 
Telef. 21 16 62

CHOCOLATERIA 

MAYTE
Especialidad en chocolate, café y churros 

c/ San Juan Bautista, Núm, 13 
Tfno. 61 34 97 
MANZANARES

“BAR SECRE”
Tapas variadas 

c/ Olivo, 22 
Tfno: 21 49 78

13002 
CIUDAD REAL

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíciles 
y desesperados. Reza nueve

BAR 
LA PALOMA

C/ Jesús del Perdón, 1 
MANZANARES

ASADOR -BURGUER

-“KISS”-
POLLOS ASADOS, 

COCINA MANCHEGA Y “TAPEO”
Plaza. Gran Teatro, 1 MANZANARES

BAR JUANEL
ESPECIALIDADES: 

LA CALIDAD Y EL PRECIO

C/ VELAZQUEZ, 16 LA SOLANA

CAFE - BAR

c/ Jesús del Perdón, 49 
MANZANARES

Avemarías, durante nueve días. 
Pide tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibies. Al nove
no da publica este aviso. Se 
cumplirá aunque no to Creas.

C.SX.

EMPRESA INSTALADORA DE GAS 
GAS CANALIZADO BUTANO-PROFANO -

COLABORADORA 0€

Mantenimiento de Instalaciones 
Proyectos y Asesoramiento Técnico 

GAS NATURAL 
CALEFACCION A GAS

Lope de Vega, 6 - Comercial

GAS CASTLLA4A MANCHA. SA

Teléfono 43 29 95 - Fax 43 29 95
PUERTOLLANO (C. Real)

BAR MATEOS 
CAFETERIA-CHURRERIA 

(Frente al Mercado)
-Cerveza “Mahou”
-Especialidad en Tapas de Cocina
C Carrera, 119 - Tfno. 6311 41 LA SOLANA (C. Real)

JOYERIA - RELOJERIA

C/ CARRERA, 78 LA SOLANA

Bar Restaurante EL ALTOZANO
Carretera Badajoz-Valencia, km. 296 

MANZANARES (C. REAL) 

Tefs: 61 07 97-61 01 85

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíciles 
y desesperados. Reza nueve 
Avemarías, durante nueve días. 
Pide tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al nove
no dia publica este aviso. Se 
cumplirá aunque no lo creas.

E.M.

Agustín Joyero
Agustín Sánchez Sánchez-Gil

Empedrada, 11
Tefnos: (926) 61 14 07-61 33 01
13200 MANZANARES (C. Real)

BAR EL ESTUDIANTE
GRAN VARIEDAD DE TAPAS FRIAS Y CAUENTES

RACIONES
C/ Inmaculada Concepción, 14 

CIUDAD REAL

Anuacios por palabras
• SE VENDE 127. Tres 
puertas. Buen estado. TIfno: 
21 55 50

• SE NECESITA fontanero 
oficial. Tel 89 70 44

• SE OFRECE fontanero 
para urgencias. Tel: 2215 91

• SE ADMITE una chica 
para pensión completa. Tlfn:- 
23 13 40

• SE VENDE Renault 5 TX 
con 7 años y buen estado. 
Tlfn: 21 55 50

• VENDO terreno en Carre
tera Carrión de Calatrava a 
Torralba. Tel: 21 0515

• SE VENDE dúplex a 
estrenar en calle Pedrera 
Alta semiesquina a C/ El 
Carmen. Interesados llamar 
al teléfono 25 31 03 de Ciu
dad Real.

• PISO CENTRICO C/ Pos
tas, 106 metros cuadrados. 
Precio oferta. Tef. (91) 
316 74 32

• SE ALQUILA nave polí
gono Larache. 600 m^. con 
oficina Tinos: 25 55 22 
21 35 46

• ,SE VENDE Seat 133. 
Revisión pasada. 50.000 Pts. 
Tlfn: 22 18 76

■^ • VENDO cocina seis fue-
gos, 2 hornos y freidora. 
Seminuevo y barato. Insta
lado. Tel. 80 21 55

• SE TRASPASA bar com
pleto en el Zoco Real. 
Razón. Tel. 21 58 37

• REPARACIONES en 
general a domicilio. Intere
sados llamar al tef: 22 40 21

• SE HACEN portes a toda 
España. Sr. Medina. Tlfn: 
89 89 89

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo, Tú que me aclaras 
todo, que Iluminas todee los caminos 
que pare que alcance mi ideal. Yú 
que me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me hacen 
y que en todos loe instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de Ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los míos. (La persona deberá 
rezar esta oración 3 dias seguidos 
sin decir el pedido, dentro de tres 
dias será alcanzada la gracia por 
más difícil que sea). (Publicar en 
cuanto se reciba la gracia): Agradece 
las gracias alcanzadas,

NICOJUAN, S.L

CERVECERIA-BAR 

HNOS. FUENTES

Nuestra especialidad

HVISITANOS Y 
LO VERAS!!

Q! Carrera, 59

Telt:63 1 5 35

LA SOLANA

• SE VENDE camión IVE- 
CO-M. 260-26 tres ejes. tel. 
80 20 28. Sr. Domingo

• MONTADOR de teleco
municaciones oficial de 3“ 
busca trabajo, experiencia 8 
años. Tef: 22 40 21

• SE dan clases de E.G.B. 
TeIf: 22 26 36

• SE ALQUILAN habitacio
nes para profesores y uni
ficados. (Chicos). Tel. 
22 0718

• SE VENDE piso céntrico, 
amueblado, calefacción y

• SE VENDE piso. Plaza 
Provincia, n® 4, 2® 0. 95 
metros cuadrados. Trastero 
y participación piso portero. 
Tlfn: 21 23 89

garaje. Tef. 89 70 45. Sr. 
Jesús

• SE NECESITA vendedor 
a comisión para empresa de 
seguridad. Teléfono: 
41 2016. Sr. Criado.

• SE OFRECE chica para 
realizar trabajo en hostelería, 
supermercados o similar, 
reléf. 80 04 74. Srta. M® 
Rosario, de 5 a 8 tardes.

• SE VENDE piso. C/ Ruiz 
Morote, n® 3-4® D. Totalmen
te reformado, 120 metros 
cuadrados. Tel. 22 02 25— 
2518 35 Ciudad Real

• VENDO solares 
Miguelturra. Interesados 
mar al Ttf: 22 79 39

• SE NECESITA en alquiler 
apartamento con un dormi
torio, sin amueblar. Tef: 
21 06 85

en 
Ila-

I\-
P
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CAFE BAR DIEGO
ESPECIALIDAD EN SEPIA A LA PLAN
CHA SANDWICH Y HAMBURGUESAS

BODEGA PORTALES 
ESPECIALIDAD EN

“BAR LA ESTRELLA”
C/ Estrella, n« 8 - Tlf. 22 16 27

BAR LA ESTRELLA, DONDE <^/5??í4V^
“TU MEJOR AMBIENTE DEPORTIVO” COCINA MANCHEGA LA JUVENTUD BEBE Y SE

Concepción, 8 LA SOLANA C/ Gibraltar, 31 TeIf: 61 20 43 MANZANARES GASTA MENOS “PELAS” 1^

BAR 
CERVANTES TUBOS BAR BAR LOS AMIGOS 

ESPECIALIDAD EN TAPAS C/ Azucena, 15

Tino: 25 24 40

P

ESPECIALIDAD EN SANDWICHES, 
PERRITOS Y HAMBURGUESAS

Doctor Camacho, 2 - Tlf. 61 31 82 VARIADAS Y RACIONES
C/ Feria, 17. Tel. 63 10 86 LA SOLANA MANZANARES Plaza Merry del Vall, 3 Tlf: 22 62 96 CIUDAD REAL CIUDAD B^, 1

BAR SANCHO PANZA BAR PUNTO Y APARTE
PASTELERIAS

Martín de la Leona
LAS MEJORES RACIONES DE 

COCINA DE TODA LA MANCHA AQUI ESTA TU AMBIENTE
Marmaria, 3 Toledo, 4 AVDA. DE LA CONSTITUCION 155 AVDA. DE LA CONSTITUCION 1 57
Tfno. (926) 63 66 06 Tfno. (926) 61 20 88
13230 MEMBRILLA 13200 MANZANARES LA SOLANA LA SOLANA 1
Dumez Copisa Sistemas, S.A. Taberna Flamenca ^’'*^"" QUESO MANCHEGO ARTESANO SAGA

Li
MONTAJES ELECTRICOS JAMON, QUESO y LOS MAZARROS acogido a D.O. AUTOVIA

E INSTRUMENTACION 
INGENIERIA Y MANTENIMIENTO
Avda. 1® de Mayo, 90 - Tfno: 4210 06
FAX: 4210 06 PUERTOLLANO

L Extremeña

CIUDAD REAL Pedrera Alta, 2 - Teléfono 25 28 65

y QUESOS CHIMENEAS Pu,odeO.eja

C/ Carrera, 49
LA SOLANA (Ciudad Real) Telf. y Fax: 63 10 05

MADRID-CADIZ 
Km, 171

MANZANAREsJ Bill 
les

HOTEL SAGA BAR DOMINO 
ESPECIALIDAD EN TAPAS DE

muebles] 
DE COCINí

KÍ 

la

•CHUSA- COCINA, HUEVOS AL TIRABUZON, c i co KU
AUTOVIA MADRID-CADIZ, Km. 171 TORTILLA ESPAÑOLA Y SEPIA

Telf:611111 MANZANARES C/ ALAMILLO ALTO N® 4 C REAL Tel. 21 61 15 0/ Rasillo Antón Díaz, 10 LA SOLANA Telf: 21 0649 la 
ion

CAFETERÍA-PASTELERÍA 

DULCINEA
CAFE BAR JAIME 

ESPECIALIDAD EN TAPAS DE BAR JOSE '^gaBvCHeQ
luí 

h 
k

COPAS HELADAS Y PIZZAS COCINA Y APERITIVOS VARIADOS COCINA VARIADA C/. Hidalgos, 7
C/ Cárcel, 10 TeIf: 61 02 38 MANZANARES C/ TORRECILLA, 4 LA SOLANA C/ Sagrario, 4 LA SOLANA CIUDAD REAL |

BAR HOROSCOPO TABERNA REAL ELECTROFRIO C.B. ORACION Al ■os

POLLOS DE ENCARGO C/ REAL, 19 TLF. 25 40 24 AIRE ACONDICIONADO ESPIRITU SANlOj
11

SABADOS - DOMINGOS Y FESTIVOS ESPECIALIDAD: CODORNICES, CALEFACCION
Espíritu Santo. Tú que me adnl 
todo, que iluminas todos los erra I 
que para que alcance mí íWij

C/ MORERIA, 21 TEL. 21 03 29 BACALAILLO, ARENQUES, Y... CALENTADORES BUTANO Y ELECTRICOS que me das el don dwBiJsí] 
donar y olvidar el mal que me tai I P

13002 CIUDAD REAL SUS: SI SI DOMINGO: MIGAS 0/ Lentejuela, 1 CIUDAD REAL
y que en todos los mstetaesár j 
vids estás conmigo, yoqusorl 
este corto diálogo, agiadecsle 
todo y confirmar, una ver rasúl

MESON DE TAPAS «.^^^^ RESTAURANTE CAFE-BAR '^
nunca quiero separarme derixl 
mayor que sea la ilusión mlnl 
Deseo estar contigo y lodos mi 
seres queridos en la gracia pendil 
Gracias por tu misericordia p»i*| Edi

EL TINTORRO 
DONDE LAS TAPAS

<^^fl. KfearWO * COMIDAS ECONOMICAS migo y los míos. (La persona «w|

'■aÉ^ ^Í’fe *B0DAS, BAUTIZOS, 

COMUNIONES.

* REUNIONES SOCIALES.
JARA, 4 TELF. 21 30 71 CIUDAD REAL

c/ Jara, 8 - C. REAL itn Tlf. 21 2418

sin decir el pedido, dentro cü ni 
días será aiCanzada la grácil 71 
más difícil que sea). (fMiícífj 
cuanto se reciba la gracia): Agracol 
las gracias alcanzadas d j

luí 

¡■Jijuc

SON RACIONES L&an 
fal

Ferretería LIBRERIA-PAPELERIA papelería técnica

[►“ J

y^^TA. Marta, sx
DMM UA DAKHACA ppi 1 im iPRiA Hora

APERITIVOS VARIADOS ARTICULOS 
DE REGALO

rCLUUUunln I luce

C.I.F.: B-13049267 Dr. Muñoz Ubeda, 4 < O gran CAPITAN, 8

fal 
faf

C/ OLIVO. N® 7 TLF. Y FAX: (926) 21 08 1 5
1 3002 CIUDAD REAL MANZANARES TLF. 43 1 0 77 

A PUERTOLLANO (C. Real)
SEÑORAS 

CABALLEROS
ABIERTO A I
MEDIODIA I

Karli 
fal 
fal

BuyiCafé Bar “MACUTO” ELECTRONICA - SONIDO 
BISUTERIA - RELOJERIA - REGALOS Pescadería JOMAIMAVENTA DE CABALLOS 

AMBIENTE CORDIAL 
Avda, de la Constitución, 153 

LA SOLANA

^^C3^olv»y*
Avda. Pío XII, 8 * Telf. 21 49 59

LO MEJOR DEL MAR Y AL MEJOR PRECIO 

0/ Carrera, 62 Tel: 63 43 26

Calatrava, 5 I
Tfno. 25 54 36 \ 

13004 CIUDAD RE^I

fa'd 

tf
CIUDAD REAL LA SOLANA faa 

r

CALEFACCION *^^ VIAJES ARENAS, S.A.
CAFETERIA MANCHEGA A SAN PANCRACIO 1 fal

-INSTALACIONES DE GAS *jr^'T.^t * u/ Juan,
Tlfn: 21 23 08.-

■> A 
21 0518 BOCADILLOS Y DESAYUNOS Abogado de los casos 1 

y desesperados. R® 
Avemarías, durante nu^ 1 
Pide tres deseos, uno«^1 
cios y dos imposibles« . l 
no día publica este ^1 
cumplirá aunque no ® ^ 1

faa!

-CALDERAS Y CALENTADORES 

C/Libertad, 5 Tfno: 22 3510
Servicios que ofrece:

Billetes: Avión-tren-barco • Excursiones y Cruceros • Viajes de 
Novios • Reserva de Hoteles • y Apartamentos Congresos y 

Cor /endones
CONSULTE SU VIAJE

C/ Tinte, n- 2
TEF: 21 40 79 CIUDAD REAL

fa. 

fana 

peí 
Bebí

Carrocerías VELACORACHO, S.L CARNICERIA SUPERMERCADO DISCO PUB
VENDO^I lea

Chapa y pintura. Lavado y engrase. Grúa 
plataforma. Servicio permanente (24 horas) 

Juan de la Cierva, 25 13240 LA SOLANA 
Tel. 63 20 61 (C. Real)

“COMPRE BIEN” 
CALIDAD Y BUEN PRECIO 

C/ Gran Capitán, n“ 10 
PUERTOLLANO

ALIEN
Tfn. 23 07 42 - Dirección -Marino 

c/ Untejuela, 5 CIUDAD REAL

PERMUTO 
Local Con*^ 
de 170 nr* 
Calle Ciruela.
TL:25O8_86_^!

fae 
fas 
fa 
fa
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la actualidad deportiva 
marca el desarrollo de la 
jornada televisiva La Tribuna

TELEVISION

.^^n esta ocasión el balonmano aparece junto con el omnipresente fútbol entre Io más destacado

13.15
24 « 

REAI
a actualidad deportiva marca el

desarrollo de la jornada televisiva
’IA 
ADIZ,

.ES

649

MADRID. (Efe).- Hoy 
omo todos los miércoles inver- 
ales la actualidad deportiva 
urca totalmente el desarrollo 
j la jornada televisiva, aunque 
j, i ocasión el balonmano 
larece junto con el omnipre- 
nte fútbol entre lo más des-
cado del día.
En lo que se refiere al fútbol, 

n- se retransmite én la pri-
¿a de TVE el partido de 
lelta de la Supercopa de 

Europa, un torneo que no con- 
jjue despertar grandes entu- 
ffimos. por lo menos no tanto 
amo las competiciones tradi- 
¡oiiales, pero que indudable- 
lente no deja de ser un gran 
tolo.
Enfrenta a los ganadores del 

iCopayla Recopa de Europa

de la anterior temporada, con 
lo que bien puede decirse que 
el ganador es el gran campeón 
continental del año. Sin embar
go, y en esta ocasión mucho 
más, este cetro es más hono
rífico que real, ya que si lo 
gana el Barcelona, cosa harto 
probable, resultará que el cam
peón ha sido eliminado de las 
competiciones europeas en 
curso.

El Barsa llega a este encuen
tro, que se disputa en el Camp 
Nou, con la moral por las 
nubes, tras alcanzar el primer 
puesto de la clasificación de 
la Liga Nacional. El empate 
a un gol del partido de ida 
resulta bastante asequible para 
el equipo catalán, aunque su 
adeversario, el Werder Bre

men, como todos los equipos 
alemanes, suele tener un buen 
montón de recursos.

En cuanto al balonmano, en 
La 2 de TVE, hoy la selección 
española se enfrenta a la aus
triaca en el primer encuentro 
del Campeonato del Mundo, 
que se disputa en Suecia.

Esta competición supone el 
inicio de una nueva etapa en 
el combinado español, tras el 
decepcionante quinto puesto 
alcanzado en los pasados Jue
gos Olímpicos, en los que se 
esperaba lograr alguna meda
lla. Con nuevo entrenador y 
varias incorporaciones de juga
dores jóvenes, el reto parece 
ser superar el quinto puesto 
logrado en los últimos mun
diales. El Barsa llega a este encuentro con la moral por las nubes.

Las películas del miércoles
AL

ANTO 
me 181 
los cano 
mi iiWli meó!» 
iemeto 
antes do 
i quaes 
decenio 
izmásat 
i de lijo 
án 0*0 

lodos n

►“La maldición de Damien”.- 
a primera película la podre
los ver en Tele 5 a las 15,30. 
e trata de “La maldición de 
toien", dirigida por Don 
'aylor, e interpretada por 

William Holden, Lee Grant y 
jnathan Scott-Taylor.
ten tiene ahora 13 años 
estudia en una academia mili- 
u. Tras la muerte de sus 
adres, es cuidado por sus tíos. 

MO *®'®" li^ne como protector ai

\S 

108 

A 

A 

5 
36 

1101

un gran cuervo, que es el 
¡cargado de eliminar a todas 
ludias personas que sospe- 
■an que el chico es el Anti- 
isto.

■►“Juicio final”.- A la misma 
••ra_^tena 3 emitirá la pro- 

ueción británica “Juicio 
«I’. rodada por Jack Gold, 
protagonizada por Michael 
^r, Ann Bell, Lilita de 
?™s y Tom Kempinsky. 

Williamson es un irlan- 
^¡100 procede de una familia 
'“y humilde.
.^conseguido enriquecerse en 
"^fpool, aunque decide 
^ter a su miserable pasado 

dunda para vengar la vio- 
J niuerte de su padre en 
reyerta'en un pub.

11
 S

.1

rana verde”.- Cinco 
•os más tarde la “2’ pro- 

español “Ea 
im ^^ E)sé María 
ÍS1®«“ Espejo. José 

“ u impr j ^^° y Javier Escrivá. 
'^^ Infantes es un 

’^^y aburrido, pero 
castillo.

rnkvpr'"^ ^^ convierte todos 

residencia para 
ón ’ ^^^^as de buena posi- 
ientP j Los jóvenes 

d pub “La Rana Ver-
eu

El actor José María Rodero protagoniza el fílme “La rana verde”, en La 2.

I

____Iu

de” se lanzan a la caza de estas 
ricas herederas.

► “El valle de Ias muñecas”.- 
A las 21,30 la misma cadena 
proyectará la película nortea
mericana “El valle de la muñe
cas”, dirigida por Mark Rob

son, e interpretada por Barbara 
Parkins, Susan Hayward y Patty 
Duke.
Anne, Jenny y Veely son tres 
jóvenes que llegan por sepa
rado a Nueva York y cuya 
máxima ilusión es triunfar en 
el mundo del espectáculo.

Siguiendo distintos caminos lo 
conseguirán, aunque para ello 
caerán en el mundo de la dro
ga, y ello conducirá a Jenny 
al suicidio, y al fracaso artístico 
y personal para Neely y Anne, 
respectivamente.

► “Los bingueros”.- De noche, 
a las 23,00. TVE-1 nos ofrecerá 
la comedia española “Los bin
gueros”, rodada por Mariano 
Ozores, y . protagonizada por 
Andrés Pajares, Fernando 
Esteso y Antonio Ozores.
Amadeo es un contable al que 
no le llega el sueldo para cubrir 
las deudas familiares. Fermín 
es un parado que quiere com
prarse un piso para casarse. 
Ambos están agobiados y nece
sitan dinero, por lo que 
recurren al juego de moda, el 
bingo.

► “La guerra de los poderes 
ocultos”.- A las 00,55 después 
del telediario podremos ver el 
largometraje japonés “La 
guerra de los poderes ocultos”, 
de Jun Fuduka. Con Hiroshi 
Fujioka, Kaoro Yumi y Masao 
Kusakari. Una organización 
internacional cuyos miembros 
poseen poderes paranormales, 
planea el asesinato de los prin
cipales gobernantes para así 
dominar el mundo. Otra orga
nización de signo contrario 
pretende frenarles.

► “Los comulgantes”.- La últi
ma película será emtita por la 
“2’ a las 01,55. Se trata de la 
producción sueca “Los comul
gantes”, dirigida por Ingmar 
Bergman, e interpretada por 
Ingrid Thulin, Gunar Bjorms- 
trand y Max von Sydow.
El reverendo Thomas Ericson 
regenta una diminurta parro
quia, de la que es el núcleo 
central junto al matrimonio 
Person y la señorita María 
Lundberg, la maestra.
Todos ellos viven sometidos a 
un sólo imperativo: que Dios 
se acuerde de ellos.



La Tribuna
Mié

38

Andrés Pajares 
y Fernando

Esteso, en “Los 
bingueros”

TVE-1 emite a las 23,00 horas 
en el espacio “Cine español” el filme 
“Los bingueros”, interpretado por 
Andres Pajares, Fernando Esteso y 
Antonio Ozores. Amadeo es un con
table al que no le llega el sueldo 
para cubrir las necesidades familia
res. Fermín es un parado que quiere 
comprarse un piso para casarse. 
Ambos están agobiados y necesitan 
dinero, por lo que recurren al juego 
de moda, el bingo. Andrés Pujares.

“Canal Plus” 
estrena el filme

“Vacas”

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- PINNIC
0930.- NOTICIAS
0935.- TU MUNDO Y EL

MIO 
1030.- LA PRIMERA

PUESTA
1130.- NOTICIAS
1135.- CRISTAL 
1230.- EL SHOW DE

PRIMERA

RES-

LA

13,30.- EL MENU DE CADA 
D1A

13,55.- NOTICIAS
14,OO.INFORMATIVOS CEN

TROS TERRITORIA
LES

1430.- NO TE RIAS QUE ES 
PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- ABIGAIL
16,20.- PASA LA VIDA
17,35.- NOTICIAS
17,40.- PINNIC
18,10.SIN VERGÜENZA
18,40.- MUNDO DE FIERAS
1930.- MCGYVER
20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- FUTBOL FINAL 

SUPERCOPA - PARTI
DO DE VUELTA F.C. 
Barcelona - Werder Bre
men

23,0Ó.CINE ESPAÑOL “Los 
bingueros” (1979-8750'’) 
Director: Mariano Ozo
res. Intérpretes: Andres 
Pajares, Fernando Este-
so. Antonio Ozores.
Amadeo es un contable 
al que no le llega el suel
do para cubrir las nece
sidades familiares.

00,35.- TELEDIARIO 3
00,55.- CINE DE MEDIANO

CHE “La guerra de los 
poderes ocultos”

0230.- LA MUJER SIN ROS
TRO

03,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

05,45.- CARTA DE AJUSTE 
05,59.- APERTURA
06,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA
09,30.- LA AVENTURA DEL 

SABER
12,00.- PASE DOS
13,00.- EL INFORMATIVO 

DEL MEDIODIA
14,00.- NIDO VACIO
14,30.- MAGAZINE TERRI

TORIAL
14,55.- LA ISLA DEL TESO

RO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15,30.LA ULTIMA FRONTE

RA
16.30.- LA ISLA DEL TESO

RO
16,35.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “La rana ver
de” (1957-8904”) Direc
tor: José María Forn. 
Intérpretes: Elena Espe
jo, José María Rodero. 
Javier Escrivá. Cimera 
de los Infantes es un pue
blecito muy aburrido, 
pero tiene un castillo. 
18,00.- BALONMANO. 
CAMPEONATO DEL 
MUNDO. España - Aus
tria. Desde Suecia.

19,20.- PARA NOSOTROS: 
HARRY Y LOS HEN
DERSON

19,45.- VUELTA CICLISTA A 
LA COMUNIDAD DE 
MURCIA

20,00.- EL INFORME DEL 
DIA

20,30.- LA CAMARA BLIN
DADA “La coartada”

21,30.- LARGOMETRAJE 
ESPECIAL “EI valle de 
las muñecas”

23,40.- AMORl
00,45.- MILLENIUM
01,55.- CINE CLUB. CICLO: 

INGMAR BERGMAN 
“Los comulgantes”

03,1 5.DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- LA GUARDERIA
0930.- VIVA LA VIDA
10,00.- ATREVETE
11,00.- CARA SUCIA. Las des

gracias siempre vienen 
juntas, para la pobre 
Estrellita ha sido dema
siado el dolor, primero 
ver morir a su padre y
ahora enterarse 
desaparición del 
cho.

11,45.- VIVIR, VIVIR, 
BONITO!

de la 
Moro-

¡QUE

13,00.- SANTA BARBARA. 
Eden se encuentra dur
miendo mientras Cruz la 
mira, cuando alguien 
toca a la puerta. Cuando 
Cruz abre, encuentra una 
rosa en el suelo y una 
nota que dice: “El padre 
de tu hijo”.

14,00.- COSAS DE CASA
14,30.- SOMOS DIEZ
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE “Final jud- 

gement”
17,15.- LA DAMA DE ROSA
18,00.- MUCHACHITAS
18,30.- LA MERIENDA
1930.- UN ANGEL EN 

CALLES
2030.- NOTICIAS

LAS

21,00.- CON USTEDES...
PEDRO RUIZ

21,15.- PELICULA DEL 
MIERCOLES

23,00.- LA NOCHE DE HER
MIDA

00.30.- NOTICIAS
01.00.- DEBATE ABIERTO
01,30.- LA ESCENA DEL 

CRIMEN
0230.- CINE DE MADRUGA

DA I
04,00.- CINE DE MADRUGA

DA II
05,30.- CIERRE

El largometraje de Canal Plus par
te, es el primero del realizador vasco 
Julio Medem. Premiado en los fes
tivales de Turín, Tokio y Montreal, 
narra con un gran sentido poético 
el enfrentamiento secular entre dos 
familias vascas. La historia de estos 
aizkolaris, habitantes de dos caseríos 
cercanos, separados por un bosque 
mágico, se desarrolla entre la segun
da guerra carlista y los comienzos 
de la Guerra Civil, y recoge todo 
un repertorio de amores, odios, envi
dias y locuras de todo tipo.

07,00.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

07,10.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,30.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

0930.- ENREDOS DE FAMI
LIA

10,00.- TOPACIO. Topacio 
confiesa a Fermín que ha 
ocurrido lo peor: va a ser 
madre. Fermín le acon
seja que diga la verdad 
a Jorge Luis. Pero Topa
cio no tiene el valor sufi- 
cente. Fermín le sugiere 
que piense en la posi
bilidad de que Martín 
mintiese en su versión de 
los hechos.

10,45.- ENTRE PLATOS 
ANDA EL JUEGO

11,20.- LAS DOS DIANAS
12,10.- DATE UN RESPIRO 
1330.- A MEDIODIA ALE

GRIA
14,00.- LA CASA DE LA 

PRADERA
14,55.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
15,30.- CINE CORAZON: “La 

maldición de Damien”
17,25.- BENNY HILL 
17,55.- SUPERGUAY
18,55.- QUERIDOS PADRES 
19,30.- HABLANDO SE 

ENTIENDE LA BAS
CA

20,00.- PRIMER AMOR
20,45.- TELECUPON
21,10.- SU MEDIA NARANJA 
22,00.- MUCHAS GRACIAS.

Gala tercer aniversario 
de TELECINCO

00,15.- SED DE VENGANZA 
01,55.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
02,25.- HABLANDO SE 

ENTIENDE LA GEN
TE

03,25.- MANNIX
04,10.- CIERRE DE PRO

GRAMACION

r

‘Canal Plus” estrena el filme “Vacas’

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: TRES TANTAS- 
MITAS

08,55.- VIDEO MINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: ¿Qué hacemos 

con la abuela?
11,47.- CINE: “Rehenes”
1335.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: EL REY ARTU
RO

14,30.- TELESERIE: MAX 
GLICK

15,00.- CINE: “Enemigos, una 
historia de amor”

16,56.- DOCUMENTAL: LA 
NOCHE MAS LARGA

17,48.- CINE: “La foto del 
testigo”

19,13.- TELESERIE: EERIE 
INDIANA

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: BATMAN.

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: 

RADIO CINCINNATI 
90

21,00.- TELECOMEDIA: 
ENTRENADOR.

21,28.- INFORMACION 
METEOROLOGICA

21,30.- REDACCION. NOTI
CIAS

21,54.- INFORMACION 
DEPORTIVA

22,00.- ESTRENO CANAL”: 
“Vacas”

23,32.- FUTBOL: SEMIFINA
LES COPA DE ITALIA

01,08.- CINE: “Zandalee”
02,48.- PIEZAS: JEFFF 

KOONS
03,40.- 24 HORAS
04,35.- CIERRE

Cada 2 seg. 
muere un niña
Coda 2 seg. muere un niño en el mundo por falto 
de ayuda. ¿Cuánto tiempo vas a esperar para ayu
darías? Hazte COLABORADOR de AYUDA EN ACCION 
y con sólo 70 ptas al día podrás asegurar la vida de 
millones de niños.

¡AYUDAIES! NO HAY TIEMPO QUE PERDER

Í

08:00.- TELETRASTO
09;«0.- LA ISLA DE FLOIIj.
09:25.- NOTICIAS
09:30.- LAS MAÑANAS DE 

CANAL SUR
10:50.- RQSEANNE
11:15.- ANDALUCIA NUR 

TRA
11:45.- NQTICIAS
11:50.- ARRIBA Y ABAJO
12:40.- NOTICIAS
12:45.- PUERTA GRANDE
13:20.- SHERLOCK HOLMES
13:45.- SON... RISAS)

1(1 
íai 

ai

LAGRIMAS
14:30.- EL DIARIO-]
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- BOLA DE DRAGON 

Z
15:30.- CINE DE TARDE 

“Joe, un cadáver renl 
toso”

17:00.- EL HOMBRE Y U 
TIERRA

17:35.- BAHIA PELIGROil
18:10.- BOLA DE DRAGON 

Z
18:35.- MIS DOS PADRES
19:00.- NOTICIAS
19:05.- TAL COMO S0MO5
20:30.- EL DIARIO-2
20:55.- EL TIEMPO
21:00.- OLE TUS VIDEOS 11
21:55.- CINE: “Gloriosos cana-

23:55.- MUY ACTUAL
00:25.- EL DlARlO-3
00:40.- DINERO
00:45.- INDICIOS
01:15.- BRIGADA ESPECIÓ
02:05.- DESPEDIDA)

CIERRE

TELEONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMADO)
15:15.- SESION CONTINUA

“Motor Baby” y "El ^ 
de los lobos” .

18:15.- PROGRAMACION
INFANTIL

20:00.- INFORMATINO
LOCAL

^^i^JL^Jí^J!ílUL^il^£!l ¿‘^_ _ _ _  
DESEO INFORMACION SIN COMPROMISO. 

NOMBRE Y APELLIDOS_ _ _ _ _ _ _ _ -

DIRECCION.

CIUDAD 
TELE.

Ayuda 
Acción

S

CP.

KU 
bni

MÍ: 
ÍPP;

ato 
SID 
S&i 
'0)

iSaf'

b

_1

Barquillo, 8, l^ád^O;
28004 Madrid
Tel, 191)523 23 35
Fax (91) 522 25 29
Travesera de Grado, ?
08021 Barcelona
Tel. (93) 202II4^

le 
en

isu 
L: 

‘Ai
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mÎ < seleccionada para doce premios, fue la más salardonada de ¡a noche

Tacones lejanos”, “César”
i il mejor filme extranjero

rtUS. (Efe).- La película 
ñola “Tacones Lejanos ,

RmIto Almodóvar, foe con-Pedro Aimuuuvui, x— — 
La la mejor película en 
L extranjera durante la 
f de los “«sar” los pre- 
Lelcine franges equiva- 
P , tos “Oscar” estadou-

Sons Aiguilles”, como ha . 
traducido en la versión

Saa arrebató el premio a 
S,syEsposas" del nec
io Woody Allen; a a 
Sminidense “The Player , 

¡AS DE

fiobert Altman; a la bri- 
fLORA i-a “Retorno a Howards 

de James Ivory; y a la 
iancesa “LAmant”, de 
¿ Jacques Annaud, por ser 

lAJO

J^DE 
OLMB 
SAS í

MCOS

TARDE
T mi'

jROU 
IAGOS

RES

YU

pía inglesa.
Blndochina”, seleccionada 
K doce premios, fue la 
Ivor ganadora de la noche 
jibtenersu protagonista, Cat- 

Deneuve, el premio a 
lejor actriz, y los galardones 
E mejor segunda interpre- 
Bn femenina, fotografía, 

y decoración.
Bdemás de los principales 
finirás del cine francés, reu- 
ijJas en el teatro de los Cam
pi tos de París, estuvieron 
Juntes en la noche de gala 
e^inistro de Cultura, Jack 
t» y varias figuras del mun- 

del espectáculo e intelec- 
50.MO5

1

p película “Les nuits fau- 
(Las noches salvajes) que 

'E^Ji ^aborda la enfermedad del 
que sufría el propio 

feci de este filme, Cyril 
®atd, fallecido el pasado 

Tíenies, ganó el premio “Cé- 
^) el máximo galardón del•ECIM 

DA if

IAM
Wí
-El di

“Belle epoque y “Sin perdón” ganan 
te premios Sant Jordi de cineiCION

TIVO

FRCELONA. (Efe).- Las 
“Belle epoque”, de 
Trueba, y “Sin per- 

>’de Clint Eastwood, han 
* jstinguidas como la mejor 

^^Pañola y mejor pelí- 
5 «zanjera, respectivamen- 
S «ta edición de los Pre- 
i ant Jordi de Cinema- 

concede Radio 4. 
actriz 

25,^0 en Ariadna Gil 

en la pelí- 
Martínez Láza- 

I flüp Í mien- 
P^^^io al mejor

R R®^®^aci6n en el fil- 
k» ’^as Luna “Jamón, 

’^ado a 
noche del 
^^ premio

W n °^ ^^ Verónica”, 
T ^“e Harvey Keitel

Victoria Abril y Pedro Almodóvar quien obtuvo el premio “César” de la Academia francesa.

cine francés.
”Les nuits fauves”, la prime

ra película realizada por 
Collard, y la segunda más pre
miada de la XVIII Noche de 
los “César”, los premios entre
gados anualmente por la Aca
demia de las Artes y Técnicas 
del Cine (AATC) francés, 
detrás de “Indochina”, de 
Regis Wargnier, que ganó cin
co estatuillas.

El recién desaparecido direc
tor, de 35 años, fue aclamado 
por el público, homenajeado 
por su equipo. 

ganó el premio al mejor actor 
por su interpretación en ”Re- 
servoir dogs”.

Asimismo, el jurado de los 
Premios Sant Jordi ha conce
dido el Premio de la Industria 
al equipo que hizo posible “El 
sol del membrillo”, de Víctor 
Erice.

Por otra parte, Bill Eckstine, 
uno de los últimos monstruos 
sagrados de los años dorados 
del jazz estadounidense, murió 
el lunes, después de una carre
ra de 60 años de actividad que 
le consagró como uno de los 
mejores cantantes negros.

Conocido como “El Gran 
Señor B”, Eckstine fue el pri
mer cantante de color que 
ingresó en el gran circuito blan
co del espectáculo musical y 
su presencia e influencia se 
convirtieron en guía para otras 
figuras.

Las causas exactas de la 
muerte del cantante no fueron

^ Marcello Mastroiani 

presidió la ceremonia
El actor italiano Marcello Mastroiani, de 69 años, presidió 

la ceremonia con ironía subrayando que “ser presidente es una 
responsabilidad inmensa” y dijo: “no preparé discurso”. Al 
insinuar lo difícil que es actuar en las ceremonias, aludió al 
hecho de recibir la Legión de honor francesa y recordó: “cuando 
me hicieron Comendatore en Italia mi hija me dijo: Cést finif

Clint Eastwood.

comunicadas por su casa de 
discos, pero hace un mes el 
legendario cantante de jazz 
sufió un ataque al corazón.

El veterano artista ingresó 
en el gran circuito del espec
táculo estadounidense en la 
década de los años cuarenta 
y su meteórica carrera en el 
escenario le condujo a ser com
parado con el gran Frank 
Sinatra.

La presencia de Eckstine 
abrió el camino a cantantes 
negros como Nat King Cole 
y Sarah Vaughan, y sirvió de 
inspiración para artistas blan- 

Tony Bennett y Joeeos como 
Williams.

En su 
músicos

orquesta tocaron 
consagrados como 

Fats Navarro, Kenny Dorham, 
Gene Ammons, Dexter Gor
don y Tadd Dameron.

Grandes músicos negros 
como Dizzy Gillespie, Miles 
Davis y Charlie Parker siguie
ron el ejemplo de Eckstine 
para desarrollar un estilo pro
pio dentro del jazz.
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La princesa Diana.

La princesa Diana 
de Gales fiie ‘reina’ 
por unas horas

LONDRES. (Efe).- La Prin
cesa de Gales sustituyó a la 
reina Isabel 11 de InglateiTa 
durante unas horas, el lunes 
por la noche, en un acto oficial 
celebrado con motivo del Día 
de la Commonwealth, por 
encontrarse la soberana britá
nica aquejada de gripe.

La princesa de Gales, sepa
rada del príncipe Carlos, here
dero de la corona británica, fue 
invitada por la Reina a ocupar 
su puesto, junto al principe 
Eduardo, por encontrarse ella 
enferma.

Esta sustitución es interpre
tada como un triunfo de la 
princesa de Gales en la pelea 
que mantiene con los funcio
narios de palacio desde el 
anuncio de su separación.

Estos habían impedido que 
durante su reciente viaje oficial 
a Nepal fuese recibida bajo los 
acordes del “Dios salve a la 
Reina”, el himno nacional bri
tánico, que es interpretado pro
tocolariamente cuando un 
miembro de la familia real rea
liza un viaje de Estado. La invi
tación de la Reina a Diana 
parece marcar un restableci
miento de las relaciones entre 
ambas y se interpreta como el 
fín de lo que la prensa sen
sacionalista británica denomina 
"campaña de golpes bajos” de 
los cortesanos a la todavía 
esposa del príncipe Carlos, a 
quien no perdonan su colabo
ración en el libro de Andrew 
Morton, “Diana: su verdadera 
historia”.

Por otra parte, el padre de 
la duquesa de York, Ron Fer
guson, que hace poco prota
gonizó un escándalo por un idi
lio extramatrimonial, ha deci
dido renunciar a su puesto de 
director de patrocinio del pres
tigioso Berkshire Polo Club, 
destaca hoy, martes, la prensa 
sensacionalista londinense. La 
decisión de Ferguson de aban
donar su puesto, con un salario 
de 32.000 libras anuales (unos 
48.000 dólares), no está rela
cionada con las noticias sobre 
sus amoríos con la joven Lesley 
Player o con el anuncio real 
de que dejará de ser el entre
nador de polo del príncipe Car
los, destaca la prensa. El diario 
“Daily Mail” asegura que el 
padre de Sarah Ferguson había 
tomado esa decisión antes de 
que se conociese, hace unas 
semanas, su idilio con Player, 
amiga de la duquesa de York.



El PIB en C-LM 
creció por encima 
de la media 
nacional

El Producto Interior Bruto 
(PIB) en Castilla-La Mancha 
experimentó el pasado año un 
incremento de 0,3 puntos por 
encima de la media nacional, 
según los datos presentados 
ayer por el Fondo para la 
Investigación Económica y 
Social (FIES) de las Cajas de 
Ahorro Confederadas.

Este crecimiento se produ
ce en todos los sectores eco
nómicos, siendo especialmen
te positivo en Servicios e 
Industria, concretamente esta 
región es la segunda en el 
incremento de dicho sector de 
servicios,, con un 2,6 por cien
to, siendo superada solamente 
por la comunidad andaluza. 
En materia de Industria, ocu
pa el tercer puesto en el ran
king de crecimiento, con un 
incremento del 1 %.

La media de crecimiento 
nacional en el 92 fue del 0,7 
%, por lo que Castilla-La 
Mancha, con un 1 % se sitúa 
en el quinto puesto de las 
Comunidades Autónomas que 
han experimentado un mayor 
incremento por detrás tan 
sólo de Extremadura (1,4), 
Ceuta y Melilla (1,3), Anda
lucía (1,1) y Baleares (1,1).

El Consejero de Economía, 
Isidro Hernández, resaltó que 
los datos reflejan “un mayor 
dinamismo económico” frente 
al resto de las Comunidades.
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nueva oferta.El futuro de la sanidad en España. El director general de Planificación, 
Formación e Investigación de la Consejería de Salud de la Comunidad de Madrid, 
Femando Lamata Cotando, impartió ayer una conferencia sobre “el futuro de la 
sanidad en España y Europa. La conferencia tuvo lugar en el acto de presentación 
del curso superior “Master en Gestión y Admon. de Servicios Sanitarios” que tuvo
lugar anoche en el salón de actos de la Caja de C-LM, en Ciudad Real. RUEDA

Incautadas 750 cajetillas de tabaco rubio

Roban quesos por valor
de dos millones

P. MUÑOZ

Roban seiscientos quesos 
valorados en unos dos 
millones de pesetas en una 
industria casera ubicada en 
la localidad de Fuente el 
Fresno, en la noche del 
pasado lunes. Los ladrones 
accedieron al interior de 
esta industria después de 
forzar dos rejas de una ven
tana e inutilizar la alarma, 
según una nota de prensa 
de la Guardia Civil, facili
tada por el gabinete de 
prensa del Gobierno.

Los “cacos” una vez en 
el interior sustrajeron unos 
seiscientos quesos de unos 
3,5 kilogramos, cuyo valor 
aproximado es de unos dos 
millones de pesetas. Asimis
mo, los daños causados se 
estiman en unas ciento cin
cuenta mil pesetas.

Aprehensión de tabaco.

Incautación de tabaco

Por otro lado, aldededor 
de las tres de la madrugada 
de ayer, efectivos de la 
Guardia Civil se incautaron 
de setecientas cincuenta 
cajetillas de tabaco rubio de

la marca “Winston”, de con
trabando. La aprehensión 
tuvo lugar a la altura del 
kilómetro 120,200 de la 
carretera Nacional 420, en 
el término municipal de 
Brazatortas, tras interceptar 
un vehículo, marca Merce
des, matrícula V-4686-CG, 
en cuyo maletero hallaron 
el tabaco.

En el coche viajaban tres

personas cuyos nombres 
responden a las iniciales 
A.G.D., de treinta y siete 
años, vecino de Málaga, 
A.G.G. y J.A.P., de cincuen
ta y un y veinte años de 
edad, ambos vecinos de 
Puertollano.

Por otra parte, fuerzas de 
la Guardia Civil al controlar 
el camión Ebro matrícula B~ 
2769-JL, intervinieron un 
corzo macho que momentos 
antes había sido abatido por 
disparo de arma de fuego, 
según una nota de prensa 
de la Guardia Civil.

Los hechos ocurrieron 
alrededor de las once y 
media de la noche del pasa
do lunes en el punto kilo
métrico 26 de la carretera 
Regional 721, entre las loca
lidades de Piedrabuena y 
Navalpino.

Tras el hallazgo del cor
zo, efectivos de este Cuerpo 
instruyeron las diligencias 
correspondiente, siendo 
puesto a disposición judicial 
el conductor del vehículo 
cuyo nombre responde a las 
iniciales E.G.G., de cuaren
ta y cuatro años.

► Los presupuestos de Aym 
tamiento de Ciudad Realpe 
cer que van a traer cola« 
que a ninguno de los tresgri 
pos de la oposición municipá 
(populares, Izquierda Unid!» 
CDS) les ha gustado el nue\¡ 
borrador que les han presen, 
tado los socialistas.

► Los retoques introducidos 
por Nicolás Clavero, a los pre
supuestos inciales, no han ser. 
vido para convencer a losgni- 
pos de la oposición quienes 
no han encontrado argumeo- 
tos suficientes para apoyar esia

► Sin embargo, el hecho de 
que el Ayuntamiento de Ciu
dad Real no tenga aún apro 
hados los presupuestos dei 
presente año, parece quei» 
tiene mayor historia. Siempre 
pueden prorrogarse los del 
pasado año.

► Quizás por ello, el terna olí 
como está.

► Este asunto lleva camino de 
convertirse en el otro lema 
polémico en el Ayuntamienlo 
capitalino, quien, por una c»i 
sa o por otra, no deja de SB 
noticia en los últimos mesa

► Los inspectores sanitariosse^ 
sienten marginados y arrinco-; 
nados por el Insalud.

► Los inspectores están »' 
vencidos de que el INSALUD^ 
les ha arrebatado sus funciones: 
para pasar a ser desempeñadas 
por personal de libre desif 
nación.

► Casualmente, este persona 
se ha multiplicado en los#’' 
mos años.

En el punto de mira

I


